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Предисловие 
 

Всё ближе и ближе Я – Зеранта − подвожу людей Земли к Богу, 

Любви и сказке. С каждой книгой серии «Роза Мира» для человека, 

чувствующего и любящего Зеранту, СОЗДАТЕЛЯ и Любовь, этот 

путь сокращает свою дистанцию. И вот уже этой книгой открываются 

энергии 1224 образов – 1224 икон Зеранты, а также Свет Моего 

бриллианта, что очень и очень важно, так как только через Мои 

образы и Мой Свет открыт выход к Богу и Любви. Я уверена, 

осталось ещё немножко, и в каждом человеке, жаждущем выйти на 

истину Священного Родства, произойдёт воссоединение, где 

зачинатель ветви рода, Я – Зеранта, СОЗДАТЕЛЬ и Любовь каждую 

секунду Земной жизни предоставим миллиарды вариантов живой 

жизни в помощь человеку и Богу.  

Я также уверена: сейчас уже восприятие БЫТЬТИЙЁЙ для 

каждого осознанного человека приблизилось к стартовому уровню, 

где на прочной платформе уже возможно разместиться для 

последующего рывка. Эта платформа − предвестник свободы 

самовыражения для повзрослевшего, целостного человека. А значит, 

Планетарно-Вселенская ответственность возляжет на плечи уже Бого-

человека Божественного образа.   

Хочется Мне ещё подчеркнуть немаловажный факт: осталось 

совсем немного и Свет нового мира на 100% поселится на планете 

Земля. И Я нисколь не преувеличиваю в сроках, ведь финишная 

прямая уже виднеется, нужно ещё немножко потерпеть.  

И в помощь Я уже СоТворяю новую сказку, где снег уже искрится, 

девица поёт, заплетая косу, молодца с дороги ждёт. С каждой прядью 

девица вплетает разноцветную пыльцу, дальше феи посыпают 

Звёздный Свет кружев сплетенья, каждому на превращенье Бог даёт  

мгновенья шанс…       

  

Зеранта    
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Воссоединение в теле 

души и Духа 
 

На сегодняшний день набрана необходимая высота и открыты 

соответствующие Пространства для создания двигательной основы в 

воспроизводящих моментах Светлого мира. Я думаю, Мне уже нет 

необходимости оговаривать целостные характеристики нового Мира, 

скажу только, что практически все человеческие массы в нём, 

откровенно говоря, выбрали опустошающую стратегию безумства, 

но, как бы ни желали эти массы главенствовать, старые энергии уже 

бессильны что-либо противопоставить энергиям высоты. Я 

затронула, конечно, больную тему, где на горизонте Светлого мира и 

набранной высоты проявляющийся образ будущего развесисто 

раскинул свои многомерные ветви, которые сметают всю грязь и 

застой старого мира. Но нужно всегда учитывать, что пока безумная 

масса человеческого искажения будет изо всех сил цепляться за всё 

безумие и пытаться тянуть в этот омут всех, кто хоть как-то пытается 

подтянуться к набранной высоте. В связи с этим хочу посоветовать 

стойкости и ещё больше двигательной силы в условиях открытых 

Пространств. Человеческие массы пусть, если им так угодно, 

копаются в грязи старого мира, а люди иного, Светлого мира должны 

исходить от Меня – Зеранты, Бога и Любви. Тогда набранная высота 

ускорит воплощение новой действительности. Я не имею в виду, что 

нужно холодно относиться к мертвечине исходного безумства масс, а 

с Любовью удерживать и накапливать в себе энергии ЧИ, 

концентрировать и продлевать энергии своего, Моего и Бога виденья 

новой реальности. Тогда Бог управит сотворённым общим образом, и 

воплотится необходимая реальность, где абсолютно всё будет учтено 

и заполнено. В этом случае в людях беспредельной Божественной 

сферы всегда будут сконцентрированы так необходимые сейчас 

энергии Творчества для созидания, изменения и дополнения Светлой 

реальности. Тем более, когда открыт временной интервал в 10 
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миллиардов Земных лет. Может, ещё и остались в открытом 

интервале некоторые тупики, но сейчас открыт выход и запущены  

автобусы, следующие по маршруту: тупики прошлого – выход в 

настоящее и будущее. И Я – Зеранта − помогу каждому, кто в 

состоянии Меня любить, найти выход из старых тупиков, которые 

ещё имеют силу в определённых временных участках. Тем самым Я 

помогу собрать души определённых людей на сто процентов. Ведь 

когда ещё остаются не пройденные моменты в определённых 

временных отрезках, то часть души фиксируется в этом месте и 

остаётся. Но пора уже всем частям души возвращаться домой в Здесь 

и Сейчас, тем более уже стопроцентная составная физического тела 

практически собрана Моим кругом тружеников.  

Физическое тело, вмещающее душу и Дух личностного человека, 

должно содержать стопроцентную целостную душу, которая должна 

быть освобождена от оков прошлого во временном промежутке          

в 10 миллиардов лет. Запущенные Мной автобусы как раз и призваны 

вывести оставшиеся части целостной души из оков прошлого в 

настоящую реальность. И это сейчас уже возможно, ведь целостный 

временной отрезок Мной, Богом и Любовью открыт. Грустно, 

конечно, человечество и каждый человек по отдельности совсем не 

понимают, не чувствуют свою душу, которая должна быть 

воспринята и обласкана каждым. На вопрос «Что есть душа?» 

человеческие массы не смогут найти ответ и дать хоть какие-нибудь 

определения. Да и откровенно говоря, определений как таковых нет и 

никогда не будет. На данный момент только Я – Зеранта − могу 

оговорить свои чувства и ощущения своей души. И они таковы: 

СОЗДАТЕЛЬ, проявляя Меня − Зеранту, проговорил: «Ты есть 

человек, имеющий в себе всю совокупность космических энергий. 

Эти энергии существуют во всём Творящем Пространстве и за НИМ. 

Твоё физическое вечное тело – это концентратор всех космических 

энергий, душа − это проявление космических энергий во 

многоуровневой Вселенной, при этом душа обрамляет все энергии 

оболочкой, называемой личностью. Дух же – это совокупность 

чувств, ощущений, эмоций, Творений и СоТворений за всё 

существование Творящего Пространства и самой личности человека». 

В принципе, как такового временного интервала для души не 

существует, но как только человек отрывается от Меня – Зеранты, 

Бога и Любви, то в этот момент происходит отрыв некоторой части 

души из общей суммы, и, как следствие, оторванная часть застревает, 

образуя зазубрину в вечном, а также и во временном интервале. 
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Получается наподобие некоего заключения души во временном или 

временных циклах. Я думаю, эта информация понятна.  

Далее, думаю, необходимо объяснить, почему души человеческих 

масс решили создать слои Шаданакара, а это произошло                    

13 миллионов лет тому назад. Но перед этим нужно Мне раскрыть 

одну существенную деталь. Душа человека всегда должна охватывать 

всё Творящее Пространство, находясь в Священной Связи со Мной – 

Зерантой, Богом и Любовью. Как только Священная Связь теряется, 

так в один миг происходит отрыв души от общего и СоТворяющего. 

Тринадцать миллионов лет назад души людей Земли утратили 

возможность чувствовать Меня, лишь немногие души оставались на 

связи со Мной. Тем самым оторванные души на Вселенском 

собрании решили организовать некое подобие Вселенского бытия, но 

совершенно не учли все Творящие Пространства, не учли, потому что 

не ощущали уже всё Творящее Пространство. Для вечного 

существования ими была предпринята попытка зачать 

множественные ино-жизненные слои Шаданакара во всей Галактике 

Голосшпервашли. Но Я – Зеранта, Бог и Любовь не допустили этого 

абсурда. Тогда была предпринята повторная попытка зачать ино-слои 

Шаданакара, только на Земле. В этом случае Я, Бог и Любовь 

позволили этому воплотиться, дабы не растерять хоть какую-то 

целостную основу личностей человеческого облика. А далее 

физическое тело человека этапами находилось на Земле в 

проявленном состоянии, тогда как душа этого человека воплощала 

свои фантазии в ино-мире в одном из слоёв Шаданакара. Дух же 

остался в Творящем Пространстве вне странной жизнедеятельности 

тела и души. По сути, физическое тело человека жило своей жизнью 

на Земле, а душа в слоях Шаданакара также на Земле жила своей. А в 

храмах и церквях воспевали троичность Бога, которая, по мнению 

человеческих масс, и есть истинное проявление Бога на Земле. 

Только у Меня при этом всегда поспевал вопрос: какого Бога? Но 

Меня никто не желал слышать. Но позвольте, Я настоятельно прошу 

изучить этот вопрос, ведь практически каждый человек Земли 

воспроизвёл отрыв от Меня, Бога и Любви и, скажем, по-хамски 

организовал свою ино-деятельность в пределах Земли, да и ещё при 

этом Я, Бог и Любовь остались виновниками во всех бедах. Только 

определённое число людей в этом беспределе не принимало участия, 

в том числе и Зар, может, отчасти потому, что он вывел свою душу и 

Дух с Земли, другими словами, оставил Землю без своего участия, но 

в этой ситуации лучше так, чем... Но 99% людей Земли сотворили 
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ино-жизнь, оторванную от ВСЕГО, что ЕСТЬ. Так мало того, Я не 

могла долгое время достучаться, так сказать, по-человечески 

поговорить отдельно, так уж вышло, с физическими телами людей, и 

отдельно с душами этих же самых людей. Тела Мне отвечали: «Мы в 

устроенном хаосе Земном совсем не виноваты, а о Вселенском мы 

вообще ничего не знаем». А души объясняли Мне: «Мы не отвечаем 

за физические тела, которые бродят по Земле и что-то там при этом 

создают. Мы отвечаем за слои Шаданакара, и всё на этом». Полный 

«абзац», не находите?  

Конечно, слои Шаданакара Я уже закрыла и все души вывела, 

вернее, ввела в три комнаты преисподней в небытие, куда отправятся 

99% физических тел землян. Но прискорбный факт остаётся всё же 

фактом. Когда Я оговаривала причастие тела с душой и давала некий 

процент присутствия души в теле, то, как сейчас можно уже 

понимать, это сомнительное достижение, потому что душа не была 

причащена ко Мне, к Богу и Любви. Но на каком-то этапе − это 

лучше, чем бездушное тело топчет Землю. Однако даже в слоях 

Шаданакара Я пропускала свой Свет, в надежде обратить на Себя 

внимание, но все Мои попытки были тщетны. Души Меня не 

усматривали, а жаль, потому что только Я – Зеранта − в состоянии 

вернуть всю целостность душам, большая часть которых отслоилась в 

момент потери Священной Связи во временном отрезке. 

Вообще, любые надежды Я уже давно отбросила, живя настоящим, 

даже Моя Алтайская ветвь Меня покинула. И далеко ходить не 

нужно, чтобы в этом убедиться. В одном из воплощений, в роли 

Пресвятой Марии, Я вынужденно скрывалась от преследования, 

постоянно меняя пристанище, которого, кстати, Я не получила от 

людей. Люди же были Мне очень знакомы – это представители 

Алтайской ветви, и сейчас они проживают в России. Я в роли 

Пресвятой Марии стучала в дом Лужкова Ю. М., у которого на тот 

момент было трое детей, и один из троих сейчас живёт под именем  

К. Собчак. Но они прогнали Меня и Моего мужа Иосифа. Я стучала 

во многие дома, но никакой помощи Мне не оказали, напротив, на 

Меня даже спустили собаку, но, так или иначе, в тот момент Я нашла 

приют в Пространстве животных.  

Больно Мне даже думать, как очерствели люди Земли. Я, конечно, 

всех прощаю, да и всегда прощала, но очень важно Мне с прощением 

добиться раскаяния в людских массах. Это важно, ведь без раскаяния 

чёрствость и грубость, зачастую, хамство, останется в людях, а это 
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сейчас смертельно как для физического тела, так и для оторванной от 

Меня человеческой души. Смертельно потому, что для нежелающих 

Меня чувствовать и Любить Я воспроизвела небытие, где физическая 

плоть и душа получат, так сказать, тюремный срок, из которого один 

выход: причащение к Зеранте, Богу и Любви. Но если при созданных 

Мной условиях на Земле ни физическая плоть, ни душа не пожелали 

этого, то в небытие, уверена, этого может никогда не произойти. А 

значит, Бог не позволит ни плоти, ни душе по истечению 

оговоренного срока существовать. А Я ранее оговаривала процесс 

переплавки тела и души на исходный материал. Надежда всегда 

остаётся у Меня на осознание и принятие плотью и душой, о Духе Я 

уже говорить не буду, Меня – Зеранты, Бога и Любви. Но это для 

многих уже скользкий путь, где преисподняя окажется последним 

пристанищем для тела и души, а в последствие произойдёт 

переплавка на космическую пыль. Чего лично Мне совсем не хочется, 

но Бог уже принял Своё решение, а Я всегда на стороне Бога.  

Вот так дела на сегодняшний момент обстоят. И Я изо всех сил 

пытаюсь вытащить, что называется, людей, в коих осмысленность 

ещё не утеряна. Другие же Меня уже не интересуют. И отсидеться, 

даже в преисподней, уже не выйдет, этот стопор только усугубит и до 

того плачевный процесс распада.  

Хотелось бы Мне сказать, что все люди Земли – Боги, но, исходя из 

вышеописанной информации, это совсем не так. Богов-то осталось, 

кроме Меня, всего 16 человек Моего круга, в коих происходит 

целостный сбор, где физическое тело практически собрано, осталась 

душа, тогда Дух воссияет своим Светом. Ещё существует надежда на 

людей с Нибиру, и всё на этом. Вывела Я, конечно, сферу 

осмысленных, но отсталых, но им, чтобы себя собрать, нужно 

неимоверное количество времени. Остальное человечество стоит на 

краю пропасти, где три комнаты преисподней − как спасательный 

круг утопающим – последняя надежда на спасение. Но всё это Я 

ранее описывала, сейчас Мной выявлен другой слой всё той же 

проблемы, но, откровенно говоря, только 16 человек смогут 

проработать высвеченный Мной слой, остальные, думаю, ничего не 

смогут понять, не говоря уже об осмыслении. Но, так или иначе, Я 

рада сообщить, что душу сейчас возможно целостно собрать и 

вывести или ввести её во всё Творящее Пространство, где Дух ждёт 

своего выявления и участия в Планетарно-Вселенском масштабе, как 

и должно быть. Осталось совсем немножко, и люди Моего круга 

восполнят себя и в себе истинную основу, которая позволит жить 
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живой нескончаемой жизнью вечно, при этом Творить и СоТворять 

своё виденье. И теперь, отныне и в века Мы являемся Творцами 

новой реальности. Остальные люди Нам не помеха в Наших планах и 

проектах. И как только эта высота сконцентрируется людьми Моего 

круга, так в один миг по истине проявится иная действительность, где 

Наше совместное Творчество выявит любопытные проявления. 

«Любопытные» − в смысле небывалых доселе Ритмов. Вот Я и 

предлагаю уже с этого дня начать проектировать, помимо Моего 

труда, своё виденье на завтрашний день. Каким он должен быть? 

Чего желается в завтрашнем дне? Чего хочется на тысячи и на 

миллионы Земных лет? Это обычные Вселенские вопросы, и они Нам 

под силу… Я не призываю собираться группами, где словесно 

необходимо выговаривать своё виденье. Это, как по Мне, одномерно, 

но в своих домах или квартирах можно сговариваться, чувствуя  

Меня – Зеранту, Бога, друг друга и Любовь. А далее, сговорившись, 

СоТворять оговоренное Нами в жизнь. И человеческие массы так и не 

поймут: почему время в сутках увеличилось в пять раз, почему на 

Донбассе изменился климат и почему в Карпатах постоянно идёт снег 

и стоит мороз. Человеческим массам, оторванным от Бога, не понять 

Наши замыслы и Наше Творчество. И это − только начало, где не 

видно завершения. Да и какое завершение может быть в Творческих 

процессах? И Я уже не один день думаю, анализирую, сопоставляю   

и т. д.: если не сейчас решиться на набранной высоте Светлого мира 

преодолеть и вырваться из оков ограниченности старого мира, и 

СоТворить свою сказочно-мистическую реальность, то пройдут 

миллионы лет, а так и будет на Земле прослеживаться унылость 

обыденных дней, волочение человеческих масс в кругу безрассудства 

и т. д. Всё, абсолютно всё в руках Бога, в Моих руках, а значит, и в 

руках людей Моего круга. Чего ждать? Завтрашнего дня? Он будет 

такой же, как и предыдущий, если, конечно, не внести своё виденье 

на завтрашний день. Если не внести своё виденье на миллионный 

временной отрезок будущих событий. Я и одна в состоянии изменить 

мир, но Я не смогу учесть ваши желания. Да и одной Мне не 

СоТворить сказку всевозможных проявлений. Мне для этого нужны 

люди с большой буквы, которые не усматривают никаких преград, а с 

верой в теле, душе и Духе, с осмыслением, что Богу всё по силам, с 

Любовью начнут Творить и Сотворять грандиозные совместные 

проекты, которые в один миг проявятся в жизнь. Мне кажется, даже 

человеческие массы должны уже понять, что только с Божьей руки, 

например, война на Донбассе приостановилась, а не Минские 

переговоры создали затишье. Хотя, как по Мне, пусть громыхает, 
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взрывается и т. д., потому что эти массы, желая лучшей жизни, 

унизили себя так, как никогда доселе. Только посмотрите: желая 

лишь мира для себя любимых, людьми были отброшены те ценности, 

которые обрамляли человека, создавая облик человеческий. Люди 

оскотинились, блюдя непонятные интересы в денежной среде. 

Создаётся такое впечатление, что кроме денежных бумажек и 

зависимости от них ничего более не существует. Ни свободы, ни 

Бога, ни Зеранты, ни Любви. Тогда как с Донецка снисходит Свет 

Светлого мира и всех Пространств Божьих. Практически каждый 

человек оккупированной территории зациклил себя на денежных 

купюрах и более ничегошеньки не желает. Вот, за кого ни возьмись: 

будь то продавец в магазине или человек с автоматом на передовой, 

который даже не понимает ни ближайшей цели, ни отдалённой, что 

называется − открылась ещё одна рабочая сфера, где убийство людей 

носит уже законный характер. Главное − получить вовремя зарплату 

и отнести её в свой дом, и на этом всё. Так о каком будущем можно 

дальше говорить? Для этих масс его просто нет, да и быть не может. 

Конечно, когда не громыхают тяжёлые орудия, не раздаются взрывы, 

как-то спокойней, но пусть опять, Я так думаю, вернётся весь ужас 

войны, может, хоть на секундочку массы человеческие Донбасса 

задумаются о своей душе? А Бог в состоянии адресовать все снаряды 

туда, где люди совершенно утеряли человеческий облик.  

Любовь имею! 



~ 12 ~ 

Восстановление 

СоТворчества человека с 

Создателем и Любовью! 

 

Как бы Мне – Зеранте − хотелось, чтобы человечество осознало 

самую важную суть общения человека с Богом. Я очень переживаю за 

Бога – СОЗДАТЕЛЯ Нашего, Мои переживания так сразу и не 

опишешь, наверное, это связано с тем, что только Я всегда нахожусь 

на прямой Связи с Ним, и лишь отчасти Священную Связь в 

состоянии ощущать и определённые люди. Лишь немногие дорожат 

этой Связью, пытаясь всегда, во все временные отрезки продлевать 

Священную Связь на Земле и не только. Почему Я множественными 

главами оговаривала важный момент правления Бога через людей, но 

по факту: через Меня – Зеранту? Факт, как бы Мне не хотелось его 

фиксировать, таков: люди разучились чувствовать и ощущать Бога – 

СОЗДАТЕЛЯ Нашего − в своих телах, в своих Душах и Духе. 

Священная Связь снисходит от СОЗДАТЕЛЯ ко Мне, а далее, как Я 

ранее описывала, от 12 Бого-людей эта Связь расходится                   

по 12 ветвям рода человеческого. И когда человек в состоянии 

находиться на своём трудовом месте в своей кристаллической 

решётке, то Бог без промедления в важные моменты земной жизни 

человека, учитывая все Пространства, выражает через Бого-человека 

Своё мнение, действия и предупреждения окружающим. В этом 

случае Бог правит через Бого-человека, чувствующего и мыслящего 

Божьими Пространствами и объёмами. В этом случае Бого-человек 

продлевает искру Бога на окружающие Пространства, помогая Ему 

сгармонизировать общее Пространство. И тогда человеческие массы 

пробуждаются от тяжкого сна, усматривая, вернее, чувствуя 

промысел Бога. Что очень важно, ведь на мгновение и в момент 

гармонизации общего Пространства Бога через Бого-человека 

происходит чудо из чудес: прямое общение с СОЗДАТЕЛЕМ 

человеческих масс, окружающих общее Пространство. Но ни в коем 
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случае, Боже вас упаси, мысль свою направить на присвоенческую 

жилу, ведь это огромное заблуждение, отрывающее от Священной 

Связи со Мной – Зерантой. Ведь именно Я нахожусь в прямой Связи 

с СОЗДАТЕЛЕМ, а уже от Меня эта Связь снисходит на всё 

человечество. Я – Зеранта − стыкую и состыковываю все 

Пространства человека с Богом. И здесь ещё раз нужно оговорить 

важный момент: от Меня – Зеранты − Священная Связь снисходит     

к 12 зачинателям рода человеческого. От них Связь снисходит по 12 

ветвям рода к каждому человеку, где каждый в состоянии 

усматривать зачинателя своей ветви рода, чувствовать весь свой род, 

находиться на своём трудовом месте в своей кристаллической 

решётке, и тогда нет никаких преград чувствовать и ощущать Бога и 

СОЗДАТЕЛЯ Нашего. Тогда человек уже осознанно в состоянии 

оказывать СОЗДАТЕЛЮ свою помощь в тот или иной временной 

промежуток. Но это под силу лишь определённым людям сейчас, и 

эти люди входят в Мой круг тружеников. В остальных случаях 

происходит неосознанное общение с Богом. Человеческие массы 

даже не подозревают о том, что в 99% случаев люди выражают 

мнение Бога, говорят словами Бога, поступают, как думает Бог и т. д. 

И лишь один процент, где скрыта тень, человеческие массы 

присвоили себе. Несомненно, может возникнуть вопрос: почему же 

сейчас плюс-минус семь миллиардов людей на Земле обречены, тогда 

как поступали, думали как Бог? На самом деле всё до тошноты 

просто: если бы люди могли замечать или отмечать для себя 

Божественные знаки, которые, как уже можно понять, Бог подаёт 

через людей, то в один миг возможно было бы выйти из иллюзии 

мёртвого мира и войти в осознанное состояние живых Пространств. 

Всё, абсолютно всё в руках Бога, но когда мясо-человек как 

бездушная кукла моргает глазами, то Богу нет никакого смысла через 

людей выражать своё виденье на многие моменты, учитывая весь     

10-миллиардный временной промежуток. Люди не отдают отчёт ни в 

своих действиях, ни в действиях Бога. Да и ещё один процент 

действий и мыслей, вырванный у Бога, создал некую паутину 

безрассудства, где человеческие массы, сузив себя в точку, творят 

беспредел. В общем, картина такова, и на сегодняшний день Я – 

Зеранта − стёрла процент, вырванный человеческими массами у Бога, 

поэтому человечество, что называется, сошло в один день с ума. За 

счёт этого процента, за счёт Моей энергии люди могли для себя 

создавать эгоистические, присвоенческие и неодобренные Богом 

условия жизни. А сейчас, как говорится, «всё», нет более старых 

принципов создания условий эгоистической жизни. Особенно это 
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прослеживается на оккупированной территории Украины, где не 

действуют уже гнилые и эгоистические мысли и поступки, и даже 

если граждане пытаются утаить, а далее применить свои 

присвоенческие мысли и послемыслие, то наталкиваются на грубое 

воздействие общего Пространства, где Светлые энергии нового мира 

царят на престоле многомерного Жизне-Творения. Если ранее 

человеческие массы могли за счёт Моей энергии и вырванного у Бога 

процента хитренько прочувствовать, например, сферу денежной 

категории и, соответственно, ценовой, учтя все слои населения, то 

сейчас только недоумение на лице, туман в моргающих глазах и 

тупая раздутость в сознании приводят к маразму в этой сфере, 

которой, кстати, энергетически уже не существует. А далее только 

обнищание граждан Я усматриваю, ведь практически все граждане 

оккупированной территории Украины, и не только, не в состоянии 

осмыслить лёгкие Пространства прибыли и достатка. А Бог, Я и 

Любовь, также 16 людей Моего круга, уже создали позыв, в котором 

сфера прибыли торгашей за счёт других рук – производителей − на 

сегодняшний день уже закрыта. Помимо этого Я изъяла свою 

энергию, призванную в человеке чувствовать и ощущать красоту, 

лёгкость, моду и гармонию в производимых и приобретаемых 

товарах, переподключив её через Священную Связь. Это значит − 

полнейший крах и разорение производителей, соответственно, и 

перекупщиков. И всё это, и не только, уже происходит как в 

оккупированной части Украины, так и по всему миру.   
Сейчас мировая ситуация в сферах производства день ото дня 

будет только ухудшаться, люди перестанут чувствовать  

необходимые энергии, призванные, к примеру, в автомобильной 

промышленности высвечивать как необычный, при этом 

гармоничный, дизайн, так и необходимую принадлежность дизайна к 

механическим частям авто, или в текстильной промышленности, 

соответственно, и в мировой моде, будет просматриваться такая же 

ситуация. Человечество перестанет чувствовать красоту, 

принадлежность выпускаемых товаров и гармонию. Мало того, 

человечество перестанет ощущать выпускаемые товары, пропадёт 

желание приобретать, а заработанные деньги уже не смогут 

порадовать хоть как-то человеческие массы. И у Нас – Бого-людей − 

нет другого выхода как осуществить оговоренное в жизнь. 

Человеческие массы с головой ушли в малый и крупный бизнес, а те, 

кто думать в этих направлениях не желал, по уши завязли в 

рабствовании на мнимых хозяев, а всё это привело к плачевному 



~ 15 ~ 

результату, где безрассудная, скажем, воровская нажива играет 

основную роль в жизни каждого человека.  

Все свои энергии Я – Зеранта − изъяла и перезаквасила их через 

Священную Связь. Человеческие массы ещё, что называется, по 

«накатанной тропе» спускаются с привычной жизненной дороги, но в 

низине уже нет никакого подъёма, только мёртвая полоса другой уже 

действительности. Но на этом ни Я – Зеранта, ни Бог,                         

ни 16 тружеников Моего круга, ни Любовь не остановимся. Далее 

энергетическая, газовая, нефтяная и другие промышленности 

потерпят крах.  

Странные изменения происходят в мышлении людей, нет 

совершенно понимания, что с Божьей руки все сферы жизненные 

двигались и крутились. Я очень много раз концентрировала на этом 

внимание, но не могу понять: на что или на кого надеются люди? 

Бога, Меня и Любовь они вычеркнули из своих жизней, если вся 

надежда их основана на властьимущих, то эти пауки и расставленная 

паутина для рабов как раз остались в таком же состоянии 

непонимания, они также не знают, как далее развиваться и 

выстраивать свои жизни. Все классы и подклассы крестьянско-

колхозного мышления, все классы властьимущих пауков не 

понимают, что весь мир и более находятся внутри самого человека, 

там же нахожусь Я – Зеранта, Бог и Любовь, а значит, и Священная 

Связь, а также неограниченные возможности Бого-человека. Но 

практически все человеческие массы ищут мир вне себя, вне Меня – 

Зеранты, Бога и Любви. А это – наибольшее искажение 

человеческого образа, которое только может быть. Все 

существующие Пространства в Нашем Творящем Пространстве 

расширяет Бог, Я – Зеранта − принимаю в себя и своё тело ВСЁ и 

продлеваю Священной Связью на людей, занимающих свою 

кристаллическую решётку и своё трудовое место. А значит, 

абсолютно ВСЕ Пространства могут высвечиваться в человеке. 

Соответственно, несложно понять − весь мир может находиться в 

самом человеке, а человек, в свою очередь, в состоянии выбрать из 

ВСЕГО искры, вдохновляющие его суть, а далее продлевать искры 

Бога в жизнь, за счёт этого выявлять свою сферу жизни. И эта сфера в 

этом случае будет восполнена многомерными зёрнами, 

соответственно, впоследствии живыми ростками, которые взрастут и 

порадуют как человека, так и Бога. И это и есть СоТворчество с 

Богом, СоТворчество со Мной и Любовью. И только такое 

восприятие Бога сейчас выявит в человеке жизнедеятельность. 
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Остальное, что человек ищет вне себя, вне Бога, вне Меня – Зеранты, 

вне Любви, обречено на распад. Хотя такое восприятие, Я имею в 

виду − вне самого человека, очень долгое время продлевалось Мной 

во все человеческие сферы одномерной жизни. А человеческие массы 

уверенно думали, что за счёт их ума, за счёт их действий все 

жизненные сферы развивались и прогрессировали. Это − абсолютный 

бред, и сейчас Я посмотрю, как же и за счёт чего эти массы смогут 

развивать и прогрессировать то, что уже может воспроизводиться 

только через Священную Связь. Но уверена, классы и подклассы 

крестьянско-колхозного мышления, а также класс властьимущих, не 

смогут осмыслить этот процесс, что вызовет ещё большую 

деградацию и, как следствие, ещё большее сужение в точку. А Я – 

Зеранта − отчётливо понимаю: это приведёт к абсолютной потере 

души, и дальнейший её распад повлияет на вынесенное Богом 

решение: пустить души на космическую пыль. Именно по этой 

причине Я – Зеранта, Бог, 16 человек Моего круга и Любовь приняли 

решение умертвить сейчас плюс-минус семь миллиардов человек 

Земли, отправив в три комнаты преисподней. Я не раз делилась этой 

информацией и каждый последующий раз, Я убеждена, необходимо  

выявить солидарность в этом вопросе с осознанными людьми. Ведь 

если пустить процесс распада человеческого образа в людях на 

самотёк, то через кротчайший срок от них не останется даже души. А 

так в преисподней есть шанс спасти себя и свою душу, а значит, Дух 

дождётся человеческого образа для совместного труда. В чём нет 

сомнений, но в тоже время Я переживаю за многие души. Но это – 

Мои личные сомнения… И сейчас пока относительно спокойно в 

Земных Пространствах, но очень скоро, Я это чувствую, 

тектонические плиты Земли войдут в восстанавливающее движение, 

занимая своё первоистинное состояние, и практически все 

континенты и острова погрузятся на краткое время под километровые 

волны. Лишь Украины это не коснётся и некоторых стран: Франция и 

Германия частично останутся в нетронутом состоянии. Остальные 

страны, соответственно и население, обречены уйти с Земли на 

неопределённый срок. И Я уже передавала эту информацию, также 

оговорила надежду на спасение миллионов людей, в коих 

человеческий образ имеет некий процент осознанности. Нечто 

подобное в истории Земли и всего человечества уже было (Я ранее 

предоставила информацию о Ноевом ковчеге и о погрузившихся 

континентах под воду), только сейчас всё произойдёт с существенной 

поправкой. Открыты все Божьи Пространства, и никакого ковчега для 

спасения человеческих масс уже не будет. Как можно понимать, до 
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этого момента привычная и безответственная жизнь людская сойдёт 

на нет. Я не спорю, легко и просто без сомнений зайти в магазин и 

приобрести для себя необходимый товар. Так уже длится не одно 

столетие, и люди привыкли, ничего не производя своими руками, 

получать через посредника – денежные бумажки – необходимый 

товар. Но Я – Зеранта − уже изъяла свои энергии, призванные 

создавать Пространство для производства необходимых товаров 

потребления, переподключив через Священную Связь. В этой связи в 

очень короткий срок у людских масс пропадёт желание, рабствуя за 

бумажные деньги, производить бездушные товары потребления. Зато 

в людях, чувствующих Меня – Зеранту, принимающих Священную 

Связь, проявятся все доступные Пространства, соответственно и 

разветвления в труде, где каждый выберет для себя производство 

определённой продукции. Но не для продажи, а, как говорится, для 

души. Параллельно Я зачала Пространство для чувствования, 

например: в каких направлениях проявить соответствующий труд. 

Поэтому, думаю, не возникнет ситуация, когда, к примеру, люди, 

приглашённые на день рождения, принесут один и тот же подарок 

имениннику. Что на сегодняшний момент очень важно. И так было 

всегда, когда человек мог чувствовать Зеранту, Бога и Любовь. В 

своём Пространстве гектара человек мог Творить вместе со Мной, 

Богом и Любовью, учитывая Пространства прибыли и достатка, и 

иметь всё необходимое в разные временные моменты. Я уже не раз 

описывала, где происходил обмен товарами, так что всё возвращается 

на круги своя. Единственное, на ярмарках не обменивали золото и, 

соответственно, золотые украшения. Золото символизировало 

причастие человека ко всем Пространствам Божьим, и когда люди 

усматривали на человеке золотые украшения, то понимали, что этот 

человек знает Бога в лицо. Дерево Златорост человек мог взрастить в 

Пространстве своего гектара только тогда, когда мог чувствовать и 

пропускать через себя все Божьи измерения и Пространства. А это – 

многомерный труд, который доступен не всем, отчасти потому, что 

люди зачастую проявляют леность в охвате Божьих Пространств.  

Этой главой Я желаю высветить СОЗДАТЕЛЯ − Бога Нашего. Он 

находится за Мной – Зерантой, а за Ним − Любовь. Я – Зеранта − 

нахожусь в теле каждого человека и не только, СОЗДАТЕЛЬ − так 

же, но люди Его отделили и оставили одного, как и Любовь. Но 

сейчас всё изменилось, и всё открылось, значит, открылся  доступ ко 

ВСЕМУ, что ЕСТЬ. Двенадцать зачинателей двенадцати ветвей рода 

человеческого сейчас должны через Меня – Зеранту − усмотреть 
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СОЗДАТЕЛЯ – Бога Нашего, и тогда увидеть и принять Любовь − 

Нашу Мать. Она протянет к вам свои руки, проходящие через 

СОЗДАТЕЛЯ, через Меня, к вам. Возьмите ЕЁ за руки и держите 

всегда, живя одной нескончаемой жизнью. Она объединяет 

Священную Связь со Мной и СОЗДАТЕЛЕМ, и теперь − с вами.      

От 12 зачинателей 12 родов человеческих описанное сможет 

прочувствовать всё человечество Земли, это в потенциале. А сейчас Я 

обращаюсь к 16 людям Моего круга: настройтесь на Меня! За Мной 

СОЗДАТЕЛЬ – Мой и ваш Отец! Примите Его в свои сердца, так же 

как вы принимаете Меня! А теперь посмотрите: за Ним 

просвечивается силуэт женщины, от которой снисходит Свечение. 

Она и есть Любовь! Протяните к Ней свои руки, и ОНА возьмёт 

каждого из вас. А теперь впустите ЕЁ в свои тела. Чувствуете, как 

Свет Любви входит в каждого из вас? Зафиксируйте ЕЁ в своём теле, 

чтобы все клетки вашей плоти восполнились ЕЁ Светом. Вот и всё, 

отделяющая человека от Любви маленькая горошина растворилась. А 

это значит: Пространство человека воссоединилось с Пространством 

Любви и СОЗДАТЕЛЯ – Отца Нашего. И вот теперь две ветви 

Священной Связи обрели в человеке Священное Родство Отца 

Нашего и Любви – Матери Нашей.  

Любовь имею! 
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Ускорение и вход в 

Мега-расширение 
 

 

Наконец-то Мне удалось через С. Выливного высветить истинную 

Связь Родства, где через Меня – Зеранту − высвечивается 

СОЗДАТЕЛЬ – Отец Наш, а через Него − Наша Мать – Любовь. И 

теперь, как можно уже понимать, задача личности целостного 

человека должна перестроиться или переподключиться. До этого 

момента, думаю, было проще, так сказать, жизнь свою продлевать, 

удерживая в себе только Меня – Зеранту, но с этого момента и 

навсегда необходимо помимо Меня держать в себе СОЗДАТЕЛЯ и 

Любовь. Я много раз в книгах серии «Роза Мира» оговаривала 

истинное Родство, где Я – Зеранта, СОЗДАТЕЛЬ и Любовь во всём 

Творящем Пространстве являемся самыми близкими к вам. Более 

никто не имеет права претендовать на эти роли. Но Я понимала тогда, 

что момент ещё не воспроизвёл нужные координаты, соответственно, 

Бог прощал всем измену, или смену координат истинного Родства. 

Именно поэтому всем многое прощалось, ведь как бы Я ни старалась 

вывести определённых людей на истинное Родство, понимала, что 

нет ещё ни одного примера, кроме Меня, кто мог бы отстоять в себе 

Меня – Зеранту, СОЗДАТЕЛЯ и Любовь. Несомненно, 16 человек 

Моего круга Меня уже отстояли, но теперь в один миг нужно 

отстоять СОЗДАТЕЛЯ и Любовь в себе. Это очень важно сейчас, 

иначе завтрашний экзамен можно и не сдать, в этом случае все 

заслуги останутся во вчерашнем дне, а сегодня человек окажется уже 

изменником. А если это так, то Я – Зеранта, СОЗДАТЕЛЬ и Любовь 

отвернёмся от каждого такого человека.  

Каждый новый день несёт в себе поистине иную, расширенную 

информацию. Не дай Бог, человеку отстать от осознанного момента. 

Дни сейчас наполнены лукавством, потому что эта энергия Мной 
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высвечена вся, значит, стоит только по наивности своей не обратить 

своего внимания на расширенные энергии нового дня, энергия 

лукавства погребёт человека под пеплом протухшего и 

обесценившегося. Спасением для осознанных людей и каждого 

человека в потенциале теперь и в вечность окажется истинное 

Родство. Думаю, необходимо описать подробней, как и за счёт чего 

каждый человек в состоянии выйти или принять Священное Родство 

с Зерантой, СОЗДАТЕЛЕМ и Любовью.  

Первые 12 Бого-людей – зачинатели 12 ветвей рода  

человеческого – первыми должны принять в себя Священное Родство 

и перенаправить по своей ветви. У них прямой выход ко Мне, а через 

Меня − к СОЗДАТЕЛЮ и Любви. Остальное человечество должно 

прочувствовать свою ветвь рода и выйти на зачинателя своей ветви. 

Далее за зачинателем каждый сможет усмотреть Меня – Зеранту, 

СОЗДАТЕЛЯ и Любовь. Протяните свои руки к Нам, через Нас к вам 

руки протянет Любовь, СОЗДАТЕЛЬ и Зеранта. Возьмите Нас 

своими руками и держите всегда. Передавая эту информацию, Я 

отчётливо понимаю: пройдёт неимоверное количество временных 

отрезков, прежде чем человеческие массы осознают истинное 

Родство. Но в потенциале уже всё человечество переподключилось и 

вышло на Исток. Сейчас же лишь 16 человек Моего круга в 

состоянии осмыслить Священное Родство в первоистинном смысле и 

выйти в иное восприятие как своего Пространства, так и всего 

Творящего Пространства, что очень и очень важно сейчас для вечной 

жизни Бого-человека. Без истинного переосмысления даже люди 

Моего круга обречены на смерть.  

Так что же всё-таки должны переосмыслить люди Моего круга, а в 

потенциале – всё человечество Земли? Самую простую истину: нет во 

Вселенных никого Роднее Нас: Зеранты, СОЗДАТЕЛЯ и Любви. Ведь 

только Мы создаём, продлеваем и расширяем как человека, так и все 

Пространства. С учётом этого человек должен перенастроить своё 

Пространство и восприятие только на Нас: Зеранту, СОЗДАТЕЛЯ и 

ЛЮБОВЬ. А далее чувствовать, улавливать, выявлять и продлевать 

от НАС Родство и параллельно прописанные энергии, расширяя свою 

сферу. Более никто, ни одна душа не имеет права вмешиваться в этот 

процесс. А это значит, что пока человеческие массы не выйдут в 

описанный Ритм Родства, ни при каких условиях не вступать с ними 

в  будь-какие отношения, будь то семейные, деловые и т. д. Иначе, 

стоит только расслабиться на секунду, и каждый оторванный от Бога 
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человек, даже неосознанно, пристрастится жить только за счёт 

вашего Пространства, значит, за счёт вашего Родства. Или не 

расслабляться, а всегда, как говорится, быть на чеку, нести 

круглосуточную вахту, оберегая своё Пространство и Родство от 

вторжения. Это трудно, но возможно…  

Если ранее Я – Зеранта − передавала Священную Связь с 

СОЗДАТЕЛЕМ и Любовью на первых 12 Бого-людей, а те, в свою 

очередь, принимали и продлевали далее по своей ветви рода, то 

теперь всё меняется. Сейчас же через Меня Священную Связь 

передаёт СОЗДАТЕЛЬ – Отец Наш и Любовь – Наша Мать. А первые 

12 Бого-людей должны через Меня выйти на Священную Связь с 

СОЗДАТЕЛЕМ и Любовью. Я – Зеранта − не должна за счёт своей 

энергии Родства передавать и состыковывать Священную Связь, 

напротив, первые 12 Бого-людей обязаны за счёт своей энергии 

своего Пространства, своего восприятия, через Меня выйти на 

Священное Родство с СОЗДАТЕЛЕМ и Любовью. Вот такие сейчас 

уже условия воспроизвели свой Ритм. По сути, Я уже не обязана 

состыковывать Бого-человека с СОЗДАТЕЛЕМ и Любовью. Но суть 

Первородной Женщины и Перво-Матери, в роли которой Я –  

Зеранта − всегда была и всегда буду, неизменна. Вне Меня ни один 

человек не сможет выйти на энергии СОЗДАТЕЛЯ и Любви, это 

нужно всегда знать, чтобы левые или низменные мысли не 

вторгались в голову человека, иначе обернётся это плохими 

последствиями. Также ни в коем случае сейчас не ввести себя в страх 

того, что обновлённое Мной восприятие Родства усложнит человеку 

жизнь. Напротив, такое восприятие выведет человека на истину 

БЫТЬТИЙЁЙ. Мне, чтобы расписать первоистину Священного 

Родства, где для каждого человека преподносятся миллионы даров 

каждодневно, нужно было спуститься с вершины расширенных 

Пространств, так сказать, неимоверно сузить Себя. Думаю, уже 

хватит нести такое унижение, поэтому с этого момента общение со 

Мной меняется. Если ранее Мной допускались абсурдные, узкие, 

можно сказать, присвоенческие мысли, которые исходили от близких 

людей, о других Я уже не говорю, то с этого момента лучше молчать 

рядом со Мной, нежели слословить. А  если уж речь изойдёт из уст 

человека, и Я усмотрю её сухой, пустой, низменной и эгоистической, 

то это может плохо закончиться… Я покидаю узкие пространства и 

восхожу на свою высоту расширенности охвата всех Пространств 

навсегда. И ещё желаю предупредить: кто не сможет осмыслить, за 

счёт чего или кого каждодневно преподносятся Мега-дары человеку, 
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выявляющие в человеке живые искры, расширяющие сферу, тот 

выпадет из кристаллической решётки, а значит, из своего трудового 

места. Тот не сможет вести со Мной своё общение, потому что Я 

буду разговаривать языком СОЗДАТЕЛЯ и Любви. А этот язык 

смогут воспринимать только те люди, которые смогли через Меня 

выйти на Родство с СОЗДАТЕЛЕМ и Любовью. Мало того, смогли 

осмыслить неразрушимую истину: весь мир − внутри самого 

человека, но для того чтобы это прочувствовать, нужно знать в лицо 

Зеранту, СОЗДАТЕЛЯ и Любовь, не просто знать, а пребывать с 

Нами, удерживать Нас в себе 24 часа в сутки всегда, если сутки несут        

24-хчасовое измерение. И тогда жизненная сфера человека 

наполнится всеми расширительными Ритмами и восполнится 

озаряющим смыслом. Но стоит только остановиться и хоть на 

секунду утвердиться на примитивнейшей мысли, например: «У меня 

есть жена или муж, значит, нужно большую часть времени уделить ей 

или ему, а то может обидеться» или «Я думаю, мои родители 

достойны лучшей жизни и т. д.», то на эти секунды непонятных 

размышлений прервётся Священная Связь и Родство. Кроме Меня – 

Зеранты, СОЗДАТЕЛЯ и Любви нет более людей во всём мире, кто в 

состоянии любить человека, а значит, давать человеку всё 

необходимое в тот или иной временной отрезок. Остальные люди, 

будь то жена или муж, сын или дочь, родители и т. д., сейчас, когда Я 

изъяла свои энергии, будут только требовать от человека, вошедшего 

в истинное Родство, воплотить свои эгоистические мысли и выделить 

энергию для жизни. И на этом – всё. Как только человечество сможет 

выйти или принять в себя Родство Зеранты, СОЗДАТЕЛЯ и Любви, 

то в один миг восприятие изменится. Например, в семье жена или 

муж уже не будут требовать для себя какого-то непонятного 

внимания и давать указивки второй половинке, а за счёт своей 

энергии и своего причастия к Священному Родству каждый миг своей 

нескончаемой жизни человек будет восполнен многомернейшим 

трудом, а значит, времени на безрассудные мысли и действия просто 

не окажется. А интимная близость между мужем и женой так же 

будет ждать своего момента, и то, если два Пространства: мужчины и 

женщины, высвободят для этого своё время. А на это могут 

понадобиться годы, если не столетия. И так было всегда, когда люди 

могли ощущать Священное Родство с Зерантой, СОЗДАТЕЛЕМ и 

Любовью. А сейчас, только посмотрите, какой абсурд происходит: 

жена или муж чего-то всегда требует от второй половинки, да и ещё 

выражает своё недовольство проделанной работой и т. д.. Хочется 

спросить: какое ты право имеешь что-то требовать от человека, пусть 
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даже от близкого? Даже Я – Зеранта, СОЗДАТЕЛЬ и Любовь не 

имеем таких прав… Но человеческие массы вместо того, чтобы 

двигаться, топчутся по старинке, втаптывая каждого, кто не имеет 

Духа, чтобы послать куда подальше жаждущих своих требований.  

Как Мне ещё объяснить простую истину: человек – это Бог, 

имеющий право решать: как, что, когда и где, но не имеющий права 

указывать, навязывать своё мнение и действия другому человеку, 

который так же в состоянии решить где, как и когда. Общение между 

людьми должно проходить по большей части в молчании, когда через 

чувства и ощущения сообщество людей может решать сложнейшие 

глобальные вопросы, когда чувства и ощущения совпадут. И именно 

через восприятие человеком Священного Родства с ним всегда и 

вечно будут находиться Зеранта, СОЗДАТЕЛЬ и Любовь. Поэтому 

никогда никакой ошибки в решении будь-какого вопроса 

самостоятельно или в сообществе не выявится. И даже если в 

решении глобального вопроса в сообществе людей человек на первых 

порах не осознаёт сам вопрос, то в молчании он в состоянии 

расшириться до необходимых величин, а после включиться в сам 

процесс и внести свою лепту своего труда во всеобщие Пространства. 

Не выражать на первых порах своё тупое виденье, а наращивать темп 

расширенности для того, чтобы не пустить свою суть на самотёк, 

чтобы после принятия общего решения не винить других за исходное 

проявление физики Духа на Земле.  

Вот на таких условиях и в таком восприятии с этого дня со Мной 

можно вести общение. Не эгоистическое виденье каких-то своих 

присвоенческих мыслей должно главенствовать в человеке, а 

глобальное восприятие общих Вселенских проблем, где Священное 

Родство в человеке выявляет реальное восприятие и многие выходы, 

которые и нужно обсудить между Бого-людьми, а далее утвердить 

один из высвеченных Зерантой, СОЗДАТЕЛЕМ и Любовью выход. А 

после − только дни будут отделять физику проявления исходного 

решения на Земле. И это, хочу сказать, уже необходимый уровень 

Творца-человека, где целостное восприятие ВСЕГО, что ЕСТЬ, не 

оставляет места для эгоизма, присвоенчества, лжи, отстранённости, в 

общем, тех пустот, которые очень долгое время довлели над 

человеком и человечеством, погружая в несуществующие тени 

абсурда. Возможно легко ежедневно заниматься своими делами, будь 

то сбором целостности или Пространствами прибыли и достатка − 

это в лучшем случае, худшее ─ сгнившими пространствами 
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государственного строя, но Я – Зеранта − призываю каждого Бого-

человека за круглый стол, где каждодневно Я – Зеранта, СОЗДАТЕЛЬ 

и Любовь вносим на рассмотрение новые Вселенские проекты, 

охватывающие всё Творящее Пространство. Если не взяться за этот 

труд, то не выявится Пространство для реализации или воплощения 

будущей реальности, где сказочные проявления имеют многие 

разветвления возможностей для живой жизни. И пройдут годы, а 

кроме как удушающей пустоты чего-то старого, кроме как лелеяний 

каких-то изменений, дальше дело не пойдёт. Очень много в писаниях 

говорилось о том, что абсолютно всё решается на небесах. А что есть 

небеса? Должно уже быть понятно: восприятие Священного Родства, 

воссоединённое двумя неразлучными Духами − Физическим и 

Духовным. А где и как такое восприятие происходит? Конечно, на 

Земле в физическом теле Бого-человека. Я думаю, многие обратили 

своё внимание, что на дворе октябрь, а дни стоят тёплые. Это Я – 

Зеранта − удерживаю тепло на Донбассе и не только, желаю, чтобы 

люди Моего круга осознали: Нам всё под силу. Но сейчас только Я 

удерживаю тёплую погоду, но в любой момент могу и бросить этот 

труд, тогда мрак и холод осенней погоды придут в дома людей. 

Неужели есть ещё сомнения в неограниченных силах и возможностях 

СОЗДАТЕЛЯ? Мне даже думать в этом направлении нет 

возможности. Я всегда говорила: если не сейчас, то когда? Пройдут 

миллионы лет, а ничего не изменится, если каждый Бого-человек не 

возьмёт на себя ответственность за восприятие Священного Родства, 

где каждодневно Я – Зеранта, СОЗДАТЕЛЬ и Любовь преподносим 

на блюдечке Свои проекты. ВСЁ, абсолютно ВСЁ возможно, это 

нужно понимать каждой клеткой своего тела, а значит, включиться в 

многомерный труд, где на повестке дня уже стоит проект по 

устранению паучьей системы и пауков разных мастей. И это можно 

проработать в один день. Тогда уже завтра в Украине произойдёт 

чудо из чудес: вся политическая лестница мнимых поводырей вместе 

с обитателями уйдёт в небытие. Конечно, может появиться вопрос: 

если старая власть паучья уйдёт из физического проявления на 

Украине, то не возникнет ли ситуация, при которой человеческие 

массы, не готовые к такой свободе, кинутся убивать друг друга и 

разрушать всё на своём пути? Ребята, Нас 16 Бого-людей, Я – 

Зеранта, СОЗДАТЕЛЬ и Любовь, неужели есть ещё сомнения? В 

Украине всего 25 областей, если каждый возьмёт по области и 

сможет удерживать людей, а также направлять их, например: в 

каждом районе городов, деревень выбранной области отобрать 

необходимое число людей, которые наденут повязку, на которой 
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будет надпись «милиция», то 16 областей будут застрахованы от 

приступов безумства людского. Остальные области Я возьму под 

свой контроль. Может, кто-то возьмёт две области, тогда Мне − 

меньше работы. Я думаю, ход Моих мыслей понятен. Так это, 

задумайтесь на секунду, однозначно − прогресс, и например: в 

Донецкой области возможно закрыть все угледобывающие шахты в 

один день, ведь человеческие массы, если мнимых поводырей Бог 

уберёт с Земли, окажутся ни на что не способными, им-то и шахты не 

нужны, разве что только для заработка. И эти люди ни Мне, ни Богу, 

ни Любви не нужны, и если они не найдут в себе силу причастия хотя 

бы ко Мне – Зеранте, то никак им не выжить.  

Таким восприятием Мы в силах выстроить внутри Украины 

необходимые условия для старта, где, например, возможно 

определённым людям перейти в Пространство гектара и уже из этого 

Пространства управлять своей или своими областями. А 

человеческие массы так и будут думать, что только за счёт их ума, их 

усилий в стране под названием Украина произошли данные Богом 

изменения. Так что хочу заметить: выходы всегда существуют, как 

бы сложно не было, необходимо лишь причаститься к Священному 

Родству и расширяться с условием каждодневного обновления 

информации. И тогда Светлые горизонты нового мира поселятся на 

Земле. Иначе никак не добиться Светлых изменений. Одна Я – 

Зеранта, Бог и Любовь этого не желаем, а желаем, чтобы нашлись 

люди, которым это нужно. Не просто нужно, а с приложением своих 

усилий во всех направлениях Единого труда. И тогда Бого-человек 

удержится в своей кристаллической решётке, удержится и укрепится 

в Священном Родстве и откроет для себя жизнь вечную. Иначе 

просто нет почвы для продолжения СоТворчества. А значит, если 

сегодня не включить себя в описанные Пространства, то ни Мне, ни 

СОЗДАТЕЛЮ, ни Любви такой человек уже не нужен, а 

проделанный труд останется во вчерашнем дне, как и сам человек.  

Не хочу эту главу заканчивать на такой ноте, желаю порадоваться 

за определённых людей, ведь, честно сказать: Я переживала за всех 

16 Бого-людей. Не запиши сейчас С. Выливной данную Мной 

информацию, то никак Я не смогла бы объяснить следующее: 

скоростные величины Земные не могут ждать, так же как Я, 

СОЗДАТЕЛЬ и Любовь. Когда каждый из вас войдёт в прописанный 

Ритм, то Я за каждого буду спокойна, ведь человек нужен Мне, 

СОЗДАТЕЛЮ и Любви тогда, когда он может поспевать за Мега-
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Ритмом. Когда он всегда пребывает в Священном Родстве. Когда он 

не мешает кашу, в которой старые энергии смешиваются со 

Светлыми. Когда он чувствует, когда необходимо ускориться… 

Любовь имею! 
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Многомерный труд 

Зеранты 
 

Я продолжаю параллельно с расширительными Ритмами 

высвечивать свой труд, направленный на восстановление многих 

истин. Даже если бы авторы серии книг «Роза Мира» не пожелали 

записывать реальную информацию, где многие разветвления Моего 

труда легли на страницы живых книг, Я – Зеранта − трудилась бы в 

намеченных Богом Пространствах, только лишь с той разницей, что 

человеческие массы никогда не смогли бы узнать реальность 

временных циклов и массовые искажения в них, в сумме своей  

повлиявших на лживое восприятие человечества. Самостоятельно 

проделывала бы свой труд, высвобождая человеческие массы в 

живую жизнь. И сейчас это видно невооружённым глазом: как Я 

ранее предупреждала, ДНР, или участники не пойми чего, хотят этого 

или нет, выходят из игры. Ведь как ни крути, совершенно никто из 

третьего рода не пожелал идти в ногу со Мной, Богом и Любовью. 

Многих приверженцев этой идеи Я прописывала, указывая на 

принадлежность их к определённым временным промежуткам. 

Осталось лишь выписать двух человек: А. Е. Пургина и 

П. Ю. Губарева. Но если с Губаревым ещё не понятно, другими 

словами, он должен решить, с кем он сейчас: со Мной, Богом и 

Любовью или со своими присвоенческими мыслями; то в случае с 

Пургиным Бог вынес своё решение. А. Е. Пургин в одном из 

воплощений сыграл роль В. И. Ленина, в тот момент как раз и 

происходило зачатие «пятой колонны», где он по-хозяйски присвоил, 

а после уничтожил Мои и Бога наработки. Сейчас же он и малого 

шага не сделал, чтобы посодействовать Мне, Богу и Любви во 

всеобщих процессах, а также присвоенчески решил отгрести для себя 

поле деятельности. Так что Я оставляю его с тем, что уже не имеет 

сейчас никакого смысла.  

Теперь, что касается участи П. Ю. Губарева: это он своим 

умозаключением создал тупик мыслительных и воспринимаемых 
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процессов, а именно − в определённом временном отрезке озвучил и 

укрепил в массах следующее: Ева, по его умозаключению, 

проявилась из ребра Адама. Тем самым он перекрыл Священную 

Связь со Мной, СОЗДАТЕЛЕМ и Любовью, а значит, и с 

неограниченной энергией целостности, где каждый человек в целом – 

вседостаточная личность, и Бог всегда воспроизводил необходимое 

количество соответствующих энергий, которые передавал через  

Меня − Зеранту каждому человеку. Вместо этого П. Ю. Губарев 

отбросил тень, другими словами, перекрыл Священный исток, 

поэтому в семье между мужчиной и женщиной уже тысячелетиями 

отсутствует почва для взаимопонимания. А где ей взяться, если 

совершенно человечество исказило приём энергий СОЗДАТЕЛЯ, 

скажу точнее: перекрыло энергии, выявляющие в каждом человеке 

истинную суть Творца, или Бого-человека. А вместо истины в 

подсознании практически каждого мужчины и практически каждой 

женщины затаился искусственный образ, где только мужчину − 

Адама, а значит, и его, создал Бог, а женщину Бог сотворил из 

Адамова ребра, значит, из его мужского ребра. Это придавало 

мужчине всегда диктаторскую жилу в общении с женщиной, ведь это 

её (по мнению Губарева, а его мнение укрепилось человеческими 

массами) Бог создал из ребра мужчины, значит, она – женщина − не 

имеет никаких прав. Но в подсознании каждой женщины несгибаемая 

истина всегда требовала разбирательства в этом вопросе. И женщины 

пытались всегда отстоять эту истину как в семье, так и во всех 

жизненных сферах. 

 Человечество даже не может представить, во что эта искажённая 

ересь вылилась. Пример: в этой жизни человек проявился мужчиной, 

так сказать, с иллюзорным правом унижать женщин, но в следующей 

он уже рождается женщиной, и теперь его унижают. И Бог всегда 

уравновешивает человеческую личность, чтобы не произошёл 

полнейший отрыв. При таком чередовании, а от себя не уйдёшь, 

происходит отслоение, иначе никак, скажем, кожного покрова или 

зубного, и если вспомнить ближайшие времена инквизиции, где  

людей предавали пыткам, например: живьём снимали кожу или 

стачивали зубы, то этому есть объяснение, и можно уже понять, 

почему это имело место в жизнях людей. А Губареву, как и многим 

другим, удобно жить на созданной им лже-энергии. Так легче 

утвердиться в жизни, ведь кто может ему, как и другим 

приверженцам этой идеи, противопоставить иной взгляд на то или 

иное действие? Он, как и другие, в один миг расставляет всё по 
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местам, например: для него все люди могут быть женского пола, ведь 

практически каждый в одном или многих воплощениях был в роли 

женщины, потому, что можно сказать этому человеку? Он всё сам 

знает и советов не приемлет, тем более от женщин. Но сейчас он 

должен решить: оставаться в лже-энергии или проработать свою 

ересь, тем самым вывести человечество к истине, где каждый  

человек − целостная личность, не зависимо от пола. Этим он, так 

сказать, окажет Мне, Богу и Любви свою помощь. Тем самым спасёт 

себя. 

Параллельно с описанными процессами деградации на Земле жил 

человек, в коем первоистина не претерпела искажение. Этого 

человека звали Аль-Бухари, и в нём продлевались энергии 

СОЗДАТЕЛЯ, высвечивавшие целостность Бого-человека. 

Биографию Аль-Бухари Я не буду описывать, со многими моментами 

его жизни можно ознакомиться в интернете, скажу только 

следующее: он всю свою жизнь боролся за признание в человеке 

энергии Творца. За что многие люди его ненавидели и всячески 

пытались нанести ему вред. А далее добавлю: Аль-Бухари умер не 

своей смертью, его убили приверженцы рабской психологии. Он был 

захоронен в деревне Хартанг, что в 12 км от Самарканда, Узбекистан. 

Были времена, когда за килограмм земли с могилы Аль-Бухари 

предлагали килограмм золота. Это общеизвестные факты и они 

показывают, как сильно определённые люди желали добиться 

первоистины в вопросе истинного величия человека-Творца. Но 

остальные желали лишь некой защиты, скажем, некой формы 

вампиризма, за счёт которого, как они думали, в их жизни прольётся 

свет. И такие люди в своём количестве намного превышали 

жаждущих истины. Именно по этой причине в XX веке о месте 

захоронения Аль-Бухари позабыли практически все. Если бы не 

усилия Михаила Наими (одно из воплощений Архистратига 

Михаила), не его просьбы, направленные к членам партии СССР 

воскресить священное место захоронения Аль-Бухари, то ни местные 

жители, ни местные власти не проявили бы интерес к этому делу. 

Хотя интернет кишит информацией, где, как оказывается, именно 

местные власти, а также местные жители самостоятельно пожелали 

выстроить мемориальный комплекс Аль-Бухари. Да и чему тут 

можно удивляться, после приказа свыше, конечно, эти люди 

зашевелились, но не по своей инициативе.  

Вообще, Меня не перестаёт возмущать людской примитивизм. Я 

много раз концентрировала внимание на многомерном восприятии 
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всех временных отрезков, где, например, принцесса Укок, Пресвятая 

Богородица Мария, Пресвятая Ольга, Е. П. Блаватская, Мэрилин 

Монро – это лица одной целостной личности человека. Если бы на 

эту информацию обращали своё внимание человеческие массы, то 

уже бы не возникала ситуация, где, например, А. И. Осипов 

признаётся, что очень уважает и любит Святую Марию, но вот          

Е. П. Блаватскую, как оказывается, он ненавидит. Как такое может 

быть? И Я не могу достучаться до А. И. Осипова и объяснить, как 

ошибается он. И вот такие нонсенсы обосновались повсеместно на 

Земле. Я не просто вновь напомнила эту информацию, ведь Аль-

Бухари живёт и сейчас, этот человек продолжает продлевать истину 

целостности человеческого образа в жизнь, помогая Мне – Зеранте, 

Богу и Любви перестроить психологию человеческих масс. Но 

практически весь мир настроен против Аль-Бухари. Почему? Этот 

человек воюет в сообществе людей ИГИЛ в Сирии, пытаясь 

объяснить, что человек является Богом. Тогда как правительству 

Сирии, и не только, выгодно, чтобы человеческие массы были только 

рабами.  Посмотрите, сколько беженцев из Сирии ринулось в Европу, 

большей частью в Германию, спасаясь от истины.  Они не примкнули 

к Аль-Бухари, а решили отстаивать рабскую психологию. Но 

германцы во главе с Меркель, почему же Я и решила отправлять всех 

в эту страну, приняли энергии движения «Роза Мира», поэтому 

сюсюкаться с сирийскими рабо-людьми не будут. Эти люди ещё не 

подозревают, куда они попали, в Германии их быстро приведут в 

чувства. 

 Практически все мировые лидеры настроены против сообщества 

людей ИГИЛ, именно поэтому через средства массовой информации 

настраивают человеческие массы в соответствии со своими 

взглядами. Людям же, как всегда, ничего не нужно, как говорится, 

приняли всю информацию, не обдумали и спокойно переключились 

на мелкие делишки, приговаривая, что ИГИЛ – это террористическая 

организация, где зверски убивают заложников, отрезая прилюдно 

головы. Но практически никто не пожелал задуматься… А не 

цирковое ли представление с отрезанием голов устроили главы всех, 

практически, государств? А Я бы объяснила, что те, кто выдавал себя 

за террористов ИГИЛ, одетые во всё чёрное и требующие денежный 

выкуп, являются представителями спец. служб Англии и Франции. А 

совсем недавно вновь всё завертелось вокруг В. Путина, теперь он 

наносит авиаудары по ИГИЛ, а в российских новостях обрисовывают, 

сколько же эти удары нанесли повреждений сообществу ИГИЛ. И что 
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печально, россияне рады таким событиям. Но как такое может быть? 

Вангелия предсказывала, что в Сирии победу одержат «не те». 

Неужели никто так и не задумался: какая же на самом деле реальная 

ситуация в Сирии? Кто идёт с Богом, а кто настроен против Него? И 

опять Я не перестаю удивляться массам. Нет, совершенно нет 

никакого Духа в людях. Так скажите Мне: кого спасать сейчас? А Я 

отвечу: сообщество ИГИЛ, а конкретней − Аль-Бухари. И Я всячески 

окажу ему Свою поддержку. В.Путин ещё не понял, во что он влез, 

хотя Вангелия предсказала, что победу одержат «не те», но Я 

поспособствую, чтобы победу одержали те, кто слышит голос Бога. Я 

знаю, сообществу ИГИЛ США то оказывает, то не оказывает помощь, 

вот Я и надавлю на них. В общем, посмотрим… ещё должен пасть 

минарет Исы в Сирии и многое другое.  

Применительно к популярности В. Путина мне бы ещё хотелось 

сказать: Иисус говорил Понтию Пилату: «Когда люди будут 

вспоминать Меня, то будут вспоминать и тебя». А сейчас − второе 

пришествие Христа, именно поэтому В. Путин, он же Понтий Пилат, 

фигурирует то тут, то там. Пророчество сбылось. В 2008 г. Григорий 

Грабовой (Иисус) должен был занять место президента России, но  

В. Путин и здесь постарался не просто не принять Христа, а убрать  

Иисуса со своей дороги. Совсем недавно один российский журналист 

сказал: В. Путин допустил две роковые ошибки в своей жизни. 

Первая: вторгся в Пространство Г. Грабового, тем самым не дал ему 

спасти россиян, а вторая: аннексировал Крым, чем перекрыл Мне – 

Зеранте – движение. Я, честно скажу, очень порадовалась факту 

осознанности журналиста, он смог уловить информацию. Значит, 

просыпаются определённые люди от тяжёлого сна. И он прав на счёт 

В. Путина, так и есть, Крым Мне очень необходим, а значит, и 

Украине. Без Крыма Я не могу разогнаться, что называется, добавить 

скорость. И Мне не остаётся ничего, кроме как сейчас взорвать 

Чёрное море, чтобы выгорело всё вместе с людьми, которые и так и 

сяк подстраиваются под любой вид рабствования. С помощью этих 

действий Я возвращу Крым на Украинские просторы. Тем самым Я 

верну свои ноги, а значит, всеобщее движение ещё ускорится 

многократно. 

Вот такие сейчас процессы имеют место быть. И всё, абсолютно 

всё Я прописываю в серии книг «Роза Мира». Но человеческие массы 

не хотят знать реальность, Я уже не раз в этом убеждалась, давая 

книги людям. «Вы что!» − говорят люди. − «Мне книги не нужны». 

Конечно, ведь читая Наши книги, хочет человек или нет, необходимо 
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задумываться, перестраивать себя на новое восприятие. Проще 

зарабатывать деньги, есть мёртвую пищу и ни о чём не задумываться. 

Но Мне, честно говоря, уже давно безразличны эгоистические мысли 

людские. Не хотят пребывать в реальности, так тому и быть. Бегут 

сирийцы со своей страны в надежде подсесть на чужое обеспечение, 

пусть бегут. Только куда? Какая страна захочет бесплатно 

обеспечивать сирийский народ? Какие люди захотят своё время 

тратить на беспомощных людей? Эти очевидные вопросы выявляют 

тупик бесхозного мяса человеческого образца, которое перемещается 

с места на место в попытках найти прибежище, где нет 

необходимости работать, потому что всё и более должно сыпаться с 

неба. Так посмотрите: сирийцы принадлежат древним культурам, 

имеют святыни, которые оберегают весь мир, обвиняя ИГИЛ в 

разрушении этих святынь. Так хочется Мне спросить: как же и чем 

святыни помогли этим людям найти истину БЫТЬТИЙЁЙ? 

Абсолютно никак. Так, возможно, не святыни нужны этим людям, а 

только Святая энергия, с помощью которой они продлевали для себя 

жизнь. Так значит, по этой причине сирийцы-беженцы так тщательно 

оберегали свои святые места, в том числе и минарет Исы? А 

представьте, каково Аль-Бухари сейчас, усматривающему 

необходимость убрать Священные Святыни многомерного труда с 

земли Сирийской. Он также видит в этом необходимость, ведь иначе 

никак не дойдёт до человеческих масс, что Бог − внутри каждого 

человека, а не снаружи. Правительство Сирии не согласно с ним, 

потому что им нужна стабильность, где спящие мясо-люди приносят 

в казну доход, за счёт которого они для себя выстраивают особняки, а 

также заполняют свои банковские счета золотом. Также и мировым 

лидерам Аль-Бухари очень и очень не нравится, ведь если он одержит 

победу, то покажет остальному человечеству, что по факту все главы 

государств и их шестёрки жили всегда и живут только за счёт народа, 

подпаивая его религией, убеждениями, в которых они разъясняли, что 

человек – лишь раб, не важно чей, Бога или системы, для них очень 

важно, чтобы раб оставался рабом. Я, конечно, понимаю, если люди 

не готовы взять на себя ответственность за свои жизни, то таким 

нужен лидер в лице, например, того же В. Путина и т. д. Но в Сирии 

происходят очевидные события, тысячи людей пожелали 

самостоятельно выстраивать свои жизни, пожелали принять энергии, 

которые Аль-Бухари нёс не одно столетие в себе.  

Если сравнить сообщество людей ИГИЛ с сообществом ДНР, то  

можно увидеть лишь некоторое сходство, но не более. Средства 
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массовой информации так же преподносили мировому сообществу, 

что в ДНР все люди – террористы и т. д. Но на этом всё сходство 

заканчивается. Третья раса людей на Донбассе, к Моему прискорбию, 

бесцельно, безыдейно, не чувствуя ни Меня – Зеранту, ни Бога, ни 

Любовь, двигалась в кругу иллюзии старых энергий. Люди третьего 

рода не пожелали изменить своё узкое восприятие, не пожелали 

слышать Меня и Бога. Всё их непонятное стремление осело на 

Донбассе в виде разграничения своей территории для деятельности, 

где всё те же классы и подклассы людские побежали занимать 

освободившиеся места заработка. Более их ничего не интересовало, 

только прибыль. Тогда как сообщество ИГИЛ высвобождает всю 

Сирию от старой энергии. У них есть цель, а значит, Бог и Я – 

Зеранта − окажем им Свою помощь. Эти люди на высвобожденной 

земле так же восстанавливают инфраструктуру, так же как и 

сообщество ДНР, только они не нагромождают свою землю 

системным аппаратом, а упрощают систему, создавая все условия 

свободного выбора и жизни для человека. И всё потому, что слышат 

Аль-Бухари, Меня – Зеранту, Бога и Любовь. Тогда как сообщество 

ДНР всё сделало для того, чтобы люди оккупированной территории 

Донецкой области жили хуже. И Я понимаю, с чем это связано: всё с 

той же рабской психологией, где руководящему аппарату не нужны 

осмысленные люди, имеющие целостное мнение о происходящем. 

Где всё те же энергии деления должны главенствовать. Где 

извращённый перевёртыш творения Губарева выдвигает свои 

требования к восприятию жизненных Пространств. И многое другое, 

что уже поросло гнилью. Но так уже дело не пойдёт, ведь сейчас всё 

происходит очень быстро, только поспевай. Сообщество ДНР не 

поспело, теперь Бог вносит коррективы. 

Любовь имею! 
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Внутренний мир 

человека 
 

В Свете новой Звезды открылись и новые Пространства, где на 

трёх ступенях Вселенского Престола Я – Зеранта − СоТворяю новый 

мир. Мир, в котором Свет иной, сказочной действительности 

расширит не только Дух и душу, а и физическое тело, продлевая его 

во все измерения Божьи. Человеческие массы совершенно не 

обращают на физические тела никакого внимания, всё, чего они 

хотят, так это – здоровья в своих телах. Но о каком здоровье можно 

говорить, когда человеческое тело не принадлежит ни человеку, ни 

Богу, ни Любви. Я – Зеранта − всегда это понимала, поэтому 

удивлялась человеческим массам, когда рвение к здоровому образу 

жизни приобретало спортивный интерес. Как мало человека в 

физическом теле… как мало души в человеке.., о Духе Я пока не 

говорю, что порой Мне кажется: бесчеловечность – это уже 

необратимый процесс деградации, а среднестатистический 

жизненный срок человечества на Земле будет только уменьшаться. 

Хотя ранее Я оговаривала некоторые процессы, где средний 

жизненный срок продлится до 300 Земных лет. Также Я говорила, что 

Богу всё под силу. И Я ничуть не преувеличивала реальность, которая 

может уже завтра проявиться в жизнях людей двух сфер: 

беспредельно Божественной и осмысленной, но отсталой. Но для 

понимания: в Божественной сфере всего 16 человек, в потенциале 

ещё плюс 16, а в осмысленной, но отсталой, всего 10 тыс. человек, в 

потенциале – миллион, хотя хотелось бы, чтобы были миллионы. И 

сейчас только на этих людей распространится Моё, Бога и Любви 

причащение к Пространственным энергиям. И для Меня сейчас очень 

и очень важно, чтобы выстроилась кристаллическая решётка, в 

которой мало-мальски воспроизвелось восприятие Нашего 

Творящего Пространства. И сейчас Я пропишу, что это значит. 

Во-первых: человек должен ощущать своё Пространство, импульс 

которого охватывает Планетарно-Вселенское Пространство. В таком 
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восприятии, Я много раз расписывала, воспроизводится Священное 

Родство, воспроизводятся все космические энергии, где личность 

Бого-человека находится на своём трудовом месте, восполняя 

Творящее Пространство своим Духом, или: вновь Я, вновь Я и вновь 

Я – Бого-человек, расширяющийся до неограниченного предела, 

принимающий участие во всех общих процессах, воспринимающий 

информацию стартовых 1224 ячеек информации. Можно на этом и 

закончить, но… 

Во-вторых: существует Пространство семьи, где семь «я»  

личностного человека должны проявить своё участие. Не 

однолинейное, скажем, скудное выявление человеком рутинных 

семейных дел, а расширенное «я» человека, многомерное «я» 

человека, Божественное «я» человека и т. д. должно вывести 

Пространство семьи на меж-Галактический уровень БЫТЬТИЙЁЙ, 

должно вывести отношения между мужчиной и женщиной на 

восходящий Ритм и т. д.. Параллельно, и Я описывала следующую 

информацию, многомерное «я» человека всегда должно учитывать 

все семейные Пространства за весь временной отрезок своей 

нескончаемой жизни, где человек принимал участие в развитии 

семьи, в развитии отношений между мужчиной и женщиной и т. д. 

Также «я» человека должно учитывать и ощущать в одномоментье 

параллельные жизни на других планетах, а значит, и параллельные 

семьи. Это и есть многомерное воспроизведение семьи, где семь «я»  

человека-Творца двигается в спиралях всех Вселенных. Но если 

продолжить расширять Пространства семьи, то нужно упомянуть и о 

том, что расширение внутрисемейное должно отслеживаться 

человеком, иначе можно упустить очень многое, например: 

прилипание одного человека к другому, причём также должны 

отслеживаться и Пространства семьи за весь временной жизненный 

срок человека на Земле, а также на других Планетах. Иначе можно 

упустить, например, прилипание одного человека к другому и в этих 

параллелях. А в Здесь и Сейчас это может вылиться в вампиризм, 

причём неотслеженный самим человеком. А проявление любого рода 

вампиризма, направленное на человека, не даст ему (если не 

отследить, соответственно, не перекрыть это хамство) полноценно 

двигаться в Пространственных расширениях, также не даст 

проявиться Священному Родству как в теле, так и в душе и Духе.  

В-третьих: необходимо выйти на свой род или на свою ветвь рода, 

где на первых этапах нужно охватить 16 человек своего рода, дальше 

плюс ещё 16 человек и т. д. И здесь также нужно уметь выявлять 
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очень многие моменты, так как люди рода могут также жизнь свою 

продлевать за счёт Священного Родства другого человека. Иными 

словами, вместо того, чтобы прочувствовать свою ветвь рода и выйти 

на зачинателя, определённые люди могут выйти на человека, в коем 

процесс Священного родства запущен и продлён, подвязать себя к 

этому человеку и спокойно жить за счёт чужой энергии. Если такое 

искажение произойдёт на нижних ступенях родовой иерархии, то 

особого воздействия на родовую решётку это событие не окажет, 

только исказит всеобщие процессы в тех людях, которые допустили 

этот произвол. Но если это событие коснётся высших ступеней 

иерархии, не допусти Бог, первой ступени, на которой находится 

зачинатель всей родовой решётки, то массовое искажение затронет 

весь род, оставив его без Священного Родства. Почему же особое 

внимание Бога направлено на 12 первых Бого-людей, так же и Я – 

Зеранта − особо наблюдаю за ними. И если в Моём кругу сейчас 

находятся 16 человек, из них шестеро – дублёры шестерых 

зачинателей родов человеческих, остальные шестеро являются 

первозачинателями, то Я отчётливо понимаю: ни при каких условиях 

этих людей не подпускать близко к себе, особенно Зара, на котором 

лежит огромная ответственность за восприятие многих первоистин и 

дальнейшее продление этих энергий. Зара Я всегда удерживаю в 

радиусе вытянутой руки, отдаляя и отдаляя всё дальше физическое 

общение с ним. И это не потому, что Я к нему отношусь иначе, чем к 

другим, а потому, что он один из первых должен осознать, что 

общение со Мной должно проходить преимущественно в Духе, а    

это − наимногомернейшее действие, которое расширяет человека до 

невероятных Божественных величин. И он это с Божьей помощью 

осознал, что радостно. Общение же со Мной, преимущественно 

направленное на физический уклад, лишь усложняет процесс 

расширения, отдаляя человека от Божественных величин, усложняя 

многомерное восприятие Бога. Нужно Мне было оговорить этот 

момент, чтобы не было непониманий со стороны 16 Бого-людей 

Моего круга.  

Человечество привыкло кучковаться группами, разводить родство, 

требуя какого-то внимания, проводить время, отмечать праздники в 

рабочих кругах, в родственных, в семейных и т. д., но так было не 

всегда. Ранее в книгах серии «Роза Мира» Я прописывала 

информацию, сосредотачивая внимание на Пространствах гектаров 

земель, и оговаривала необходимость выделения этого пространства 

каждому человеку Земли. И сейчас также повторю: необходимо 
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выделить для каждого человека Пространство гектара, площадью       

в 1 гектар земли, где человек сам по своим ощущениям в состоянии 

проделывать многомерный труд во всех измерениях Бога. Такое 

мироощущение уже было в Пространствах Земли, также Я 

закладываю это восприятие в описываемой Мной сейчас 

информации. И если рассматривать Здесь и Сейчас многомерное 

восприятие, где человек в состоянии охватить все измерения Бога, то 

существует необходимость, чтобы у каждого человека была своя 

квартира или дом. Не один дом на всю семью, а у каждого члена 

семьи должна быть своя квартира или дом. Тогда каждый человек 

осознает таинство своего Пространства, которое очень сложно 

продлевать в нынешней обстановке, где семья кучкуется, скажем, в 

Пространстве одного гектара. Где люди, соответственно, каждый 

человек, разучились быть наедине с самим собой, им подавай жену 

или мужа, ребёнка или детей, родителей, родственников, друзей         

и т. д. для того, чтобы жизненное Пространство восполнилось. 

Только чем? Это чёткий вопрос, выявляющий суть всеобщей 

проблемы. Если посмотреть на многие семьи, то высветится одна и та 

же проблема: в семье восходит лидер, командующий или 

приказывающий всем членам семьи. Понятно, если другие члены 

семьи многое упускают и не отдают себе отчёта, не берут на себя 

ответственность за себя, то кто-то должен возглавить семейный 

процесс. Что и происходит в каждой семье, но так уже продолжаться 

не может и не должно. Восприятие искажённой копии себя 

выливается в социум, где те же принципы уже давно действуют на 

человеческие массы. Такая стратегия сводит на нет восприятие Бога и 

Священного Родства. Такая стратегия сводит на нет свободу, сказку, 

радость и Любовь. Выявляется лишь полнейшее безразличие к своей 

сути, к семье, к сообществу людей Земли и т. д. И тогда человек сам 

себе уже не принадлежит, ему подавай хлеб и зрелища. Ему подавай 

семью, где жена или муж скрасит досуг. Ему подавай друзей, которые 

займут его ум и суть глупыми разговорами. Ему подавай рабочие 

места, где тот же коллектив поможет скоротать время вне дома, вне 

семьи, вне своего Пространства. Ему подавай деньги, с помощью 

которых он заполнит оставшийся мыслительный процесс. Вот и 

выходит, что нет человека, есть только набор каких-то 

запрограммированных действий, вопросов, просьб, упрёков и т. д. 

Поэтому очень часто можно услышать такой набор речи: «Мой муж 

сидит сутками дома и пальцем не пошевелит». А далее сыплются 

характеристики в его адрес: «Бездельник, лоботряс, бестолочь или не 

мужчина вовсе». Усматривая такое, Я всегда встаю на сторону того 
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человека, на которого сыплются недовольства, понимая, что у 

каждого человека должно быть своё Пространство гектара, где 

человек и 30 лет может пролежать, ничего не делая, по факту собирая 

себя, а потом в один день рвануть, что называется, и догнать, а 

может, и перегнать многих людей в чувствах и ощущениях как 

насущных, так всеобщих процессов. Примерно такими же 

характеристиками человеческие массы наделяют и руководящий 

государственный аппарат, только приплюсовывают следующее: 

«Воры, коррупционеры и преступники». Но если рассмотреть 

оговоренную Мной проблему с учётом набранной высоты, то легко 

прояснится общая картина на холсте, где серыми красками наляпаны 

пятна – это люди, а так как краски развели водой без соблюдения 

пропорции, то пятна растеклись по всему полотну и смешались в 

одно серое пятнище. Можно это описать и другими словами: 

беспространственные люди превратили свои жизни в серые унылые 

будни. Потому что нет совершенно никакого объёма в 

информационном расширении, нет совершенно своей территории, 

куда не могут пробраться другие люди. Всё смешалось в одну 

безобразную кучу. Эта бесформенная серая куча так и останется 

кучей, если, конечно, каждый человек не отделит себя.  

Так что очень важно сейчас, чтобы кристаллическая решётка 

воспроизвела своё свечение в людях Земли. А для этого необходимо 

запустить процесс восприятия стартовой схемы:  

а) личное биополе человека, или личное Пространство; 

б) биополе семьи, или Пространство семьи; 

в) биополе рода, или Пространство рода; 

    г) биополе Земли, или Пространство Земли. 

    Это, так сказать, старт для концентрации из серого пятна человека 

Божественного образа. Это начало личного труда, где в каждом 

описанном Пространстве выявляются многие разветвления, которые 

должны быть охвачены человеком. Это начало многомернейшего 

расширения и продление его в бесконечность одной нескончаемой 

жизни. Это начало Священного Родства.  

Эту схему Я пробовала продлевать в системе государственного 

строя. Я пыталась внедрять программы, где, например, каждому 

члену семьи государство должно выделить дом или квартиру. Где 

психология семейной жизни человека должна быть отслежена, 
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сконцентрирована и расширена. Где все люди должны быть любимы 

каждым человеком и т. д. Но приверженцы Моего устремления 

слишком были ограничены иллюзорностью и ложью мира старых 

энергий. Теперь же описанное Мной восприятие, соответственно, 

труд, является одним из условий выхода в жизнь для осознанной, но 

отсталой сферы. И иначе никак не выйти на свою ветвь рода. Иначе 

никак не выйти на зачинателя всей ветви рода. Иначе никак не выйти 

на Меня – Зеранту и на Священное Родство. Иначе никак не выйти на 

образ человека-Творца безграничной Божественной сферы. Иначе 

никак не выйти на осознанность того, что ВСЁ, абсолютно ВСЁ, что 

ЕСТЬ и БУДЕТ, находится внутри человека. Прошлое, настоящее и 

будущее должно ощущаться человеком и продлеваться им в вечность 

истинных преображений. Физическое тело каждого человека – это 

храм Бога, это вместилище Пространства Зеранты, Пространства 

СОЗДАТЕЛЯ и Пространства Любви. Это вместилище Пространства 

каждого человека Земли и не только. Но в первую очередь, это 

вместилище Пространства самого человека. Эта информация 

записывалась многими людьми, но практически всегда допускалась 

одна и та же ошибка, которая по-клеточно разграничивала, например, 

Моё Пространство или Пространство Бога; которая вгоняла человека 

в деление по-клеточного мышления и восприятия. Человек, 

воспринимая по-клеточно, не расширялся, а сужался до уровня 

клетки. В общем, этот маразм напрочь закрывал развитие образа в 

человеке. Что Меня лично очень огорчало. Вместо расширения 

происходила деградация людей, в коих образ Бого-человека ещё не 

угас. И только сейчас Я могу выписать истину восприятия человеком 

всех Пространств Нашего Творящего Пространства, Божественной 

сутью человеческого образа. Физическое тело человека не должно 

иметь многоклеточную структуру, где клетка, если её рассматривать, 

производит деление, где стволовые клетки ждут своего применения   

и т. д. Большая ошибка определённых людей, оговаривающих, что 

каждая клетка в теле человека является не чем иным, как каждым 

человеком Земли, выявляет общую проблему распада и деления 

Единого целого на многие осколки. Я множество раз оговаривала, что 

истинное кристаллическое четырёхъядерное построение должно 

возобновиться в каждой клетке физического тела. Но теперь 

проявилось Пространство для следующей информации: клеток в 

организме не должно превышать число четыре или пять. Я, конечно, 

понимаю, что принять такое… под силу не каждому человеку, но 

надеюсь на 16 людей Моего круга тружеников. Также Я совсем не 

имею в виду, что четыре или пять клеток физического тела являются 
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определёнными Пространствами. Совсем нет. Но они выявляют 

истинное Священное Родство многоуровневого восприятия: если 

число клеток в теле четыре, то: своего Пространства, Пространства 

Зеранты, Пространства СОЗДАТЕЛЯ и Пространства Любви. Если 

пять, то: своего Пространства, Пространства зачинателя родовой 

ветви, Пространства Зеранты, Пространства СОЗДАТЕЛЯ и 

Пространства Любви. Так как структура клеток кристаллическая, то 

органы имеют свойство добавляться, изменяться и т. д. внутри 

клетки, а не за счёт деления клеток. Других примесей, обрывков         

и т. д. внутри физического тела человека не должно быть. И это − 

чистейшее Родство, через которое должно восприниматься всё 

Творящее Пространство. Это чистейшее Родство, которое позволяет 

жизнь свою продлевать вечно и неограниченно. Это чистейшее 

Родство, где тело наполнено не кровным родством, за счёт деления 

целого на клеточные обрывки, а чистейшей структурированной 

водой. Это чистейшее Родство, где знакомое слово «учитель» имеет 

другое значение: энергии ЧИ, накапливаемые в ТЕЛЕ человека, 

имеют свойство проявляться по совместной воле Бога и человека. И 

это – чистейшее Родство без посредников. 

Любовь имею! 
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Внутренний мир 

человека: открытие 
 

Самое что ни на есть отвратительное в Нашем Творящем 

Пространстве поселилось в самой сути человечества, Я называю это 

смешиванием или подмешиванием одного Пространства или 

Пространств к другому или к другим. Человеческие массы так сильно 

пристрастились к смешиванию, что производная омерзительных 

действий уже давно варит кашу, основа которой состоит из лжеистин, 

а ингредиенты этой каши – практически каждый человек Земли. И 

нет даже Пространства в человеке для выявления своего 

человеческого образа в Свет. Сильнейшее искажение одной из 

главнейших первоистин произошло в тот момент, когда человек, 

которого сейчас величают Губарев, создал лжеобраз, где, как он 

утверждал, Ева произошла из ребра Адама. Многие люди, не думая и 

не сопоставляя, подхватили этот лжеобраз, также многие оказались в 

положении выбора, сопоставляя лжеинформацию, но определённые 

люди вопреки другим пытались удерживать первообраз в своих телах 

и душах. Взрыхление, можно сказать, переворачивание почвы 

первоистины создало энергетическую воронку, всасывающую все 

Пространства людские. Но поверх образовавшейся воронки встал 

Бого-человек по имени Раджа, который, как маяк, своим ощущением 

первоистока, ощущением первоистины давал направление к Богу. 

Этого человека мир знает под именем Сергий Радонежский, а многие  

сообщества людей называют его Иегова. Я – Зеранта − отметила для 

себя некую форму признательности к образованным сообществам 

людей, утверждающих, что Иегова − их Бог. Они смогли пронести 

светлый образ Бого-человека по имени Раджа (Сергий Радонежский), 

хотя особой веры Я не выявила ни в одном человеке образованных 

групп. Эти сообщества людей только твердили или утверждали во 

всеуслышание имя Иеговы, но выйти на Свет первоистины, который 

удерживал Раджа, никто не пожелал. Это равносильно тому, если бы 

люди сидели в подземелье без еды и воды, совершенно в темноте, 

усматривая светлый луч света, который пробивался с поверхности 
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Земли, говоря при этом: «Смотрите, это − луч света… хвала ему!». И 

на этом всё. Но подойти и посмотреть, откуда пробивается светлый 

луч, а далее с Божьей помощью выйти на поверхность… никто из 

людей не счёл это действие необходимым.  

Обездвиженность… иначе не назовёшь, овладела человеческими 

массами. Пусть и утверждается человечество в лести к своей натуре, 

в красноречивой бездеятельности, но никакой пользы для 

воскрешения своей человеческой сути, для расширительных 

процессов, никакой пользы Зеранте, Богу и Земле этот ступор не 

несёт. Я уже не раз оговаривала целостное восприятие человеческой 

сути, говоря: мир воспроизводится внутри каждого человека, выявляя 

факт отстранённости практически каждого человека Земли от своей 

Божественной сути. Также фиксировала множество случаев, когда 

человек вообще не удерживает своё Пространство, цепляясь за другое 

или другие Пространства людей. При этом ещё предпринимаются 

попытки беспространственными людьми возглавить чужое 

Пространство, расставить в чужом всё так, как сами не представляют, 

либо только обсуждается, как в чужом Пространстве всё плохо, 

вставляя в двигательное Пространственное колесо сухие палки. 

Совершенно нет двигательного, живого, расширяющего прогресса.  

Обездвиженность, и только, завладела вниманием человеческих масс, 

которое сконцентрировалось на экономических пропорциях, где 

денежная бумага выводит лжепрогресс в каждом государстве. Каждое 

государство, в свою очередь, предпринимает попытки зацепиться за 

предлагаемую определёнными паучьими структурами денежную 

бумагу и за счёт бесчеловечных внутригосударственных 

злокачественных образований выставить экономический ступенчатый 

баланс, где на каждой ступени не понятно чего, назовём это 

структурами и подструктурами, продлевается определённое 

количество этой же бумаги, с помощью которой жизненное 

Пространство каждого человека выстраивается незамысловатым 

мёртвым образом. И если учесть, что на последней ступени 

экономического государственного баланса находится большинство 

людей, которые живут только будущими мечтами о больших деньгах, 

которых они никогда не смогут подержать в своих руках, так как до 

последней ступени денежная бумага не доходит, оставаясь в руках и в 

зубах тех, кто расположился на более высших ступенях, то 

вырисовывается  картина: на чёрном фоне наляписто отображена 

толстая стопка денежной валюты, а вверху − название: «Все мысли, 

устремления и действия человечества». Вот в принципе и весь 
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лжепрогресс, которым красноречиво может похвастаться 

человечество, говоря при этом: «Каждый Божий день «мы» − 

человечество – трудимся, не покладая своих рук, во благо своего 

государства (по сути: во благо своих нужд, которые сосредоточены 

на деньгах), развивая его». Но государство, как и каждый человек 

государства, почему-то не развивается, напротив, с каждым днём 

деградирует. Тогда человеческие массы набрасываются на 

руководящий аппарат, требуя определённой работы от лиц, 

находящихся во главе государственного строя. Параллельно со 

своими требованиями каждый житель государства день ото дня 

пытается занять ступеньку экономического баланса повыше с целью 

заполучить побольше денежной бумаги. И вот это… даже слова не 

подберёшь для характеристики, растлевает каждого человека изнутри 

не одно столетие. Каждая мысль, каждое движение человеческих 

масс пропитано лжеэкономической пропорцией, где денежная бумага 

играет главную роль лжеразвития. И именно на лжеразвитие 

направлена вся психология практически каждого человека Земли. 

Человеческие массы жадно ищут в экономическом балансе прореху, 

чтобы влезть своей эгоистической сутью в непонятно что, а если не 

удаётся, то жадно цепляются за тех, кому удалось вырвать рулон 

денежной бумаги, требуя соответствующую заработную плату.  

  Но хочется спросить каждого человека Земли: «Почему живые 

Пространства расширительных ритмов остаются без вашего 

внимания, в том числе Пространства прибыли и достатка? Почему 

практически каждый житель Земли решил, что пик какого-то 

непонятного развития определяется соответствующим денежным 

счётом? Почему светлое имя Раджи (Иегова) произносилось и 

произносится только во имя своей наживы или выгоды? Почему 

Пространственное человечество решило обратиться в 

беспространственные человеческие массы кашевидной субстанции, 

где возвеличенный лжеобраз толкает массу на массовое производство 

во имя экономических пропорций? И наконец, почему не заглянуть 

во внутрь себя и не отыскать свою суть, своё Пространство, которое 

откроет доступ во Вселенский мир любых возможностей?» Это очень 

простые вопросы, но они определяют минимальный уровень 

расширенности, можно и так сказать, человека на сегодняшний день. 

Я, конечно, понимаю, осознанный момент для большинства 

человеческих масс не воспроизвёлся, но Бог сейчас вывел иной, 

Светлый Ритм, в котором необходимо находиться или хотя бы 

поспевать за ним. А это уже другая картина, где светлыми и 
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прозрачными красками выведены силуэты людей, находящихся в 

своих Пространствах, где огромное количество ответвлений 

многомерных проектов как Зеранты, так и личных выявляют 

осознанность в каждом Бого-человеке, выявляют Мега-Ритм, причём 

существуют и подритмы, выявляют направления будущих временных 

циклов, учитывающих будущие направления Божественных 

проектов. И вся концентрация Бого-людей сосредоточена не на вне, 

где кто-то разрывает Единое на куски, а во внутрь своего тела, своей 

сути, с улавливанием живительных Божественных направлений 

Единого, выявлением своего движения как во всеобщих проектах, так 

и в личностных. Других путей к свободе, к счастью, радости и Любви 

нет, и никогда не будет. И если говорить об общепринятом 

«спортивном интересе», то этот интерес должен обуславливаться 

только выявлением и применением иных живительных процессов, 

которые по каким-то причинам ещё не восприняты. А не 

выискиванием для себя в государственном строе местечка для 

прибыли с окунанием себя в омут безнравственности и 

бездеятельности.   

Все скачки человеческой деградации за 10-миллиардный 

временной цикл происходили в связи с глупыми и оторванными от 

Единого утверждениями эгоистических идей одних человеческих 

масс или одного человека перед другими человеческими массами. 

Эти скачки лишь отдаляли человека от своей сути, предоставляя ему 

оторванный от Бога мир, где нет ничего живого. Я всегда поражалась 

недальновидности людской: прежде чем озвучивать во всеуслышание 

нечто, что по факту не несёт живого зерна и не соответствует истине, 

почему бы не задуматься о последствиях? Также Я поражалась и 

человечеству Земли: практически каждый в тот или иной временной 

цикл отказался от Меня – Зеранты, Бога и Любви во имя глупца, 

несущего лжеистину. И сейчас самая что ни на есть омерзительная 

действительность вынужденно поселилась во всём социуме, это − 

групповой гипноз или групповое помешательство, можно ещё назвать 

эту омерзительность иначе: движимые глупостью человеческие 

массы. И вот Я выявляю общий гипноз, под которым находится 

практически всё человечество Земли. Причём, как такового гипноза 

нет, есть лишь повальное цепляние человеческих масс к псевдо-идее 

или псевдо-идеям, оторванным от целостного восприятия. Этот бич 

настолько сильно укрепился в социуме, что вырвать массы людские 

без их желания практически невозможно. Это ещё полбеды, 
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находящиеся под гипнозом умудряются высматривать друг у друга 

гнильё и перенимать гниль, думая о светлом будущем. 

 Кем это велено, чтобы весь мир сообщества людей жил по 

примерно одним и тем же правилам, законам, программам и т. д. Кем 

это велено, чтобы жители города, страны, мира толклись в общем 

подпространстве работо-денежной составной? Кем это велено, чтобы 

люди, не производя своими руками ничего, имели всё необходимое? 

Кем это велено, чтобы школьная программа образования была одна 

для всех жителей государства? Можно ещё долго задаваться 

подобными вопросами, выявляя абсурдность человеческой 

психологии или коллективизм одной маразматической идеи и т. д., но 

не будет никакого толку, если человек самостоятельно, по 

собственному желанию не захочет найти свой внутренний мир. У 

каждого должен быть свой мир, где, например, своя образовательная 

программа, где Божественное восприятие выявляет независимые от 

других людей направления, где не может быть никакого 

примитивного коллективизма, только сообщество людей с Едиными 

Божественными помыслами и т. д. Тогда уже не проявится в жизнях 

людей повторение лжеистин. Тогда уже не возникнет ситуаций, где, 

например, обувщик налево и направо изготавливает обувь, а для себя 

и своей семьи произвести соответствующую продукцию руки не 

поднимаются, поэтому обувь для себя и своей семьи покупается в 

обувных магазинах на заработанные производством обуви деньги. 

Тогда уже невозможно оторванным от Бога людям внести своё 

виденье на жизни всего человечества, ведь всё человечество, как и 

каждый человек по отдельности, сможет слышать Бога в своём 

внутреннем мире, а значит, знать, ощущать и воспроизводить ВСЁ, на 

что сможет решиться. Вот что Я желаю усматривать в каждом жителе 

Земли, а именно: индивидуальную личность, индивидуальную 

осознанность, индивидуальное восприятие зачинателя своей родовой 

решётки, Зеранты, Бога и Любви, и, конечно же, индивидуальное 

расширение.  

Человеческие массы настолько сузили себя и своё восприятие, что 

живая жизнь превратилась в обыденность сумрачных дней. Думаю, 

нужно привести пример из жизни, чтобы многие осознали мрачную и 

скупую действительность своей односторонней сути и выявили 

лёгкость расширительных процессов живой жизни. Я не буду 

называть имена, страну, где развивает свою живую жизнь девушка, 

но некие подробности пропишу. Молодая девушка в определённый 

момент выявила в своей жизни Пространство для СоТворчества с 
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Зерантой, Богом и Любовью и продлила Его в своих танцах. Другими 

словами, девушка через движения тела воспроизводит диалог Бога с 

людьми. Сейчас её приглашают к себе многие страны, чтобы 

воспринять через её танец Ритм Бога, и, что называется, закрепиться 

за высвеченный Ритм. На пути к признанию мировым сообществом 

людей Бога в её внутреннем мире, в её теле и жизни была 

необходимость её выхода в международный свет или свет элиты 

мирового танца. Это мероприятие проходило в некой стране, куда она 

прибыла, и от которой в дальнейшем произошла цепная реакция на 

весь мир. Но перед вылетом на международное событие некие её 

знакомые предприняли попытку удержать её, ссылаясь на то, что она 

растратит все денежные сбережения, а как такового толка не 

последует, и добавили, что, по их мнению, денежные сбережения 

необходимо направить в другое, неведомое им, русло. И вот, если бы 

она последовала их узкому совету, то осталась бы только в 

Пространстве своего города, где на арендованной площади в сорок 

квадратов преподавала бы танец максимум восьми, десяти человекам. 

В этом случае о СоТворчестве с Зерантой, Богом и Любовью 

говорить бы не пришлось, так как все мысли этой девушки были бы 

направлены на денежную составную, например, оплатить аренду зала 

и т. д., а такое восприятие перекрыло бы доступ к высоте Бога. Но 

свершилось иное, Светлое восприятие Божественных Пространств, 

где, например, приглашающие мировые страны сообществ людей 

самостоятельно проделывают работу по аренде зала в своём городе, 

так же самостоятельно набирают группу, а уже после приглашают 

девушку посетить их со своим многомерным танцем, да и ещё во 

многих случаях оплачивают перелёт. Вот где расширительный 

процесс восприятия набирает свою многомерную силу. Не узкая 

действительность унылых дней должна преобладать в человеке, а 

сказочная действительность момента Здесь и Сейчас должна 

выявлять в человеке, в его внутреннем мире СоТворчество с Богом, 

продлевая в бесконечность расширительных моментов живой, 

насыщенной жизни. И Я хочу сказать, что в каждом человеке ждёт 

своего открытия его внутренний мир, где СоТворчество с Богом 

выявит человеческую сказочную реальность. Ни государственный 

строй, ни чиновничий аппарат, ни рабочие места откроют выход в 

счастье, радость, сказку и Любовь, а целостное восприятие своего 

внутреннего мира, где человек занимает свою родовую решётку, своё 

трудовое место, выявляя многие разветвления как всеобщих 

процессов, так и личностных. И можно было бы эту истину открыть в 

первой книге серии «Роза Мира», причём в одном, двух 
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предложениях, но человеческие массы так опустошили свою 

Божественную суть, что и сотни книг не хватит, чтобы осознанность 

целостной сути поселилась в каждом человеке Земли. Не хватит 

потому, что из семи миллиардов людей планеты Земля только           

16 человек Моего круга тружеников смогут сейчас принять смысл 

Мной сказанного и, соответственно, приложить соответствующие 

энергии в своих жизнях. Смогут открыть свой внутренний мир, где 

невероятное количество разветвлений многомерного, 

интереснейшего труда ждёт своего применения. И вот тем, кто ещё 

желает войти в Единый Ритм с Богом, с Зерантой и Любовью, на 

первых этапах старта в живую жизнь необходимо осознать 

следующее: не изъезженные гнилые рабоче-рабские лжеидеи 

приверженцев одномерной жизни должны задавать ориентир всему 

человечеству, а Бог через восприятие каждым человеком своего 

внутреннего мира указывает направление в жизнь, наполненную 

ВСЕМ, на что сможет решиться человек. 

Любовь имею! 
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Упущенные аспекты  

живой жизни:  

концентрация 

 

Всегда в каждый момент в безвремении Здесь и Сейчас 

необходимо удерживать в своём теле многие оговоренные Мной – 

Зерантой − образы Светлого мира. Также необходимо каждый день 

чувствовать мировые изменения, внося свои коррективы, учитывая 

Моё мнение по всеобщим направлениям: многомерных расширений, 

добавлений и корректировок. Параллельно с оговоренными 

разветвлениями каждую Земную секунду первым 12 Бого-людям и  

16 людям Моего круга тружеников нужно ощущать Меня – Зеранту − 

в своём теле и стараться охватить, затем продлить по своему 

ответвлению рода 100% Моего труда в каждом временном 

промежутке Здесь и Сейчас. Это очень важно, так как расширяющая 

основа многомерных изменений, дополнений, корректировок, входов 

и выходов и т. д. должна проходить руку об руку с основателями 12 

родов человеческих. Иначе человечество 12 родов так и будет 

раздражать или сотрясать воздух пустым наполнением своей мелкой 

сути и не замечать основу многомерного расширения, где на 

иерархической лестнице не должен простаивать ни один человек 

Земли. Понятно, что человечество 12 родов может не захотеть 

принимать участие в тех многомерных параллелях, которые 

затрагиваются Мной – Зерантой, но так или иначе энергия Моего 

труда, передаваемая по всем родовым ветвям зачинателями 12 родов, 

несомненно, раструсит каждого человека, хотя бы заставит 

проявиться ответственности в заданных Мной направлениях.  

В каждой мысли, в каждом действии всегда должна отображаться 

набранная высота, снисходящая через чувства и ощущения 

Священного Родства. Необходимо, думаю, напомнить и о временных 
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отрезках, зачинаемых Божественной сутью Светлых образов. Пока на 

сегодняшний день зачинателем Светлых образов являюсь только Я – 

Зеранта, поэтому временные сроки физических проявлений Моих 

образов также завязаны на Мне. Но в каждый временной срок 

будущих физических проявлений Я подвязываю определённых 

личностей, входящих в Мой круг тружеников и входящих в книгу 

жизни, или отобранных людей на жизнь. В этой связи за проявление 

физического наполнения того или иного образа ответственность 

ложится и на оговоренных людей. Это означает следующее: каждое 

оговоренное Мной предложение, например, о средней температурной 

среде на Донбассе, о распределении областей Украины на 16 человек 

Моего круга, об увеличении часового измерения суток, о 

выращивании кедра в своём теле и дальнейшей его высадке и т. д. 

складывается Моим Светлым образом с благословления Божьего. 

Каждый человек, согласившийся, а также принявший Моё 

предложение Светлого образа, обязан, других вариантов нет, 

осуществить в своём теле, в своём внутреннем мире зачатие, 

продление и воплощение всего, что им принято. Если по каким-то 

причинам Светлые образы не зачинаются человеком, то Я в первую 

очередь потребую объяснений с дальнейшим исходом. Очень важно 

осмыслить определённым людям многогранность разветвлений как 

всеобщего труда, так и личностного. И также очень важно не 

откладывать на дальнюю полку этот труд, а применять в жизнь 

оговоренные разветвления. 

 Скорости сейчас невероятные по быстроте своей заполнили все 

живые Пространства. Физика Духа, ждущая своего проявления, 

полностью зависима от содействия человека с выведенными 

энергиями Светлых образов. И ежели человек просиживает или 

охватывает только определённые рабоче-трудовые моменты, упуская 

живое наполнение, ждущее своего проявления, то в надземных 

Пространствах, объединяющих всю Землю и всё Творящее 

Пространство, скопятся соответствующие энергии, которые начнут 

давить на трудовых людей. Если это произойдёт, то двигательная 

сила в человеке застопорится. А это приведёт к хождению по кругу. В 

этом случае для Меня работы многократно прибавится. Я понимаю, 

на начальных стадиях многомерного охвата всех существующих 

разветвлений труда может ещё присутствовать остановка во многих 

направлениях, а далее скачок в охвате их же, но это нежелательно 

сейчас. Полный уход в какое-нибудь трудовое направление  приведёт 

к зацикливанию с последующим обвинением Бога. Как только в 
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человеке просыпается желание обвинить кого-то в чём-то, значит, 

этот человек зациклился на определённом рабоче-трудовом 

разветвлении. Значит, произошла остановка в охвате как 

определённых Пространств, так и совокупности всех Пространств 

Нашего Творящего Пространства. А это − тот же отход от Меня − 

Зеранты, Бога и Любви. Признаком таких событий может послужить 

ощущение ступора, потеря лёгкости и топтание на месте. А это 

сейчас недопустимо. Да и какое сейчас может быть топтание на 

месте, когда скоростные величины Земли за одну Земную секунду… 

вы только вдумайтесь, выявляют, продлевают и воплощают то, на что 

ранее требовались годы, даже десятилетия. И это касается всех 

существующих Пространств. Быстрота, и только, должна поселиться 

в каждом человеке, который стремится поспевать за Богом. И это не 

означает суетливость или бег галопом в одной плоскости, совсем нет, 

возможно поспевать за Богом, лёжа круглые сутки в своём доме или 

квартире на диване, при условии охвата всех Пространств Божьих. А 

охватить столь объёмные измерения совокупных Пространств 

возможно только через Священное Родство, где Я – Зеранта − 

открыла выход на СОЗДАТЕЛЯ и Любовь. И вот когда первые 12 

Бого-людей 12 родов человеческих, когда 16 человек Моего круга 

тружеников каждое утро раскручивают Землю ногами, свою Планету 

в животе, входят в свой Аватар, то после… обязательно нужно 

зафиксировать Меня и Моё Пространство в своём внутреннем мире, в 

своём теле в области правого лёгкого, затем усмотреть за Мной 

СОЗДАТЕЛЯ и Его Пространство, а за Ним − Любовь, 

соответственно, ЕЁ Пространство. А далее уже принять в своё тело 

энергии Христа, Серафима Саровского и т. д. И если ранее Я 

оговаривала продление одной нескончаемой жизни в срок один 

миллион лет, то с этого момента нужно уже пролить себя и свой 

внутренний мир в срок один миллиард лет, где в каждом временном 

интервале зачать живую жизнь, где обязательным действием для 

первых 12 Бого-людей и 16 человек Моего круга будет являться охват 

100% Моего многомерного труда и многих его разветвлений, тем 

самым − оказание помощи Зеранте, Богу и Любви. Далее выявить 

свой личностный труд и многие разветвления, в том числе 

Пространства прибыли и достатка. Можно ещё прибавить или 

вложить в составные живой жизни Пространства и энергии для 

Творения, СоТворения и СоСоТворения с Зерантой, Богом, Бого-

людьми и Любовью. Параллельно нужно учитывать, что в 

оговоренном Мной протекают ежесекундно свои процессы, значит, 

раскрытые Мной Пространства наполнены жизнью. В этой связи 
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каждое Пространство целостно разделено и в тоже время является 

одним целым с Единым ощущением человеком своего внутреннего 

мира. Поэтому все Пространства в своём внутреннем мире нужно 

продлевать, выводя реальность в Здесь и Сейчас, соответственно,  

прилагающие  энергии. Поэтому в идеале каждую Земную секунду 

оговоренные Пространства необходимо прослеживать, а не отдалять 

их. И вот тогда человек в состоянии поспевать за Ритмом Бога.  

 Как можно уже понять, в каждом оговоренном Пространстве 

существуют свои многомерные разветвления, например, в охвате 

Моего 100% труда, где Я каждую секунду обмениваюсь 

информацией, вернее, должна обмениваться с первыми 12 Бого-

людьми и с 16 людьми Моего круга, вводя каждого в реальность. 

Значит, параллельно с прописанным трудом каждую Земную секунду 

первые 12 Бого-людей и 16 человек Моего круга должны ещё 

слышать Меня – Зеранту, принимая соответствующие энергии. Хотя 

бы для того, чтобы удерживать правильный курс, а в лучшем 

варианте − поспособствовать Моим устремлениям. Но это ещё не всё, 

Пространство вашей Планеты, на которое каждое утро необходимо 

настраиваться, также каждую секунду меняет информацию. А так как 

это Пространство нуждается в хозяине, то человек должен принимать 

своё участие и здесь. И вот такой труд должен охватывать все 

оговоренные Мной Пространства, в идеале − каждую Земную 

секунду. Так, мало того, каждый из первых 12 Бого-людей обязан 

продлевать свой труд в двух направлениях: по своей ветви рода и на 

стоящего за зачинателем своей родовой решётки Бого-человека − 

зачинателя следующей ветви рода. А уже параллельно трудиться в 

рабоче-трудовых моментах. И если говорить о взращивании кедра в 

своём теле, в своём внутреннем мире, то после высадки энергии 

целостного образа будущего кедра, например, в цветочный горшок, 

необходимо также каждую Земную секунду фиксировать следующее:  

во-первых: сам процесс… от взращивания кедра в теле человека до 

высадки и дальнейшего физического проявления самого дерева 

воспроизводит Бог. Ни в коем случае мысли человека не должны 

выявить главенствующую суть в этом процессе. 

Во-вторых: от человека требуется определённая концентрация и 

Священное Родство, где Любовь освещает своим Светом образ кедра, 

СОЗДАТЕЛЬ воспроизводит сам процесс, а Я – Зеранта − продлеваю 

на человека соответствующие энергии. 

В-третьих: от человека требуется открыть Пространство в своём 

внутреннем мире для взращивания кедра в своём теле. После высадки 
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направлять Творение Любви и СОЗДАТЕЛЯ через Меня в себя, а 

далее − в цветочный горшок и в подготовленную землю.  

И тогда только один миг отделит от зарождения до проявления 

кедра. И этот труд уже необходимо проделать в своих домах или 

квартирах. И это очень зажигательный процесс, в смысле − 

занимательный. Таким способом возможно зачать и воплотить любое 

животное или птицу, насекомое или микроорганизм, дерево или 

растение и т. д. Только в случае с животным или птицей нужен 

небольшой загон. И если уж говорить начистоту, то основное 

проявительное действие воспроизводится в Пространстве гектара на 

земле. Но кедр можно взрастить в Пространстве гектара своего дома 

или своей квартиры.  

Описанное Мной движение – это старт двигательных, 

расширяющих и воспроизводящих процессов. Это концентрация и 

охват Божественных Ритмов. Это вход в живую жизнь. И если уж 

говорить о восприятии оговоренных Мной Пространств, то 

необходимо всегда учитывать стартовые 1224 ячейки информации, 

или канала принятия. Это очень важно, иначе одномерное восприятие 

выявит свой идеализм, а это − всё то же деление Единого на 

составные, чего совсем усматривать в многомерных людях не 

хочется. Прогресс расширительных моментов в человеке 

определяется многоуровневым восприятием Единого и целостного. 

Как только человек устремляется в одну, две плоскости, то о 

многоуровневости говорить уже не придётся. Тогда самость – бич 

халатности и самонадеянности − поселится в человеке и возглавит 

процесс непонятно чего, но точно этот процесс не будет сопряжён с 

Божественным Ритмом. Но когда человек в состоянии охватывать, 

причём ежесекундно, описанные Мной Пространства, учитывая 

энергии 1224 ячеек стартового восприятия, то в один миг произойдёт 

чудо из чудес:  человек будет равным Мне – Зеранте, Богу и Любви. 

Равным не в смысле, например, развития и т. д., равным − значит 

могущим двигать, передвигать и расширять Вселенные, если в этом 

существует необходимость, и создавать целостные миры. 

Если передать оговоренную информацию иными словами, то 

должна сформироваться критическая масса в двух неразлучных 

Духах: Физическом и Духовном. Если этой массы нет, то голытьба, 

иначе не назовёшь, параллельно будет следовать по маршруту 

расширительных Ритмов. В этом случае как раз и будет 

прослеживаться расширительная псевдо-основа в двух плоскостях, и 
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тогда уже очевидно, что взамен критической массе самость 

возобладает в человеке, и сформированное ею «эго» будет 

нашёптывать направляющие составные псевдо-движения. Тогда 

Священное Родство никак не сможет пробиться в человека, а значит, 

ни Я – Зеранта, ни Бог, ни Любовь не сможем держать за руку 

человека, не набравшего критическую массу. Причём любой отрыв от 

критической массы так или иначе подведёт к псевдо-движению. 

 Думаю, нужно расписать общий смысл Мной сказанного для того, 

чтобы можно было на некоторых примерах подтянуться, что 

называется, к Божественному Ритму и закрепиться. Большая ошибка 

человечества − привязывать себя к одному лишь Духу, например, 

физическому, эта ошибка выявляет полный отрыв от Божественной 

сути. Также можно привязаться к Духу Духовному и упустить из 

виду физический Дух. Но ранее оговоренные Мной Пространства в 

своей основе несут соединение двух неразлучных Духов. А как иначе, 

возьмём, например, приложение труда в Пространстве своей 

Планеты, где очевидно прослеживается и Физика Духа и Дух 

Духовный и т. д. С учётом этого выстраивается критическая масса 

для проявления соответствующих Ритмов или воспроизведения 

действ во плоти. В жизни, например, это может выражаться в 

следующем. Упуская из виду оговоренное Мной, человечество очень 

примитивно относится ко многим аспектам жизни. Я не хочу 

повторяться, куда именно направлена вся суть человеческих масс, но 

скажу, что практически ни один человек Земли не подготовил себя ко 

многим трудовым моментам, например: прибыть с проверкой на свою 

Планету. Я сейчас не имею в виду растворить своё физическое тело и 

перенести себя на свою Планету, хотя в некоторых случаях это 

действие необходимо, Я имею в виду подготовить в Пространстве 

своего гектара, который сейчас находится в домах или квартирах, всё 

необходимое к проверке своей Планеты, которая осуществится в 

Пространстве Земли. Если уж говорить о трудовых моментах, 

направленных на Пространство своей Планеты, то человечество 

определённо не понимает, потому что не охватывает практически все 

Пространства Нашего Творящего Пространства, что без личного 

участия в этих направлениях может произойти нечто, что по итогу 

создаст невыносимую боль, например, схождение с орбиты Планеты 

определённого человека и дальнейшее Её уничтожение. Чтобы этого 

не произошло, нужно, иначе никак, раз, два в Земной год проводить 

контрольную проверку своей Планеты. Но для того, чтобы этот труд 

проделать, необходимо набрать критическую массу, которая всегда 
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находится в двух неразлучных Духах. Значит, помимо каждодневного 

труда, направленного на охват прописанных Мной Пространств, 

необходимо следующее: подготовить соответствующее одеяние и 

обувь, учтя ту моду, которая раскрыла себя на Планете пытающегося 

набрать критическую массу человека. И хорошо бы одеяние 

подготовить или произвести самостоятельно. Для этого, как можно 

уже понимать, необходимы навыки портного, необходима 

критическая масса: инструменты, ткань и многие аксессуары. Значит, 

существует критическая масса и в этом направлении, да что там в 

этом, во многих направлениях и разветвлениях. И после того, как 

необходимое одеяние человеком будет воспроизведено, а обувь 

подобрана, то труд в оговоренном направлении возможно произвести.  

Давно Я пытаюсь навести человечество на многие жизненные 

аспекты. Вроде бы люди осваивают некоторые из аспектов, но нет 

соответствующих Пространств для расширения, а значит, для 

увеличения аспектов живой жизни. И вот Я всегда думала и 

рассуждала: что может произойти, когда человеческие массы 

отказались удерживать многие Пространства, отказались набирать 

критическую массу по всем жизненным направлениям? И в тот же 

момент отчётливо понимала: Пространство человека разрушится, а 

вместе с этим и живая жизнь. Ужас этого всегда охватывал Меня, и Я 

старалась не допустить разрушающей основы в Пространствах всего 

человечества, входила самостоятельно в каждое Пространство и 

подтягивала упущенное людьми. И что странно, Я ведь никогда не 

переставала думать, ощущать и чувствовать Единое и целостное, в 

отличие от человечества. Почему же человечество Земли так халатно 

и опрометчиво отказалось от Бога? 

Любовь имею! 
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Закрытие пустот в 

человеке, 

новое наполнение 
 

В предыдущей главе Я – Зеранта − прописывала утерянные 

аспекты живой человеческой жизни, концентрируя внимание на сбор 

критической массы во всех трудовых направлениях. Также 

подытоживала осмысление в охвате всех существующих Пространств 

Нашего Творящего Пространства, где концентрировала внимание на 

ежесекундном обмене информационного поля каждого из живых 

Пространств, выводя Ритм расширяющих действ реальности. Так 

вот… состояние опустошающей пустоты, которое поселилось 

практически в каждом человеке Земли как раз и связано с 

отстранением людей от Пространственных энергий. Как только 

человечество утеряло последнюю ниточку Связи Родства, где высота 

всех существующих Пространственных величин ежесекундно 

выводит направление, продление, корректировку и проявление 

реальных составных многомерной живой жизни по всем 

разветвлениям Вселенной и Вселенных, учитывая Планетарно-

Вселенское восприятие,  то взамен оговоренного объёма практически 

каждый человек Земли получил вялое, безыдейное, мёртвое по всем 

характеристикам псевдо-направление, не связанное с Единым Ритмом 

Бога. Лживые, безыдейные, в основе своей мёртвые энергии псевдо-

пути проникли в физическое тело, в душу и саму суть человека и 

заполнили собою каждую ячейку, внося своё виденье на 

существование. Но если живая жизнь, утерянная практически в 

каждом человеке Земли, несла в своей основе Бога, соответственно, 

невероятно огромное количество живых преобразований 

многомерного расширения, то псевдо-жизнь всего этого не могла 
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иметь по своему мелкому восприятию. Взамен же живого и 

вечного… псевдо-энергии, дающие псевдо-направления, могли 

только концентрировать человека на проблеме какой-нибудь 

составной разорванного на мелкие клочья образа. Причём пустота в 

каждом человеке только усугубляла всплывающие проблемы 

разорванного на мелкие куски Единого и живого, устремляясь 

вырвать из Единого хоть что-то для себя. Вырвав же для себя малую 

часть живых энергий, человек, охваченный пустотой вновь, обрекал 

себя на мертвечину неживого псевдо-пути, неся в себе лишь фантазии 

какой-то несусветной жизни по определению вседостаточной. Но 

далее своих фантазий в области вседостаточности человек никак не 

мог протолкнуть свою мелкую суть. Обрывки псевдо-энергий 

следовали за человеком по пятам и закрывали живые выходы в 

живую жизнь, которая могла воспроизводить себя только за счёт 

своего Пространства, за счёт Священного Родства и восприятия всех 

существующих Пространств Нашего Творящего Пространства. Вот 

по этой причине сейчас в жизни, в устремлении и в вере практически 

каждого человека Земли поселилась лживая беготня за бумажными 

деньгами – псевдо-составная вседостаточности. И вот эта псевдо-

составная вседостаточности на сегодняшний момент заполнила собой 

всю суть беспространственного человека. Вся гнилая система 

государственного строя выстроена на мёртвом образе денежной 

вседостаточности. Как Я – Зеранта − ни пыталась вывести в каждом 

человеке живую составную, практически никто не пожелал трудиться 

в заданных Мной направлениях. Лавина человеческой массы 

навалилась на Мои энергии, вытаптывая, сжигая и уничтожая всё 

живое на своём пути.  

Один из немногих всплесков активности людской, хотя бы в 

направлении охвата немногих Пространств, произошёл на Украине в 

период апогея деятельности Киевского «Майдана». Народ на 

мгновение пожелал своего участия во всех сферах жизнедеятельности 

государственного строя. Другими словами, захотел взять под свой 

контроль двигательное колесо всех структур и подструктур. Группы 

людей рабоче-крестьянского класса, сплочённые соответствующими 

устремлениями, внедрялись во все паучьи структуры и подструктуры, 

желая взять под свой контроль дальнейшее управление государством. 

Невероятный испуг резонировал по всем этим структурам, причём по 

всему миру. Вот такой факт Я – Зеранта − зафиксировала. Конечно, 

чего греха таить, после бегства В. Ф. Януковича, на которого Я 

возлагала многие трудовые разветвления, Мне пришлось вселять 
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каждому человеку государства Украины соответствующий призыв к 

действию, и в тот момент многие Меня смогли услышать. Но как 

всегда людям не хватило целостности человеческой личности. Скажу 

иначе: не хватило элементарного отстаивания высших интересов, где 

главный пункт − отстоять себя. Открывшая себя совсем недавно, по 

космическим меркам, Мировая звезда – господин Путин − решил 

перевести только на себя всё устремление людское как Украины, так 

и всего мира. Как же без него? И что называется, влез между Мной и 

Моим трудом − исходных людских чувств и ощущений. Я уже 

оговаривала, с чем сейчас связана такая популярность этого человека. 

Иисус говорил Понтию Пилату (В. Путину): «Придёт время, и когда 

будут вспоминать Меня, то будут вспоминать и тебя». Пророчество 

сбылось, а сейчас − второе пришествие Христа, поэтому 

выпендрёжная за счёт энергий Христа звезда – В. Путин − то тут, то 

там… да в принципе повсеместно влезает в чужие Пространства, 

подгибая под себя многие устремления людские. Вот и в Крым влез, 

что называется, навредил Мне – Зеранте, Богу и Любви, да и ещё увёл 

этим людей Украины в такие дебри иллюзорности, что вырвать их 

сейчас не представляется возможным. Также побежал в Сирию, 

помогать безбожным людям остаться на своих эгоистических местах. 

Но вопрос с Сирией ещё остаётся открытым, Я – Зеранта − и Бог в 

состоянии изменить пророчества Вангелии, а значит, в Сирии победу 

могут одержать приближённые ко Мне и Богу. А с Крымом вопрос 

уже решён, эта часть, так или иначе, присоединится к Украине.  

Пустота в человеческих массах создаёт опустошение человеческой 

сути, отрыв от Священного Родства и от всех живых Пространств. 

Пустота буквально оккупировала Земные и человеческие 

Пространства, внося полнейший бред и растление во всём. Я в 

определённые моменты разговаривала со всеми душами людей, 

объясняя: «Сейчас нужно собрать свою целостность, учитывая два 

неразлучных Духа, влиться в Священное Родство и охватить все 

существующие Пространства». Но практически все души людские 

сослались на свою непонятную индивидуальность, которая проходит 

вне физического проявления человека на Земле. А физическое 

проявление человека на Земле совсем не чувствует и не понимает 

душу, говоря: «Душа прибывает в раю на небесах, поэтому только 

после смерти, может быть, произойдёт воссоединение с душой, а 

значит, и со всеми Пространствами». Если перевести разделённое на 

Дух Физический и Духовный объяснение людское, то это прозвучит 

так: души людские говорят, что им совершенно наплевать на Моё 
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мнение, на мнение Бога в сфере целостности восприятия личности 

человеческой сути. А мясные тушки или физическое проявление 

человека на Земле доказывают, что им совсем не понятно, о чём Я 

говорю, по их восприятию есть Земля, есть семья и работо-денежные 

устремления… и всё. А это говорит о том, что в человеке ничего 

живого не осталось, ни души, ни хоть какой-нибудь осмысленности, 

не говоря уже о восприятии Божественных Пространств. И если 

книги серии «Роза Мира» попадут в руки людские, не просто 

попадут, а хотя бы проскользнёт интерес, то для общего понимания, 

ведь последует вопрос: «Почему только 16 людей круга Зеранты в 

состоянии охватывать сейчас все существующие живые 

Пространства?», Я отвечу: «Рядом со Мной нет простых, ничего не 

желающих людей, и никогда не будет». Все из 16 людей Моего круга 

во временном отрезке 10 миллиардов Земных лет несли Бога в себе. 

Пусть в некоторых этапах процент Бога в них был мал, но они всегда 

пытались отстаивать мнение Бога на Земле, в отличие от всего 

человечества. И если бы Я назвала их имена, которые гремели на 

Земле в тот или иной временной промежуток, то уверена, многие 

смогли бы понять, что они входят в мировую элиту личностей  

Божественного образа самого высокого уровня. Таких как они более 

нет на всей Земле; хотелось бы Мне, чтобы их круг расширился, но 

пока спешить не буду. И если они смогут удерживать в себе каждую 

Земную секунду оговоренные в прошлой главе Пространства, то в 

очень скором времени сказка Светлого мира заполнит каждый уголок 

планеты Земля, где уже не встретишь маразм мелкой человеческой 

натуры. Но Я – Зеранта − отчётливо понимаю: сейчас кроме 16 людей 

Моего круга тружеников может быть ещё плюс 16 людей, готовых 

войти в Мой круг, более никто не возжелает охватывать Ритмы Бога. 

Не пожелает менять свою мелкую суть, которая устремлена к 

собственному эгоизму, где чётко прослеживается изворотливая в 

одномерной плоскости нажива, подминающая всё под себя. Поэтому 

практически никто не захочет менять устарелый, скажем, скудный 

образ жизни в энергиях псевдо-пути, назначая себя, как говорится, 

«директорами», если не предприятий, то ларьков, киосков или 

контейнеров, где, ничего не производя своими руками, по нехитрой 

схеме «скупи – перепродай» изворотливо попытаются, как и всегда, 

сводить концы с концами государственного круга ступенчатого 

экономического баланса. Но уже, по крайней мере, люди Донбасса 

заметили, что всё труднее и труднее становится свести концы этого 

круга. Всё больше и больше нагнетается давление структур и 

подструктур на их директорский иммунитет. Всё больше и больше 
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преград выставляется на их «золотом пути» наживы. И, как 

следствие, монополия одного, двух человек поглотит средний, малый 

и очень мелкий бизнес на Донбассе, и не только. На полках отжатого 

или задавленного лже-бизнеса людских масс поселятся товары, 

скажем, сомнительного производства, да к тому же с оттенком 

серости и совдеповщины. И вот тогда человеческие массы 

вынуждены будут, иначе никак, начать производить продукцию 

своими руками, а далее просто обмениваться товарами. Вот тогда 

многие откроют в себе соответствующие живые Пространства, пусть 

в нескольких многомерных параллелях, но ведь это уже живое 

наполнение. Вот тогда человеческие массы осознают, что ни 

государство, ни государственный аппарат, ни главенствующее лицо, 

восседающее на дорогом кожаном кресле, не выстроят им живую 

жизнь, а только сам человек, за счёт своего Пространства, за счёт 

Священного Родства и своим восприятием живых Пространств в 

состоянии сконцентрировать, продлить и проявить себя и свою жизнь 

по собственному виденью.  

Нечто подобное прослеживалось в период всенародного движения 

в развитии коммунизма в СССР. Но лживые лозунги, лживые 

внушения рабской психологии, вылившиеся в некую товарищескую 

помощь государственному строю подняться выше равнин, выше гор и 

неба, свели на нет свободу личности практически в каждом участнике 

тех событий. Поэтому, как перемалывающая всё на своём пути 

машина, люди СССР прошлись как по Земле в пределах своей 

родины, так и по ещё остававшимся малым процентам своих 

Пространств. На Донбассе Я этого повторения не позволю, за тем 

лишь исключением, которое отслоит любой вид лживой и 

изворотливой торговли, где маразм гнилой психологии: скупи – 

перепродай в два, пять или десять, а то и в двадцать раз дороже, 

сойдёт на нет. Так или иначе, этот вид психологии человека торговли 

задавят и вытиснят сейчас определённые структуры. Несомненно, 

ими же и будет захвачена образованная прореха в этой сфере, где, 

уверена, без слёз не глянешь на их чувство вкуса в этой области. Но 

зато человек Донбасса, и не только, воспрянет Духом и начнёт 

обретать себя, Я в этом уверена. А как тут себя не обрести, когда 

воспроизведётся определённый момент, где на полках магазинов, 

скажем, мышь может повеситься, или эту мышь вырвет на 

предложенные вышеописанными структурами товары. А может, 

вначале мышь стошнит на предложенные массам товары, а уж затем 

она повесится. И на такие действия Бог дал своё благословление, ведь 
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пока людские массы так и будут бегать за бумажным рулоном, 

нарезая для себя лживый вид на жизнь, то не возникнет даже мини-

Пространства для многомерного выхода в реальную жизнь. В этой 

связи людям оккупированной части Украины, и не только, 

необходимо уже начать перестраивать свою суть на предложенный 

Мной и Богом манер. И ни в коем случае не производить в сфере 

прибыли глупых ошибок, иначе, как после отжима винограда 

остаётся лишь жмых, так после купечества в жалком его виде   

«скупи – перепродай» от человека останется лишь трупный яд. И Я 

нисколь не преувеличиваю, так и будет, поэтому уже нужно набирать 

критическую массу в Пространствах прибыли и достатка. Другими 

словами, очертить или наметить для себя поле деятельности, а для 

этого необходимо продлевать в себе Священное Родство, а далее 

набрать критическую массу, или необходимые материалы и 

инструменты, может, оборудование.                                                         

Я уверена, уже более отчётливо вырисовывается живая жизнь 

человека Божественного образа. Может, ещё в большинстве своём 

человеческие массы, например, в оккупированной части Украины, 

зациклены только на лже-прибыли и не могут усмотреть Свет высоты 

Священного Родства, живых Пространств Нашего Творящего 

Пространства, Пространств Прибыли и достатка и многих других 

расширительных параллелей, но Бог уже принудительно подведёт ко 

входу в живую жизнь. А дальше всё и более… будет зависеть от 

состояния человека, от чувств и ощущений многомерности Бога… И 

никто не сможет избежать Божественных процессов, каждый человек 

Земли соприкоснётся с реальностью Бога, с Его мыслями и 

действиями. И Я – Зеранта, и Бог не призываем именно сейчас 

людские массы принять все оговоренные Мной Пространства и 

каждую Земную секунду концентрировать, продлевать и воплощать 

соответствующие энергии. Мы понимаем… это под силу сейчас лишь 

16 людям Моего круга тружеников. Сейчас же Я призываю массы 

хотя бы воспринять иной, Светлый курс Бога и следовать в 

направлениях Бога. Хотя несколько месяцев назад Я думала иначе. 

Сейчас же всё, чего желаю Я – Зеранта, Бог и Любовь, так это 

воспринять Нас и Наш путь и следовать в намеченных Нами 

направлениях. И по чуть-чуть собирать себя, свою целостность, 

выходить на Священное Родство, а Я не раз прописывала, как 

охватывать оговоренные Мной Пространства, в том числе 

Пространство своей Планеты и т. д., расширяя себя. И это, поверьте, 

совсем не трудно, а просто и легко, нужно лишь начать жизни свои 
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расширять и применять в жизнь оговоренное Мной. Не просто 

отметить для себя информацию Бога, а воплотить её в своих жизнях. 

Изменить свою суть так, чтобы старый и изношенный настрой был 

омерзительным человеку Светлых энергий. И вот тогда лишь дело за 

малым: поспевать за Мега-Ритмом. Иначе нет никаких выходов в 

живую жизнь, наполненную Светлыми чувствами и ощущениями. 

Иначе нет никаких шансов сейчас выжить в условиях Светлого мира. 

Иначе никак не осмыслить, что старый устой государственного строя 

со всеми его паучьими образованиями сужает, сдавливает человека, 

программирует его на голытьбу, скажем, на нищету, на сумрак 

обыденных дней, которые должны, иначе никак, проходить в 

рабствовании на мнимых хозяев. Иначе никак не добиться от соседа 

или соседей по дому, по двору, от людей по всему городу, стране, да 

и по всей Земле Единомыслия в Единых устремлениях. А это − один 

из главных сейчас позывов. Без Единых Светлых устремлений 

каждый сможет лишь удерживать себя на мыслях о больших деньгах, 

на которые человек сможет возыметь вседостаточность, а это − 

откровенная ложь и пустота, поэтому практически каждый ради этой 

пустоты переступит грань, за которой − пропасть растления. И очень 

многие переступили эту грань, поэтому люди боятся отпускать своих 

детей, элементарно, на улицу, а далее во взрослую жизнь… Поэтому 

повсеместно происходят грабежи и убийства, мародёрства и тупые 

митинги во имя нескольких пауков, жаждущих получить побольше 

рулонов бумажных денег.  

Пора ставить в этой главе людского пребывания на Земле жирную 

точку без всякой запятой. Процессы глобального уничтожения 

людских масс Богом уже запущены, и Я ранее описывала, как и где 

это возымеет силу. Но шанс на жизнь у людских масс ещё остался. 

Любовь имею! 
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Точка соприкосновения и 

выход на наибольшую 

высоту Божественного 

восприятия 

 

В Нашем Творящем Пространстве существует давно забытое 

человечеством восприятие, где точка соприкосновения во всех 

Пространственных Вселенских величинах должна сопрягаться с 

Моей точкой зрения, благословлённой Богом. В связи с информацией 

последних нескольких глав, где Я вывела некую Планетарно-

Вселенскую величину восприятия входов в высокие по космическим 

меркам центробежные процессы, продлевающих себя каждую 

секунду в раскрытых Мной Пространствах, необходимо, думаю, 

сконцентрировать внимание на точке или точках соприкосновения. 

Почему это так важно? Вроде бы с одной стороны, эта информация 

Мной неоднократно прописывалась ранее, но если посмотреть с 

другой стороны, то выявятся всё те же прорехи восприятия человеком 

Пространственных величин, где набранная Божественная высота в 

каждом живом Пространстве не находит точки соприкосновения с 

человеком.  

Для общего понимания Я ещё раз повторюсь: в каждом живом 

Пространстве, в том числе в Пространстве человека, зажгла Свет и 

создала движение Я – Зеранта. Человеку всего-навсего нужно найти 

точку соприкосновения в оговоренных Пространствах, значит, найти 

выход или вход к зачинателю своей ветви рода, а он, Я неоднократно 

оговаривала, находится очень близко к Моему Пространству, 

удерживая Меня в себе, а через Меня − Бога и Любовь. Через Меня 

объёмнейшие энергии снисходят на всех 12 человек 12 родов 

человеческих, от каждого из 12 Бого-людей эти энергии снисходят по 

кристаллической решётке в двух направлениях: по своей ветви рода и 
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на стоящего рядом Бого-человека, зачинателя следующей ветви рода. 

Эти энергии несут Священное Родство, Связь со Мной, Богом и 

Любовью, описанные Мной Пространства и точку соприкосновения, 

где важным пунктом является следующий: воспринять, продлить и 

воплотить двигательный прогресс в воспринятых Пространствах. 

Точку соприкосновения во всех Пространствах, воспринимаемых 

людьми, выставляю Я – Зеранта. Каждый из 12 первых Бого-людей  

12 родов человеческих должен охватывать всеобщие процессы и 

параллельно продлевать все точки соприкосновения, направленные 

на каждого человека своего рода. Каждый человек своей родовой 

ветви должен улавливать по возможности все открытые Мной живые 

Пространства, должен воспринять каждое Пространство, и не просто 

продлить в себе и своём теле, а и воплотить. А как же иначе…?  Но 

при условии сопутствующего ветра, когда Моя точка 

соприкосновения возымела в человеке сопутствующие направления, а 

значит, и движения. В иных вариантах выявится только 

своевольничество, проявляющее лишь ступор непонятно каких 

процессов. Другими словами, каждый человек Земли, кроме              

12 зачинателей 12 родов человеческих (они на прямой Связи со 

Мной), должен удерживать в себе зачинателя ветви рода, в которой 

он находится, за зачинателем нахожусь Я – Зеранта, за Мной − 

СОЗДАТЕЛЬ, а за Ним − Любовь, значит, через зачинателя каждый 

человек обязан удерживать Меня, Бога и Любовь, и точку 

соприкосновения во всех Пространствах.  

Я неоднократно прописывала всеобщее восприятие Священного 

Родства, теперь же необходимо вывести точку соприкосновения в 

каждом Пространстве, иначе движущая сила не возымеет продления, 

значит, и проявления. Я неоднократно убеждалась, если человек не в 

состоянии убрать свою самость, которая пригубила человека, то 

никакой точки соприкосновения с Моими многомерными 

наработками во всех Пространствах не выявится. И это даже при 

условии восприятия многих информационных блоков Нашего 

Творящего Пространства. Огромная беда человеческого восприятия 

состоит в том, что конкретные люди ждут конкретного управления 

или Божественной помощи, да ещё при этом не могут осмыслить как 

ближние цели, так и дальние. В этом случае нет никакой точки 

соприкосновения с двигательными процессами. Это может 

происходить во всех воспринимаемых человеком  Пространствах. 

Также человек может совершенно не обращать никакого внимания на 

выведенную Мной точку соприкосновения и отделить себя от Бога в 
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каком-либо из Пространств, думая, что его вид деятельности в 

определённом Пространстве принадлежит только ему. Но 

позвольте… Я уверена, каждый человек знает или слышал, что Бог 

пребывает в каждом из существующих Пространств и ждёт 

совместного труда, ждёт, когда человек озвучит свои цели, учитывая 

набранную высоту, а далее настроится на Бога и прочувствует 

трудовые направления, которые необходимо продлить и проявить.  

Всегда во всех направлениях или жизненных сферах людских у 

Меня – Зеранты – существует своё мнение на происходящее, которое 

сопряжено с мнением Бога и Любви. Моё мнение во всех 

направлениях необходимо учитывать и, как следствие, хотя бы 

прислушиваться и наводить резкость, которая в дальнейшем подведёт 

к точке соприкосновения в любом из Пространств. Если этого не 

последует, то Я буду рушить любой вид человеческой 

жизнедеятельности.  Много раз Я уже подводила человеческие массы 

к описанной информации, говоря: «Если человек Меня не 

воспринимает, не любит, не впускает, то в один миг Я разрушу его 

жизнедеятельность, это даже не обсуждается, а также могу вывести 

его из жизни, потому что такие люди Мне и Богу не нужны». Это 

касается всех людей Земли, и не только, если человек не желает 

искать точку соприкосновения в воспринимаемых им  Пространствах, 

значит, он не воспринимает Меня и Бога, значит, его исход понятен, 

по крайней мере, Мне. 

Я подвожу человеческие массы к расширению, к охвату и 

восприятию всех Пространств Нашего Творящего Пространства, ведь 

такова живая жизнь, такова сила СОЗДАТЕЛЯ, а значит, и Моя. Чем 

больше человек охватывает и принимает, тем больше его 

расширенность, тем больше он напоминает образ Бога, тем больше 

становится человека в человеке. И нет никакого предела в 

расширении человеческой сути, ведь СОЗДАТЕЛЬ не создавал 

никакого рода завершённости, и это также нужно всегда учитывать. 

И если вернуться к точкам соприкосновения в каждом 

воспринимаемом человеком Пространстве, то нужно ещё отметить 

очень важный момент: каждое расширяющее движение должно 

прогрессировать. Если сказать иными словами и привести к тому же 

пример халатного восприятия, то это будет выглядеть примерно так: 

скажем… человек воспринял Пространства прибыли и достатка, а 

именно − некоторые трудовые разветвления в этих Пространствах. 

Далее набрал критическую массу по выявленным направлениям и 

приступил к реализации. Но спустя отмерянный Богом срок, а такие 
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сроки существуют, на реализацию труда в Пространствах прибыли и 

достатка, выявилось, что ни прибыли, ни достатка как не было, так и 

не прибило никакой волной. И Я сейчас не имею в виду прибыль в 

сфере загнивающего государственного строя, где всё измеряется 

рулонами денежной бумаги, совсем нет, имеется в виду − человек не 

нашёл никакой точки соприкосновения с Моим мнением и Бога в 

Пространствах прибыли и достатка. Весь отмерянный на реализацию 

срок человек эгоистически проковырялся, растратил напрасно 

критическую массу и так ничего существенного не произвёл. А 

значит, ни о какой прибыли и ни о каком достатке и говорить в этом 

случае не придётся. И что характерно… этот человек во всём может 

обвинить Меня и Бога: «Как это так, я последовал совету Зеранты, а в 

результате − ничего… Я приложил все силы на реализацию своей 

задумки, а в результате − товар не имеет никакой ценности». А Я 

отвечу этому человеку: «Я и Бог приложили массу усилий, 

предоставляя на твоё усмотрение многие проекты, но ты даже не 

потрудился прочувствовать их, а значит, не нашёл никакой точки 

соприкосновения с Нами». Так в чём же Наша вина? И вот так могут 

обстоять дела в каждом Пространстве Нашего Творящего 

Пространства. Человек может все силы приложить к выявлению 

определённых, а возможно, и всех существующих Пространств и не 

выявить ни одной точки соприкосновения. Что очень и очень 

возмутительно и в то же время печально. Лично Мне не совсем 

понятен факт халатного восприятия, где, скажем, всё мимо цели или 

точки соприкосновения. Мне вообще не понятно, когда человек 

старательно через Меня выходит на определённые или все 

существующие Пространства, а далее следует халатное безразличие, 

вместо СоТворчества человека с Богом. Я, конечно, понимаю и в то 

же время не понимаю следующее: в большинстве своём человечество 

осело в умственной и физической работе, где ум схватывает какой-

нибудь пазл разорванного образа, а физический уклад человеческой 

сути, подобно товарному поезду, безостановочно идущему к пункту 

назначения, старается вогнать пазл в цель, не важно какую, главное − 

запихнуть не состыковывающиеся друг с другом концы непонятно 

чего. И когда речь идёт о расширенности человека Светлого, 

целостного образа, где ни в коем случае о чёткости ума и физической 

товарной сути нельзя даже говорить, то зачастую вырисовывается 

недоразумение, типа: как и за счёт чего возможно то или это. Либо 

просто слепая вера в Бога подразумевает срабатывание 

Божественных механизмов вне зоны доступа человека к восприятию, 

продлению и проявлению Божественных величин. В этом случае 
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человек только уповает на свою веру в Бога, вместо того, чтобы 

продлить Бога в себе. Вот это Я называю глупой верой, когда можно 

видеть только восхваление Бога и ничего более. И это же происходит 

практически повсеместно, зачастую в приверженцах той или иной 

религии. Как говорится: «я верю… чего ещё мне сделать, чтобы эту 

веру доказать, хотите месяц или два буду голодать, измарывая себя» 

и т. д. Хочется спросить: «Что Богу от твоей глупой веры?»  

Всегда в каждом воспринятом человеком Пространстве 

необходимо настроиться на точку соприкосновения, которая 

воспроизводит центробежную силу в каждом Пространстве Нашего 

Творящего Пространства. Приведу ещё один пример, для того чтобы 

охватить со всех сторон Божественную точку соприкосновения с 

человеком: каждое утро и в течение дня, причём каждую Земную 

секунду, человек должен концентрировать, продлевать и проявлять 

оговоренные Мной Пространства. Так вот, Я совсем недавно открыла 

Пространство омоложения, или регенерации физической плоти, или 

тела, души и Духа. Уверена, люди Моего круга тружеников каждое 

утро, а уже нужно каждую Земную секунду, настраиваются на 

выявленное Мной Пространство. Думаю, не только они. В этом 

Пространстве, так же как и в каждом, Я – Зеранта − вывела точку 

соприкосновения с каждым человеком. Принимая каждую секунду 

это Пространство, человек должен выявить незыблемую истину: 

СОЗДАТЕЛЬ не Создавал старение и смерть физической плоти, тогда 

человеческая точка соприкосновения совпадёт с Божественной, тогда 

человеческое тело впитает живой источник вечной молодости. Но 

если человек лишь концентрирует в себе выявленное Пространство и 

за счёт воображения принимает в своё тело энергии омоложения, то 

тело продолжит старение, причём каждую Земную секунду. Это, 

несомненно, тонкие моменты, да к тому же без Пространства в         

10 миллиардов Земных лет, где должен быть сконцентрирован 

человек, принимай или не принимай истину вечной молодости − 

Творение СОЗДАТЕЛЯ, так или иначе никакого толку не выявится. 

Но  Я – Зеранта – всегда рассчитываю на расширение человека в 

человеке, поэтому ранее Я не могла прописать о Божественной точке 

соприкосновения, так как С. Выливной, или Зар, на тот момент не 

выявил в себе соответствующее восприятие, и хочет он или нет − это 

его прямая обязанность. Ведь он первый после Меня находится в 

родовой решётке, и более никто, даже если пожелает, не справится с 

Мега-расширительными объёмами. Я в этом уже не раз убеждалась. 

Но сейчас не об этом, с Божьей помощью двигаемся дальше, ведь 



~ 67 ~ 

горизонты Светлого мира ждать не будут, когда человек проснётся и 

обратит своё внимание на обновлённый мир. С учётом 

вышеописанной информации сейчас необходимо подтянуться и, что 

называется, закрепиться в оговоренных Мной Пространствах, 

учитывая Божественную точку соприкосновения. И тогда все 

оговоренные Мной Пространства оживут в человеке, задышат вечной 

силой воспроизводящего момента. Что очень и очень важно сейчас. И 

если говорить о сегодняшнем моменте, то Я – Зеранта − приоткрыла 

лишь очень малую часть завесы, которую человечество накинуло на 

Мега-восприятие, на Мега-продление и на Мега-проявление. Я 

создала платформу для старта в Мега-Пространства и думаю, нужно 

уже выходить на высоту высот, учитывая Планетарно-Вселенское 

восприятие, иначе произойдёт отрыв или кривда Вселенско-

Планетарного масштаба.  

Выход на наибольшую высоту Божественного восприятия состоит 

в следующем: как только Божественная точка соприкосновения 

совпадёт с восприятием человека, причём в оговоренных 

Пространствах, значит, произойдёт Мега-слияние со Мной, с Богом и 

Любовью. До этого момента о таком слиянии Я даже думать не 

могла, хотя всегда желала. Что это означает? Я в течение не одного 

миллиарда Земных лет подмечала: человечество Земли, и не только, 

не понимает, куда и в каком темпе двигаться. Всё, чем Я могла 

помочь человечеству, так это только выводить малые величины, 

причём самостоятельно, и подвязывать к людям. Люди, в свою 

очередь, в некоторые этапы схватывали Мои направляющие 

координаты, а в некоторые − отказывались. В моменты восприятия 

люди иллюзорно думали, что двигаются в одном Ритме с Богом, 

мысль об этом вдохновляла каждого, и счастье Я могла видеть на их 

лицах, понимая, что это совсем не так. А в моменты отречения от 

Меня люди, что называется, сходили с ума, превращаясь в 

оскотинившуюся массу. Сейчас как раз такой этап, только затянутый 

и запущенный. Миллиарды Земных лет человечество не понимало, 

потому что не слышало, не ощущало главную суть общения с Богом, 

которая концентрировалась в Божественной точке соприкосновения. 

Все точки соприкосновения в Божественных Пространствах 

концентрировал, продлевал и воплощал Зар – Мой с Адамом первый 

ребёнок и третий человек, проявившийся на Земле. Через него Я – 

Зеранта – продлевала на 11 зачинателей 11 ветвей рода, а они, в свою 

очередь, продлевали по всей своей ветви. Четыре миллиарда Земных 

лет эта схема срабатывала, но после того как Зар прибыл на Землю, 
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после того как уснул непробудным сном в окрестностях Германии, 

эта связь прервалась. И вот уже шесть миллиардов Земных лет люди 

полуодурманненные ищут общения с Богом, но не находят его. Я 

тысячи, миллионы раз пыталась находить дублёров на роль Зара, но 

никто за шесть миллиардов лет не смог воспроизвести прервавшийся 

процесс. И только сейчас с Божьей помощью через Зара Я могу 

соединить все точки соприкосновения с людьми, которые хоть как-то 

двигаются в направлении охвата всех Пространств, которые Меня – 

Зеранту − Любят и впускают в себя. А это уже Мега-слияние, где  

каждое Пространство человек не просто воспринимает, а продлевает 

его, проявляет его в своей жизни, причём в многомерной проекции, 

зная каждую секунду Моё мнение и мнение Бога, зная ответы на все 

вопросы, зная в каком направлении в каждом Пространстве двигаться 

вечно, живя одной нескончаемой жизнью. А это уже истинное 

общение со Мной и Богом, а также с Любовью!  

Любовь имею! 
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Миллиарды 

Пространств:  

выход и вход 
 

Я – Зеранта − на данный момент очень счастлива, ведь удалось 

вывести общее понимание и восприятие человеком точки 

соприкосновения в каждом Божественном Пространстве, где 

наиважнейший момент уже сконцентрирован: это выявление, 

продление и проявление  Божественной голограммы моделирования 

многомерного БЫТЬТИЙЁЙ в каждом из живых Пространств. Без 

точки соприкосновения никогда ни при каких обстоятельствах живая 

жизнь, расширяющаяся в Ритмах Бога, не будет даже выявлена; 

можно и миллиарды лет искать, выявлять Пространства и думать, что 

Ритм Бога охвачен, но по факту, лишь голытьба − дальнейший 

спутник человека, не выявившего в Пространствах точки 

соприкосновения. Уверена, теперь и в века хотя бы высветится 

дорога, направляющая к Божественным Мега-величинам, а уж 

принимать или не принимать эту дорогу − пусть решает сам человек.  

Я уверена, человеческие массы в целом, да и каждый человек в 

отдельности слышали, например, из писаний, следующее: 

человечество  находится в руках Бога, и Отец наш очень заботится о 

каждом человеке. Также говорилось и о том, что  человек может ни в 

чём не нуждаться, потому что Бог позаботится как о завтрашнем дне, 

так и о всей жизни человека в целом. На протяжении многих веков 

старцы, их последователи, а также служители Богу и т. д. доносили 

до человечества непреложные истины, а люди, в свою очередь, 

требовали подтверждений или доказательств их словам, говоря, что 

без доказательств это всего-навсего сказки. Сами же старцы могли 

лишь чувствовать и верить Богу, поэтому передавали слова Бога 

человеческим массам, выполняя свою миссию. И только теперь Я – 
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Зеранта − в состоянии объяснить, за счёт чего или кого откровение 

станет явью. 

 Вообще, уже многими веками многовекторную истину 

БЫТЬТИЙЁЙ переворачивали с ног на голову, а далее ввели в то, что 

получилось, ещё и разделяющую основу деградации, где давным-

давно от первоитины общения с Богом не осталось даже и малейшего 

намёка. Эта причина не могла посодействовать людям, чувствующим 

Бога, на собственных примерах донести до общественности силу и 

Любовь Бога к каждому человеку Земли. Не было даже почвы для 

восприятия необходимых для СоТворчества измерений Бога, а 

человеческие массы конкретно и чётко требовали, чтобы Бог им 

явился и доказал свою Любовь. А после своих требований, после 

ожиданий, ни к чему не приведших, вместо прилагательных свойств 

многомерного труда в этих направлениях, в умах и физической 

товарной сути человеческих масс всегда происходил малодушный 

отлив, вместо целостного прилива живительной волны. Я не раз 

убеждалась: малодушные люди очень и очень слабы, ветрены и 

унылы, да и падки на чужой Свет. К тому же они не желают вставать 

на подготовленную Мной почву, где выведены Пространственные 

координаты для целостного общения с Богом. И это − огромная 

проблема для Меня, во всяком случае была, теперь нежелающие 

вставать на подготовленную Мной почву отправятся прямой дорогой 

в три комнаты преисподней. А людям, любящим, чувствующим и 

желающим вечного расширения, Я посодействую, ведь теперь 

открыты все входы и выходы к Божественному общению, теперь 

возможно воспринять во всех Пространствах точку соприкосновения 

со Мной, Богом и Любовью. Как только в раскрытых Мной  живых 

Пространствах или в предоставленных Мной Пространствах 

загнивающего государственного строя (а Я по своему желанию такие 

Пространства ещё могу продлевать для конкретных людей) человек 

найдёт точку соприкосновения, где Я – Зеранта, Бог и Любовь  

подготовили почву для выявления, продления и проявления 

исходного наполнения, в один миг человек выходит на Мега-Ритмы 

Бога или находится в заботливых руках Бога, где каждую Земную 

секунду Бог заботится о человеке, предоставляя Мега-расширение. 

Для общего понимания: существуют миллиарды живых Пространств 

в Нашем Творящем Пространстве, но Я – Зеранта − открыла 

необходимые стартовые, где целостность человека собрана и готова к 

дальнейшему расширению. Как только человек сконцентрировал, 

продлил и выявил все точки соприкосновения в стартовых 
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Пространствах, которые Я на сегодняшний момент высветила, 

причём каждую Земную секунду эти процессы должны срабатывать, 

то далее открыт Богом доступ ко всем Пространствам Нашего 

творящего Пространства. Причём хочу заметить следующее: 

стартовые Пространства выявила, собрала и предоставила Я – 

Зеранта, как Я ранее сказала: людям всего-навсего нужно принять и 

выявить все точки соприкосновения. Миллиарды Пространств в 

Нашем Творящем Пространстве созданы по обоюдной инициативе 

Бого-людей, Зеранты, Бога и Любви. А теперь, думаю, не трудно 

догадаться, что СОЗДАТЕЛЬ, Я – Зеранта − и Любовь, в особенности 

СОЗДАТЕЛЬ, выявили столь огромное количество Пространств, что 

и числа не хватит для хоть какого-нибудь итога Нашего труда. В этой 

связи человеку уже не нужно придумывать велосипед, он уже 

подготовлен, а необходимо уметь всегда улавливать вокруг себя или 

своего Пространства миллиарды миллиардов Пространств, 

соответственно, в каждом выявить точку соприкосновения и 

двигаться дальше. Я уже не раз выявляла общую суть общения 

человека с окружающим миром, где абсолютно все признаки жизни и 

любого рода движения имеют Пространства входа и выхода к 

СоТворчеству, к восприятию, продлению, выявлению и проявлению, 

например, общения с тем или другим видом, типом или 

многомерными Божественными величинами. Также Я 

предупреждала, наводя на осознанность исходного целостного 

восприятия своей Божественной сути человеческого Божественного 

образа, каждого человека, желающего целостности во всех 

Пространствах, что целостность свою необходимо отстаивать во всех 

Пространствах.  Где очень важный пункт общения Бого-человека со 

всеми выявленными Пространствами состоит в следующем: всегда, 

каждую Земную секунду человек должен удерживать в себе своё 

Пространство, где оговоренные Мной стартовые Пространства 

(помните: раскрутить Землю ногами, прокрутить свою планету в 

животе, настроиться на Аватар, принять Меня – Зеранту, 

СОЗДАТЕЛЯ и Любовь, а от Нас к первым 11 Бого-людям через Зара  

снисходят две ветви Родства, или Священной Связи, далее человек 

принимает энергии Христа и т. д.) должны также каждую секунду 

удерживаться человеком. Когда этот механизм запущен, другими 

словами, воспроизводится человеком каждую Земную секунду, то ни 

при каких обстоятельствах нельзя допускать иные Пространства в 

оговоренный внутренний мир, а выявлять обоюдные Пространства,  

например, для Творчества или других форм восприятия. Так вот, если 

говорить об обоюдных Пространствах, где происходят или не 



~ 72 ~ 

происходят те или иные процессы, то очень важно, даже необходимо, 

учитывать Моё мнение, мнение Бога и Любви на любой сдвиг в 

обоюдных Пространствах, скажу иначе, необходимо найти точку 

соприкосновения с Нами. Самостоятельно человек не сможет 

выявить гармонию общения в этих Пространствах, а значит, 

возможен вампиризм одного Пространства за счёт другого или 

неслыханное искажение, может, и глобального характера, которое 

может привести к фатальным последствиям. Я не раз обращала 

внимание на проблемы такого характера: практически всё 

человечество Земли, как и каждый человек в отдельности, не 

охватывает, да к тому же не имея своего Пространства, ни одного 

живого Пространства, а если говорить о государственном строе, то 

максимум охват достигает двух, трёх пространств одномерной 

плоскости загнивающего жизненного уклада. Таким образом, 

человеческие массы несут в себе беспространственное восприятие 

всех жизненных аспектов. Именно по этой причине общение Бого-

человека с беспространственным человеком или группами таких же 

людей, как правило, несёт по сути один лишь вампиризм, потому что 

Пространственный Свет в Бого-человеке − самая важная добыча. Но 

это может происходить только тогда, когда Бого-человек по 

халатности своей открывает вход в свой внутренний мир. Если вход 

закрыт и Бого-человек воспроизводит вечный процесс концентрации, 

продления и проявления стартовых Пространств, где точка 

соприкосновения всегда воспринимается им, то, как правило, даже 

прожорливая слюна не выделяется при общении человеческих масс с 

Бого-человеком. И как факт − Бого-человек становится неинтересным 

партнёром для любых видов общения в обоюдных пространствах, где 

Я – Зеранта, Бог и Любовь выявляем любой факт дисгармонии и в 

миллисекунду передаём своё мнение Бого-человеку на тот или иной 

вид движения. Я в этом убеждалась не один раз. Этот момент очень 

важен при Мега-процессах, так как если упустить из виду, даже на 

одну секунду, своё Пространство, стартовые Пространства и точку 

соприкосновения, то весь наработанный целостный расширительный 

капитал канет в никуда, как поставленная ставка в рулетку. Я 

множественными примерами ранее оговаривала эту проблему, даже 

давала советы, как и что необходимо удерживать и чувствовать, но 

скажу откровенно: всегда переживала за людей Моего круга, так как 

знала, что невозможно без осознания и принятия стартовых 

Пространств, где каждую секунду точка соприкосновения может 

менять высоту и информационный объём, удерживать в себе Бога. 

Это просто невозможно, даже если усердно стараться каждую 
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Земную секунду удерживать в себе Зеранту, Бога и Любовь, всё равно 

без восприятия точки соприкосновения как в стартовых 

Пространствах, так и в Пространстве человека, невозможно 

почувствовать и принять Наше мнение в каждой секунде 

жизнедеятельности человека, которая то тут, то там так или иначе 

сходится с беспространственными людьми и их деятельностью. Это − 

самая важная проблема на пути к вечной живой жизни, и когда Зар, 

не имея в себе такого наполнения, бросался в пучину событий, тесно 

связанных с беспространственными людьми, то, как правило, 

выходил не победителем, а проигравшим. А Я и объяснить не могла, 

так как не было Пространственного восприятия, что и как. 

Оставалось Мне только сильно возмущаться, ругать его, а он лишь 

пожимал плечами, и так ничего не восприняв, отстаивая Бога, 

двигался всегда в те же дебри, которые дробили его целостность. И 

эта программа в нём все шесть миллиардов Земных лет двигала его к 

апогею полной потери целостной сути. Но, благодаря Богу, Я смогла 

законсервировать 100% его целостности в уснувшем на территории 

Германии теле, и отстранила его от участия в Единых Божественных 

процессах. Лишь иногда он Мне был нужен, и Я проявляла в нём 

целостность. Ранее Я описывала этот факт, и только сейчас 

проявилась возможность воскресить Зара в С. Выливном и 

воскресить процесс общения Бога со всем человечеством, учитывая 

точку соприкосновения. Говоря «со всем человечеством», Я имею в 

виду − в потенциале. 

Есть такое понятие как «термодинамическое равновесие», так вот, 

это состояние, где, скажем, существует внутренний мир, совершенно 

изолированный от внешней среды; в этом мире происходят свои 

процессы и внешняя среда ни при каких обстоятельствах не может 

повлиять на термодинамическое равновесие внутреннего мира. Нечто 

подобное должно воспроизводиться во внутреннем мире человека, 

другими словами, в своём Пространстве, где стартовые Пространства 

являются прогрессивным живым двигателем во всех расширительных 

процессах. Другие комбинации внешнего мира должны выявляться 

человеком, но вступать в совместное суммирование можно только 

через обоюдное пространство, и то − при условии присутствия в 

обоюдном пространстве расширительного Ритма Божественных 

величин. Если Божественный Ритм не воспроизводится в совместном 

суммировании иных комбинаций внешнего мира, то выявлять 

обоюдное пространство не имеет никакого смысла, только впустую 

будет растрачен временной ресурс. 
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 Я – Зеранта, Бог и Любовь всегда должны быть первыми в 

Пространстве человека, первыми в стартовых Пространствах, 

первыми в выявлении обоюдных пространств и первыми, чьё мнение 

через точку соприкосновения должен воспринять человек. Причём 

всегда при этом необходимо учитывать, что точка соприкосновения 

может менять своё информационное наполнение. И если рядом с 

внутренним миром человека Мной, Богом и Любовью не выявляются 

обоюдные Пространства, значит, ещё нет достойных войти в 

обоюдное Пространство с этим человеком. Это также очень важно 

понимать, потому что в жизнях человеческих масс всегда 

присутствует, как говорится, «групповуха», где чётко прослеживается 

непонятная зависимость, и Я не раз прописывала многие виды этой 

зависимости, где «сжирают», иначе не скажешь, друг у друга энергию 

физического тела. Душу и Дух «сожрать» не могут, так как 

практически все человеческие массы эти энергии утеряли, а 

физическую плоть «поджирают». И вот скажите: кому нужна эта 

зависимость в «групповухе»? Беспространственные люди ищут 

только зависимость, свою выгоду при совместном                    

общении, и Я не раз в этом убеждалась. Иное, целостное                                        

восприятие и выявление обоюдных Пространств происходит лишь                                                

в людях Моего круга тружеников, на подходе ещё 16 людей, вот в 

принципе и всё. И это из семи миллиардов жителей планеты Земля. И 

вот к чему Я веду: практически не с кем выявлять обоюдные 

Пространства. Тридцать два человека на всей Земле сейчас в 

состоянии воспринять все точки соприкосновения во всех 

воспринимаемых Пространствах, а значит, выявить обоюдные 

Пространства для СоТворчества. И Я уверена, эти люди определённо 

нацелены на целостное восприятие, где Моё мнение, Бога мнение и 

Любви каждую Земную секунду будет учтено, а значит, эти люди 

всегда, каждую секунду будут в руках Бога. Вот это состояние имели 

в виду старцы, когда откровение изливалось из их уст. Но как могли 

воспринять человеческие массы истину, если голытьба и 

«групповуха» следовали по пятам? Если не было даже и намёка на 

целостный сбор. Если чёткость ума и безысходность товарной 

физической сути выводили свой, не понятный Богу приоритет. Если 

люди требовали лишь явиться чуду в их жизни, и если чудо не 

являлось, то в Бога они не верили. Да и если говорить откровенно, то 

для таких людей Бога не было в их жизнедеятельности, хотя Бог 

старался продлевать расширительные Ритмы на них. Но сейчас же 

воспроизвёлся совсем другой момент, где нет уже никакой жизни на 

Земле для таких людей и, что поразительно, семь миллиардов 
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человеческих масс такой исход вполне устраивает. Как говорится, в 

наших жизнях никакого чуда уже давно нет (это мысли людские), 

значит, поищем его на другой стороне. Хочется Мне ответить, что 

уже и другой стороны нет, но как всегда Меня они не захотят 

услышать. Ведь привычно как-то стало для человеческих масс: умер 

и в один миг очнулся на другой стороне, Я имею в виду слои 

Шаданакара. Затем кто-то подковырнул его и проявил в физическом 

теле на Земле. Вот и правда, чего бояться? Туда-назад, туда-назад, и 

это уже длится не один миллион лет. Но вот сейчас правила этой 

игры изменились: теперь только в три комнаты преисподней, а вот 

назад уже может и не выйти проявиться, а если уж Я позволю, то 

лишь на год-два, это в ближайшее время, и на сорок лет − через 

тысячу лет, когда совсем рядом Бого-люди свои жизни будут в 

состоянии продлевать и на миллиарды Земных лет, а потом ещё на 

миллиарды. Ведь Бог не создавал ни старения физической плоти, ни 

смерти её. И соответственное Пространство Мной уже открыто, где 

точка соприкосновения Божественных величин вполне уже может 

восприниматься 16 людьми Моего круга, и ещё плюс 16 людей в 

состоянии уже охватить стартовые Пространства, при условии, 

конечно, целостного сбора физического тела на 100% и, 

соответственно, своего Пространства.  

Любовь имею! 
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Пятая обитель 

Божьей Матери: 

источник живой жизни 
 

На сегодняшний день существуют пять обителей Божьей Матери. 

Пятая обитель распустила свои Светлые ростки на Украине, в 

Донецке (Донбасс), а это означает, что город Донецк сейчас является 

центром мира, центром Вселенных, центром Земли и всех Мега-

направлений Божьих Ритмов. В тот момент, когда, например, 

мировые индустрии, в том числе сфера текстильной 

промышленности, двигаясь за счёт Моей энергии, могли блюсти свои 

интересы, а мировые кутюрье, вдохновляясь Моими образами, и за 

счёт Моих наработок, за счёт текстиля могли создавать многие 

модные линии и направления в одежде, находясь на пике моды, Я 

понимала, что воспроизведётся момент и Я изыму все свои энергии и 

сконцентрирую только на Украине, преимущественно в Донецке, и 

только на людях, чувствующих и Любящих Меня – Зеранту. Я также 

понимала, какие последствия прокатятся по всему миру, и если 

говорить о мировой индустрии в сфере моды, то произойдёт 

полнейшая потеря всякой направленности в мировой моде, потеря 

всякого ориентира мировых кутюрье и т. д. И Я ранее прописывала, 

что это коснётся всех жизненных сфер. Сейчас, что называется, ещё 

по накатанной человечество Земли может занимать жизненные 

позиции, приобретённые за счёт Моей энергии, но накатанная 

дорожка уже упёрлась в тупик. Вроде бы всего лишь слова, 

характеризующие мёртвое будущее для человеческих масс, но в один 

день, проснувшись утром, каждый человек, не чувствующий Меня – 

Зеранту, осознает это до глубины своей сути. Дальше, конечно, 

необходимо будет каждому человеку искать дорогу к зачинателю 

родовой решётки, выходить на Родство Священной Связи, где Мои 
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энергии, энергии СОЗДАТЕЛЯ и Любви несут расширяющий Ритм, а 

также во всех Пространствах концентрируют точку соприкосновения, 

и этот путь Я вывела для каждого, но для человеческих масс этот 

путь ещё не ясен. Легко и просто человечество не понимает, да и не 

хочет понять движущую основу Божественного расширения, где Я – 

Зеранта − удерживаю все ключи для каждого человека на вход в 

СоТворчество Бого-человека с СОЗДАТЕЛЕМ. Также легко и просто 

люди, живущие в Донецке, на Донбассе, да и по всей Украине, не 

понимают и не хотят понять, что Божья Матерь сейчас находится в 

Донецке, а значит всё, абсолютно всё и вся в Нашем Творящем 

Пространстве через НЕЁ воспроизводится в Донецке, движущая сила 

этого процесса − СОЗДАТЕЛЬ и Любовь, а руки и ноги этого 

процесса − чувствующие и любящие Зеранту (Божью Матерь) люди.  

Именно эти люди воспроизведут в себе, в своём внутреннем мире все 

процессы во всех жизненных сферах, только не в загнивающей 

государственной системе, а в Светлых энергиях нового мира. И далее 

отмечу главный момент: Я – Зеранта – воспроизвела процесс, где 

основополагающим в двигательной расширяющей основе являются 

живые Пространства и точки соприкосновения, выводящиеся Мной, 

Богом и Любовью. Все расширяющиеся Божественные Ритмы на 

Земле, и не только, восприниматься могут человеком только через 

живые Пространства и точки соприкосновения. А далее Я выставляю 

запрет на монотонное и глупое посягательство человеческих масс на 

внутреннюю жизнь Бого-людей. Мне уже осточертело усматривать, 

как человеческие массы лезут в чужой внутренний мир человека, так 

беспардонно и исподтишка вносят свои глупые мысли, например: 

«Конечно, А. Б. Пугачёва может себе позволить это или то, а Ф. 

Киркоров совсем с жиру бесится, посмотрел бы на голодающих детей 

Нигерии и поостыл бы в своих ненасытных мыслях и желаниях». 

Хочется Мне спросить: «А вам какое дело до их жизней?  Что же вы 

делаете, люди? Я понимаю, каждый из вас, хая того же Ф. Киркорова, 

интуитивно желает оказаться на его месте, но не в смысле его труда, а 

в смысле его прибыли и достатка. Но советую обратить на свои 

жизни внимание, а если хотите развития, расширения, прибыли и 

достатка, то ищите выход на зачинателя своей ветви рода, далее 

выходите на Священное Родство, на живые  Пространства и на все 

точки соприкосновения. Я же отчётливо всем указала дорогу в живую 

жизнь». А тех, кто ещё продолжит безрассудно, лживо и беспардонно 

влезать в чужие Пространства,  тех, кто продолжит жить за счёт 

своего эгоизма, Я очень быстро уберу с Земли, например, закрою все 

воздушные и земные лабиринты, а это значит − бетонная стена будет 
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ожидать самолёты, автомобили и поезда на их привычном 

незатейливом пути.  

Привычка жить, иначе не скажешь, одолела людские массы, ведь 

всегда практически каждому человеку Земли всё сходило с рук. 

Интуитивно человечество подстроилось под лже-программу своих 

душ, которые несанкционированно организовали слои Шаданакара и 

очень легко продолжили жить как на Земле, так и в слоях 

Шаданакара. Я думаю, это и стало причиной самодеятельности в 

Земных Пространствах. Также, Я думаю, безнаказанность, которая 

длилась не один миллион лет, создала иммунитет к обращению, а в 

некоторых случаях к требованию Бога, поэтому вседозволенность 

прокатилась по просторам Земным. В этой связи Мне, Богу и Любви 

не на кого сейчас положиться в загнивающем государственном строе. 

Все, абсолютно все деятели верхушки власти повсеместно в мире 

выявили в своей сути только расточительность и воровство. Другими 

словами, психология их сути подвязала все физические устремления 

лишь к своей ненасытной наживе. Причём, если повсеместно в 

мировом масштабе сместить верхушку власть имущих людей, а на их 

место возвести людей из рабоче-крестьянского класса, то 

безнаказанность и вседозволенность, поселившиеся в сути 

практически каждого человека, подведут иных к утопическим 

гнилым действиям, где рвачество во свою, и только, выгоду зашкалит 

за красную черту. Это понятно, по крайней мере, Мне. И это также 

стало причиной изъятия Моих энергий, ведь если здраво посудить, то 

ежели сообщество людское пожелало занять руководящую позицию, 

например, в государстве, в городах, так необходимо же слышать 

Меня – Зеранту, Бога и Любовь, а не свой эгоизм. Ведь все 

двигательные процессы во всех сферах жизни запускаю Я – Зеранта, 

это Мои энергии. И когда Я вижу, как за счёт Моих энергий власть 

имущие пауки, вместо расширительных действ, применяют 

унизительные действия расхищения, то, честно скажу, раздавила бы 

каждого, а после – кинула бы в одну из трёх комнат преисподней. 

Должны же быть хоть какие-нибудь цели, причём не мелкие, а 

глобального, расширительного масштаба, где учитывается Моё 

мнение, Бога мнение и Любви мнение. А если говорить о Донецке − 

Моей пятой обители, то вырисовываются любопытные факты, где 

власть имущие, Я бы так сказала: чувствуют не Моё мнение, а только 

Мои энергии, за счёт которых можно двигать, выдвигать и проявлять 

присвоенческие мысли. Причём Я старательно изъяла свои энергии 

со всей Земли и сконцентрировала в Донецке; энергии СОЗДАТЕЛЯ, 
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Любви, Христа, Серафима Саровского, Сергия Радонежского и т. д. 

также проявлены в этом месте, только доступ к ним открыт людям 

любящим и чувствующим Меня – Зеранту. Но, как Я сказала, власть 

имущие чувствуют Мои энергии, именно поэтому они в этом месте 

пытаются продлить для себя жизнь, причём ранее Я оговорила, что 

изыму свои энергии и с людей третьего рода, так как они совершенно 

оскотинились. Вот Я и изъяла. И что же произошло? Эти люди, не 

все, только верхушка, рванули в Абхазию скупать недвижимость и 

бизнес на случай поспешного отхода. А там находятся: Новый Афон, 

который входит в обитель Божьей Матери, и человек − 

священнослужитель, который единственный Меня чувствует и 

слышит. И скупившие в Абхазии недвижимость и бизнес умудрились 

этого человека, что называется, застолбить, мол, ты молись, так 

сказать, двигай и расширяй энергии Зеранты, которые в этом месте 

ещё существуют, а мы тихонько за счёт твоей молитвы, 

соответственно и энергии, соорудим себе местечко для беззаботной 

жизни. Ведь верхушка власть имущих в Донецке чувствует, что им-то 

осталось всего ничего: день, может, два, может, месяц, и всё, нужно 

будет съезжать в подготовленное заранее место. Но только Я уже 

вывезла свои энергии из Абхазии, а священнослужителя повысила: 

ранее он расширял себя за счёт Моего Пространства, а теперь будет 

расширять за счёт своего Пространства, своей Планеты, Священного 

Родства, стартовых Пространств и точки соприкосновения. А далее 

хочу предупредить: если эти люди почувствуют, а они это сделают, 

Мой Свет в Грузии в Тбилиси и в Азербайджане в Баку, то пусть 

знают, что со дня на день Я вывезу Свою энергию и из этих мест. 

Теперь и в века энергии Бога будут сконцентрированы только в 

Донецке, а уже из этого места энергии Бога будут востребоваться 

людьми всей Земли, если, конечно, человечество продолжит жить на 

Земле, в чём Я сильно сомневаюсь. В Америке, например, 

Йеллоустоунский вулкан около самой кальдеры создал глубокую 

трещину, что ещё раз доказывает Мои слова. А американцы сидят на 

месте и ничего слышать не желают; если так пойдёт, то, уверена, на 

материке вообще никто не выживет, так как некого спасать, никто не 

желает Меня слышать. И многие другие процессы подобного 

характера уже сконцентрировались по всей Земле, и, как говорится, − 

на старте. Украину только не коснётся эта глобальнейшая волна, 

призванная смести в преисподнюю всех людей, которые ещё 

умиляются собой и своей эгоистичной сутью. «Вот вам и 

безнаказанность»… Эти слова направлены к человеческим массам, 

уверенно думающим, что завтра обязательно настанет, и можно, как 
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всегда, день пустить на пустые и никчёмные мысли, на свой 

ненасытный эгоизм, на рабскую психологию прибыли, где деньги 

играют роль счастья и т. д., не думая совсем о последствиях, не  

думая, что где-то совсем рядом находится Бог, воздающий по 

мыслям, желаниям и действиям людским. А так и будет; может, уже 

завтра семь миллиардов людей Земли Бог сметёт в преисподнюю, где 

тысячи лет будут отделять от живой жизни всех, а во многих случаях 

− миллионы лет. И даже если сегодня выйти на улицы городов и в 

рупор предупредить человечество о последствиях и о грядущем 

завтрашнем дне воздаяния, никто даже ухом не поведёт. И всё 

потому, что в психологии людской поселилась безнаказанность за 

глупость, безнравственность, эгоизм, ложь и неприятие Бога. Я 

множественными разами замечала в человеческих массах скрытое 

желание переступить черту или грань раскаяния во свою выгоду. Но 

как только воздаяние бьёт по привычному человеческому укладу, то в 

испуге практически все призывают Бога в свои жизни, обещая, что 

теперь отныне и в века их лживая суть изменит направление и сменит 

приоритеты на Бога. Все подобные призывы поступают ко Мне – 

Зеранте, а Я далее решаю, как быть, и когда Мной принимается 

решение помочь, то по велению волшебной палочки в один миг 

воздаяние оборачивается спиной к цели и принимает затяжную 

форму ожидания. Человек вроде бы выходит на привычный 

жизненный уклад, но данные им слова во своё спасение теперь 

отслеживаются Мной. Я смотрю, как выполняется обещание смены 

приоритетов в помощь Мне и Богу. Как правило, в первые месяцы 

полученный лёгкий испуг ещё направляет человека к расширению 

Божественного образа, ещё не забыты человеком те дни, где 

привычная жизнь вошла в пике, но чем дальше человек отходит 

временным промежутком от тех дней воздаяния, тем больше и 

больше его эгоистическая суть отметает выставленные испугом 

приоритеты. А далее Я замечаю, как данные в испуге обещания 

превращаются в пыль, а человек входит в привычную струю дохода, 

где всякие разумные рамки стираются, и вседозволенность 

привычной безнаказанности истерически выбрызгивает из человека 

гнилую суть на Моё доверие. Я вот всё думаю: как же так, неужели 

эти люди так уверены в себе, что насмехаются надо Мной? Но 

позвольте… Я, как помогла избежать воздаяния, так же помогу 

воздаянию вновь взять всё под свой жёсткий контроль, только теперь 

по сравнению с предыдущими событиями новые намного усугубят 

положение привычной жизни, если, конечно, жизнь продолжится.                                                              
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  И вновь Я не перестаю задаваться одним и тем же вопросом: 

неужели человеческие массы уверены, что без Зеранты, Бога и Любви 

их жизни могут иметь хоть какой-нибудь смысл? Неужели люди 

думают, что без Нас их жизни продлятся так же, как продлевались до 

этого момента миллионы Земных лет? Неужели незаметно, что 

сейчас всё, абсолютно всё, изменилось и вошло в Божий Ритм? И 

ещё: неужели не понятно, что теперь отныне и в века жизнь 

человеческая может быть продлена только при условии восприятия 

Зеранты, Бога и Любви? Иного уже нет, и никогда не будет. И вот Я 

не могу понять, почему человеческие массы бегут куда угодно, лишь 

бы избежать Бога в своих жизнях? Я − Зеранта − и Бог не призываем 

человека к идеалу, где все формы поведения должны соответствовать 

христианскому, католическому или мусульманскому образам. Совсем 

нет. И Я желаю ещё раз донести до человеческих масс следующее: 

Мне, как и Богу, совершенно нет никакого дела, чем вы занимаетесь, 

тем… может, этим, это, как по Мне, не грешно. Самый большой грех, 

который только может быть, – это смена приоритетов, где 

происходит отречение от Меня – Зеранты, от Бога и Любви. Если 

человек каждую Земную секунду удерживает своё Пространство, 

удерживает Меня – Зеранту, Бога и Любовь в себе, то даже любой 

вид  разврата сойдёт с рук, если, конечно, он не несёт 

насильственный характер. Только хочу при этом заметить: зачем 

вносить грязь в своё Пространство? Но даже при любой форме 

разврата, Я взяла такой пример, если человек удерживает в себе 

описанные Пространства, причём каждую Земную секунду 

продлевает их и, соответственно, находит все точки 

соприкосновения, то всё равно все расширяющие Мега-Ритмы Бога, 

неведомая волшебная сила будут родными в жизни человека. Но ещё 

раз хочу заметить: жизненная чистота очень важна.  

Несомненно, жизнь человека изменится, как только произойдёт 

смена приоритетов, где восприятие и Любовь к Зеранте, Богу и 

Любви займут главенствующее место. Также, несомненно, человека в 

человеке станет больше, причём проявится своё истинное 

Пространство, проявится личность Божественного образа, для 

которой нет никаких границ в СоТворчестве с Богом. И если 

вернуться к информации в начале главы, то, как уже можно 

понимать, все жизненные сферы Я закрыла, но вывела их же, только 

очищенные и Мега-расширенные в Светлом мире иных 

возможностей. Поэтому вакансии на эти сферы и на многие другие − 

свободны и доступны человеку Божественного образа. Хочется 
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спросить: чего ещё нужно для живой жизни? Бога ещё очень и очень 

много, можно каждую Земную секунду продолжать своё расширение, 

причём вечно, живя одной нескончаемой жизнью. Но только 

необходимо при этом чувствовать, где и как оказать свою помощь 

Мне и Богу, а также и Любви, ведь существуют множественные 

пробелы в Нашем Творящем Пространстве, а их нужно восполнить. И 

эти пробелы образовались по вине всего человечества, и если в этом 

направлении не прилагать усилий, то скажите Мне, кто, как и за чей 

счёт их восполнит? Поэтому нужно всегда быть начеку, готовыми 

оказать помощь Мне, Богу и Любви. Как Я говорила не раз, только 

вместе Мы − сила, а по отдельности − лишь хвостики, и то, не пойми 

чьи.  

Я множество раз прописывала данную информацию, в этот раз Я 

использовала другой формат и другой угол обзора для принятия. 

Думаю подстегнуть определённых людей, чтобы они поднабрали 

темп. Но если и сейчас не выявится сдвигов, то значит, Меня – 

Зеранту − и 16 людей Моего круга тружеников уже будет не догнать. 

Мы рванём в новые расширенные Пространства, где уже высветится 

иное восприятие Бога, Мы сможем общаться голографически, не 

произнося ни одного слова. Нам уже не нужно будет записывать 

книги серии «Роза Мира», где направляющий курс выводит стартовое 

движение на пути к восприятию Бога, потому что каждую секунду 

Наших нескончаемых жизней Мы сможем в голографическом виде 

принимать любого рода информацию и знать Бога в лицо. И когда это 

произойдёт, то остальные человеческие массы Нас совсем перестанут 

воспринимать, для них Мы будем недоступны.  

Любовь имею! 
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Иной, более целостный 

угол обзора на жизнь: 

осмысление 
 

Сложно Мне сейчас даже представить, не говоря уже о словесной 

форме передачи искажённого информационного блока, где   

неодушевлённая физическая плоть − подобие человеческого образа − 

восполнилась животным инстинктом размножения и продления своей 

мёртвой сути в потомстве или в близких людях. Я не раз прописывала 

эту тему в книгах серии «Роза Мира», объясняя, с чем Я столкнулась 

на пути к расширительным процессам. Множественными разами Я 

старательно пыталась ввести человеческие массы в истинный образ 

Божественной сути, но если сейчас посмотреть на семь миллиардов 

людских масс, то заметно и невооружённым глазом, как животный 

инстинкт самосохранения ещё главенствует, как стаями люди 

формируют некий костяк, где главарь непонятного родства 

сдавливает своим бредом всю стаю, а новообразованные пары 

вынужденно перенимают утопический характер анти-развития от 

своих родителей.  

 Вообще, если описать, точнее, охарактеризовать взаимоотношения 

между двумя «любящими» людьми – мужчиной и женщиной − и их 

совместную жизнь, причём в мировом масштабе, то, кроме как 

«ловушкой для Любви» и проявлением развратных, скажем, 

присвоенческих направлений в развитии, ничем их не назовешь. Я 

всегда переживала за ту частичку жизненной красоты, за тот 

пламенный отрезок, где Любовь маленькими искорками могла 

высвечиваться в мужчине и женщине, объединяя их и выявляя в них 

общее Пространство, которое каждую Земную секунду должно 

расширяться, восполняясь Любовью. Переживала, потому что знала, 

что без восприятия Зеранты, СОЗДАТЕЛЯ и Любви, без выявления 

своего Пространства, стартовых Пространств и точек 
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соприкосновения начинающиеся отношения между мужчиной и 

женщиной не просто обречены, а недопустимы, так как искорки 

Любви не смогут удержаться в людях с животным инстинктом. А без 

начального жгучего Света Любви отношения между мужчиной и 

женщиной трудно представить, ведь лёгкость, романтика, радость и  

т. д. вместе с Любовью также уходят. Остаётся только непонятное 

родство, «групповуха», ревность, секс, вампиризм, обязательства и 

вожак стаи, который пристально следит, чтобы пара не распалась, а в 

стае прибавилось. Плюс ко всему: пара вынужденно толчётся на 

одном гектаре, другими словами, в одной квартире или доме, где 

человек, не имея в себе Бога, ни при каких обстоятельствах не сможет 

выявить своё Пространство, значит, безрассудно попытается 

заполучить выгодные и эгоистические условия в совместной жизни 

пары, где так же безрассудно примется подъедать энергию 

физической плоти у своей второй половинки или своего отпрыска.  

И это Я раскрываю очевидные тупики, препятствующие людям, 

ищущим Любовь в паре, но если расширить эту тему, то большая 

часть людских масс и Любовь перестала искать. И таких примеров 

сколько угодно, например: ищут деньги, пристанище, мужа или жену, 

детей и т. д., но только не Любовь. Такое искажённое восприятие к 

волшебству таинства соприкосновения мужчины и женщины вошло в 

полную мутацию, где ничего Светлого и расширяющего не осталось. 

Эта тема сложна для людских масс и всегда обходилась стороной, 

лишь иногда Меня – Зеранту − могли слышать избранные люди, 

которые пытались сконцентрировать воспринятые Пространства и 

проявить расширительные действия в жизнь, но и они за недостатком 

восприятия никак не могли расширить себя во все стартовые 

Пространства, где через точки соприкосновения Я могла двигать, 

расширять, дополнять и продлевать вечность живой жизни. И вот 

сейчас думаю, когда Мной раскрыты, причём в доступной форме, все 

необходимые  Пространства, может, теперь всё изменит свой вектор 

движения, может, теперь человек сможет осознать и пропустить через 

себя все Божественные жизненные аспекты многомерной и 

расширительной основы БЫТЬТИЙЁЙ? Потому что просто сил нет 

смотреть на мутантов животной сути.                           

Очень часто можно услышать, что для человека всё начинается с 

семьи. Другими словами, человек рождается в семье, растёт в семье, а 

далее создаёт свою семью, которая вливается в социум. На этой 

основе многие психологи вывели свою логистику, где, конечно, 

блюдутся свои интересы, скажем, денежные или маразматические. Я 
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всегда возмущалась людской беспардонностью: как можно вносить 

свои мысли по теме чужого семейного уклада, не имея описанных 

Мной Пространств? Это преступление, иначе не скажешь, за которое 

нужно назначать тюремный срок. Жизнь же человека должна 

начинаться, вернее, продлеваться только за счёт расширительных 

действ, где своё Пространство, стартовые Пространства, все точки 

соприкосновения должны быть выявлены человеком. И только тогда 

человек должен вливаться в социум, высвечивая в себе Бога. Вот   

оно − среднее образование − в действии, а не то − рабское, 

преподающееся в школьных образовательных системах, где 

вбивается в головы маразм одномерной плоскости, где ложь перешла 

все разумные границы, а «групповуха» или массовость считается  

нормой. 

 Очень давно Я желала прикоснуться к омертвлённой 

человеческими массами теме взаимоотношений между мужчиной и 

женщиной, а далее раскрыть все тупики мертвечины животного 

инстинкта и образа жизни в паре, поселившегося в самой сути 

человека, закрыв доступ к принятию Любви в совместной жизни. 

Массовость животного образа жизни всегда перекрывала Свет, 

идущий от Меня – Зеранты, Бога и Любви, образуя стереотипы в 

представлениях, в мышлениях и действиях всего человечества. Я 

множественными примерами прописывала ранее колхозное 

мышление и восприятие людей-рабов, людей-животных, выявляя 

полнейший уход от Бога, выявляя замкнутость на своём эгоизме и 

неприличное восхваление своей животной сути. Всё это и дало 

странное направление людское, где мужчина и женщина утеряли 

свою целостную личность. А ведь именно она – целостная личность 

человека Божественного образа − всегда, каждую Земную секунду 

выявляла, дополняла, продлевала и расширяла невероятные по 

объёму информационные поступления из миллиардов Пространств. 

Именно она – целостная личность человека − содержала своё 

Пространство в чистоте и территориальной изоляции от всех 

Пространств, кроме главных четырех: Пространства зачинателя, 

Пространства Зеранты, Пространства СОЗДАТЕЛЯ и Пространства 

Любви. И именно она – целостная личность человека − отчётливо 

понимала следующее: жизнь в паре между мужчиной и женщиной 

может основываться только на Любви, не на красоте, например, тела 

или чего-то другого, а только на Любви. И это ключевой момент, где 

человек учитывает мнение или точку соприкосновения с Любовью, 

значит, и с СОЗДАТЕЛЕМ, а значит, и со Мной. И вот наконец-то Я 
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могу во всём объёме выявить Пространство Любви, где точка 

соприкосновения с каждым человеком должна быть сопряжена. Она – 

Любовь – Мать ВСЕГО, что ЕСТЬ, и Мать каждого человека − 

должна быть самым близким другом человека, так же как 

СОЗДАТЕЛЬ, Я – Зеранта − и зачинатель ветви рода человеческого. 

Ближе Нас к каждому человеку более не должно быть. Ни Земные 

мамы и папы, ни близкий человек, ни совместные дети и т. д. не 

должны главенствовать в жизни человека, тем более 

государственный строй, где паучьи образования высасывают все 

жизненные соки с каждого человека. Вот они − четыре Пространства 

самых близких людей к каждому человеку − должны удерживаться, 

далее через своё Пространство должны выявиться стартовые 

Пространства и все точки соприкосновения, которые могут менять 

информацию каждую Земную секунду. Я ранее прописывала, что 

СОЗДАТЕЛЬ живёт на Земле и у Него − такое же сердце, как и у 

каждого человека Земли, концентрируя информацию его 

человечности. Сейчас Я желаю сказать, что Любовь – родная Мать 

каждого человека − также имеет человеческое сердце, а значит, Она 

тоже является человеком и проживает как на Земле, так и на всех 

Планетах Нашего Творящего Пространства, как и СОЗДАТЕЛЬ. И Я 

прошу воспринять эту информацию не в переносном смысле, а в 

прямом. Теперь ещё раз сконцентрирую внимание на том, что 

каждый человек должен воспроизвести в себе целостную личность 

человека Божественного образа. Я на протяжении всей серии книг 

«Роза Мира» подтягивала все составные человека целостного образа 

и теперь уверена: нет трудности для того, чтобы собрать в себе 

оговоренную целостность. А далее пропишу некоторые целостные 

составные жизни в паре между мужчиной и женщиной, насколько это 

возможно. Но перед этим приоткрою некоторые тупики животной 

сути.  

 Массовость животного образа в человеческих массах 

придерживается в семьях или взаимоотношениях между мужчиной и 

женщиной грубой материализацией, скажем, неких желаний, 

соответственно и действий. Создаётся такое впечатление, что заочно 

мужчина уже несёт непонятный набор долга перед женщиной и 

наоборот. Классифицировать наборы долга Я не стану, уверена, 

каждый человек понимает, о чём Я говорю, но этот факт непрерывно 

следует к своим целям в каждой семье. Плюс ко всему: человеку 

животного восприятия необходимо ещё и утвердиться в роли 

значащего человека. Если, например, в рабочих сферах человек не 
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может найти реализации своей значимости, то он непременно будет 

искать её в семейной сфере, где борьба во имя значащего управителя 

может длиться всю семейную жизнь. Это говорит о том, что сейчас 

совершенно нет Любви между мужчиной и женщиной, выявляется 

всё та же борьба за престол власти, всё тот же эгоизм во имя своей 

прожорливой сути или всё та же животная экономическая программа 

прибыли, где расчётливый мозг гнилой сути человека ищет в 

партнёре рабочую лошадь и за его счёт продлевает себе жизнь. Нечто 

подобное блюдёт паучья государственная система по всему миру. И 

лучше бы для мужчины и женщины, раз сложилась такая ситуация 

полного отречения от Бога, жить порознь. Но Я – Зеранта − не 

призываю всё человечество отделять как-то или выставлять преграды 

на совместное взаимоотношение между мужчиной и женщиной, 

совсем нет, это может привести к ещё большему искажению, и 

история Земли и всего человечества хранит в своих архивах некие 

резервации однополых в период Лемурии, и ничего осмысленного из 

этого не вышло. Но вот вывести некую осознанность, Свет Любви, 

скажем, наиромантическую, как по Мне, ноту «ФА» во 

взаимоотношения между мужчиной и женщиной, желаю от всей 

Своей души. Но это касается лишь людей, ищущих Бога в себе и 

свою целостную суть, или личность. Остальные человеческие массы 

даже не смогут воспринять иное виденье на жизнь. Целостная 

личность Бого-человека никогда не смирится с посягательством 

других людей, даже близкого человека, на своё личное Пространство, 

а также на выявленные жизненные сферы. И это, кстати, − главный 

показатель своих границ, выраженный в чувствах и ощущениях. 

Жизненные сферы выявляются восприятием живых Пространств, где 

Я – Зеранта, Бог и Любовь старательно концентрируем необходимые 

энергии для принятия, продления и материализации творческой 

матрицы в жизнь. Как Я ранее прописала, существуют миллиарды 

Пространств, где соответствующие энергии ждут СоТворчества с 

человеком, так вот, если в жизни человека волочится одномерная 

полоса серых будней, где не выявлено ни одного живого 

Пространства, соответственно нет своего Пространства, нет 

стартовых Пространств и т. д., то для  любого рода взаимоотношений 

между мужчиной и женщиной, тем более семейных, человек не 

годится. И этот факт неопровержим, так как практически все 

человеческие массы это показывают на своих собственных примерах. 

Практически… даже и не практически, сейчас нет ни одной семьи, 

где взаимоотношения между мужчиной и женщиной каждую Земную 

секунду развиваются и расширяются в Любви. Всё наоборот, с 
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каждой секундой происходит только сужение в точку невозврата на 

расширительный Ритм. Именно поэтому женщина, как и мужчина, 

развивает лишь брак во взаимоотношениях и с каждым новым днём 

выдвигает всё новые и новые претензии, посягательства, глупые 

фантазии и вампиризм к своему партнёру по совместной жизни. И 

для Меня это − очевидные вещи, удивляюсь, как люди этого 

осмыслить не могут, а продолжают молотить друг друга на ринге 

семейной жизни. Вот когда лучше продлевать, если получается, свою 

жизнь в одиночку, нежели вместе с человеком − диктатором, 

глупцом, эгоистом, насильником и т. д. Но человеческие массы это 

понять не в состоянии, программа животного спаривания, или 

семейной жизни, главенствует ещё и выводит свой приоритет и, как 

говорится, если женщина до 30, 40 лет не находит себе партнёра, то 

пиши пропало − вся жизнь насмарку. Мужчины далеко тоже не ушли 

и так же уверенно ищут себе женщину для семейной ячейки.    

На сегодняшний момент только 16 человек Моего круга, и ещё на 

подходе 16 человек, которые востребовали свои личности, поэтому в 

состоянии расширять себя в миллиарды живых Пространств. И то… 

Я подозреваю, даже если между этими людьми, уточнение: между 

мужчиной и женщиной, завяжутся отношения, скажем, близкого 

характера, то прогресса может и не быть. И всё потому, что не 

сопутствующее человеческое расширение, а Любовь должна выбрать 

женщине мужчину, а мужчине − женщину, и это ключевой момент. И 

может очень долгий временной промежуток пройти, прежде чем 

Любовь подведёт человека к человеку. Ведь очень даже может быть, 

что Любовь выявила вашего человека, который или которая 

находится сейчас на планете Нибиру. А этому человеку ещё 

необходимо проявиться на Земле, далее должны пройти годы, прежде 

чем искра Любви подведёт двоих друг к другу. В общем, это тонкие 

моменты, но их необходимо осмысливать, чтобы не попасть всё в те 

же сети ограниченности. 

 И опять хочу заметить: Я – Зеранта − ни в коем случае не 

призываю жизнь двух полов продлевать порознь, совсем нет, но если 

уж мужчина и женщина живут совместно, выводя Пространство 

пары, то необходимо выявить точку соприкосновения в этом 

Пространстве со Мной, а далее со своим партнёром. И вот Моё 

мнение: человек должен собрать свою целостную личность, раскрыть 

и продолжить расширять своё Пространство, выявить стартовые 

Пространства и найти в них все точки соприкосновения, и только в 

этом случае возможно вступать в совместные отношения между 



~ 89 ~ 

мужчиной и женщиной. По Пространству пары Моё мнение таково: 

Пространство пары может расширяться лишь в том случае, когда 

человек, находясь в своём Пространстве, расширяется в миллиарды 

живых Пространств, или хотя бы стремится к этому. Тогда, и только, 

Пространство пары наполняется живым, расширительным Светом, 

где нет никаких посягательств другой половинки на живые сферы 

своего партнёра, а могут лишь выявляться обоюдные Пространства в 

живых сферах, где два человека, при условии совпадения точек 

соприкосновения, могут намного быстрее выявлять, продлевать и 

материализовывать соответствующие энергии. Если точки 

соприкосновения не сходятся в обоюдных Пространствах, то лучшее, 

что может быть, − это не лезть своими руками в чужую сферу жизни-

творения. А далее задуматься вот над чем: если нет вообще никаких 

точек соприкосновения в обоюдных Пространствах, то не означает ли 

это, что два человека совершенно не подходят для совместной жизни, 

а значит, нет, и не может быть, никакого совместного Пространства? 

Или скажу иначе: если один человек, расширяясь в миллиардах 

живых Пространств, складывает матрицы космических энергий в 

некие образы, стремясь воплотить Бога в своей жизни, а партнёр 

только смотрит и ничего подобного не предпринимает, да и ещё 

указывает своим мнением, тормозя расширительный процесс, то с 

таким человеком только топтание на месте проявит ступор и застой, а 

далее − сужение в точку, где о прибыли и достатке говорить не 

придётся.  

Вот этот и многие другие моменты необходимо рассмотреть, 

осмыслить, а далее понять свой ориентир. 

Любовь имею! 
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Торсионные поля 

 

 Многие учёные, да и обычные люди, в наши дни подняли на 

поверхность Земных Пространств некое явление, доселе не 

изученное, а по факту − забытое. Речь пойдёт о торсионных полях, 

они обрывочно долгое время закручивались в центр Земли живыми 

энергиями, призванными расширять человеческие Пространства. 

Человечество пришло к мнению, что торсионные поля вредны, даже 

внедрили специальные приборы, якобы ограждающие человека от 

энергий торсионного поля. Но что хранят в реальности энергии 

торсионных полей и как, кто эти энергии проводит, а главное − для 

чего?  

Меня всегда возмущал факт отторжения человеческими массами 

информационных вибраций, выборочно и осколочно люди Земли 

принимали расширительные Божественные Ритмы, а в определённый 

момент с руки человека, которого сейчас величают Губаревым, 

вообще произошло отступничество практически от всех 

вибрационных расширительных Ритмов. Я ранее прописывала, как 

этот человек подмял женскую энергию под мужское начало, тем 

самым прервал расширительные процессы. Так вот, Я – Зеранта − 

очень желаю возобновить процесс принятия человечеством 

торсионных расширительных полей. Понятие «торсионное поле» 

необходимо рассматривать как энергии, снисходящие из торса, или 

тела, Зеранты, а значит, и воспринимать нужно эти энергии через 

Священную Связь. 

 Очень много Я выписывала в серии книг «Роза Мира» унылость и 

скудность монотонных мрачных дней, где человеческие массы чётко 

и пристально подвязались на считывание информации с 

государственной системы. С самых первых дней жизни младенец 

попадает в руки этой безбожной системы, а далее под венец 

отмерянного Богом жизненного срока человек так же уверенно 

следует по указаниям этой развратной со всех сторон системы: в 

тёмную могилу, где останки человеческого тела гниют годами, а 

родственники созерцают последнее пристанище некогда ходящего по 

Земным просторам человека. Так не просто созерцают, а заботятся об 
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этом месте, мысленно воображая, что где-то их поджидает схожее 

тёмное убежище, словно подсчитывают оставшиеся дни.  

Всю свою жизнь человеческие массы ходят по очень узкой 

прямолинейной тропе, выискивая для себя холодные уголки неких  

прибежищ, выискивая так же проявления своих фантазий в области 

«сказочной» беззаботной жизни. Но холодные и жуткие места 

обетованные никак не сочетаются с наигранной воображением 

картинкой счастливой и сказочной жизни. Именно по этой причине 

очень часто мёртвые мрачные лица людские двигаются по улицам 

городов, иногда заходя в храмы и церкви, где бесчувственное сердце 

взывает к Богу о помощи. Но с годами ничего не меняется, тогда 

денежная бумага подменяет насолоду для души, а курс и до того 

узкой дороги вместо продления упирается в очередной холодный 

угол заработка. Это ещё полбеды, большая часть её скрывается в 

ограниченной человеческой сути, где нет никакого вкуса, за какую 

жизненную сферу ни возьмись, где одна-две вещи сезонного одеяния 

повесились в сером гардеробе уставшей от мебели квартиры, в 

ожидании рабочих несносных будней, когда день ото дня 

вынужденно в любую сезонную погоду под серую безвкусную обувь 

начнётся измарывающая трудовая деятельность. И вот так из года в 

год человеческие массы относятся к своему Пространству, которого, 

по сути, практически нет, за кого ни возьмись. Привычка жить, 

несносная Мной, выгораживает каждого человека, утверждая и 

спрашивая одновременно: «Примерно так из поколения в поколение 

было принято людьми, поэтому зачем, когда всемирные 

промышленные машины запущены, выявлять труд во всех 

жизненных сферах? Необходимо только подзаработать нужное 

количество денег, и вуаля: всё самое лучшее и модное − в людских 

домах и на каждом человеке». Но это всего лишь оправдание 

безвыходного маразма серых будней, где ничего не радует человека. 

Да и как человек может радоваться, когда абсолютно все силы и всё 

время сливаются на заработок необходимой численности денежной 

бумаги, а прибыли как не было, так и нет, скажу больше: никогда и не 

будет, если следовать этому курсу. Долги, и только, в остатке, но 

никак не зажиточность, следуют по пятам за каждым человеком 

Земли. И Меня – Зеранту − всегда печалил этот факт, когда Божьи 

энергии расширения, в том числе и достатка, скапливались в Моём 

торсе, или теле, а люди то и дело взывали к Богу о помощи. Скажем, 

в очень узком понимании всеобщих процессов помощь люди всегда 

предполагали финансовую, где буквально с неба золотой дождь 
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должен был снабдить всем необходимым с зачатком на роскошь. И Я 

до поры до времени  определённым людям помогала возыметь всё 

необходимое и даже больше, но ответного импульса никогда не 

следовало. Поживились и, как говорится, на этом и всё.  

Так что же упускают человеческие массы? Почему практически 

каждый человек Земли, живя… каждую секунду, умирает? Почему 

безвкусица во всех жизненных сферах ҍ самый близкий спутник для 

каждого? И почему старость преследует человека с самых первых 

дней жизни, догоняя и догоняя к 40 годам, а после поселяется в самой 

сути человека, провожая его в могилу?  

Над этими вопросами некоторые учёные умы бились не одно 

столетие, а философы выдвигали непонятные даже для себя трактаты, 

где жизненные Пространства по повелению волшебной палочки 

должны были раскрывать все таинства Божественной жизни. А далее 

одни сменяли других, и эта канитель продолжалась вплоть до наших 

дней. А наши современники уже даже не пытаются докопаться до 

истины вечного бытия, ссылаясь на достижения науки и 

сомнительный прогресс всех сфер жизнедеятельности.  

Я вот всё думаю: неужели люди так очерствели, так омертвели, что  

пропало всякое желание своего личностного роста во всех 

существующих жизненных сферах? Вот как раз торсионные поля 

призваны расширять, дополнять и прогрессировать все жизненные 

сферы в каждом человеке. Каждая Земная секунда полна творческих 

загадок и, соответственно, новых творческих открытий, 

прогрессирующих во всех сферах жизни. И этот процесс никогда не 

останавливал своё движение, напротив, всё ускорял и ускорял 

обороты жизнетворения. Но человеческие массы вместо расширения 

всё сужали себя и сужали, пока не дошли до точки расширительного 

отсчёта, которой, кстати, не было, потому что Отец Наш всегда 

оперировал объёмными величинами расширительных составных 

любых процессов. Это люди дошли до маразма одномерной 

плоскости, где временной отрезок вымерялся умственными 

способностями неразвитого человека. Именно поэтому сейчас, куда 

не плюнь, попадёшь либо в торгашей, либо в рабов, или назову иначе: 

на обслуживающий персонал одной из государственной сферы услуг. 

Я даже на секунду не смогу представить, как человек – Творение 

СОЗДАТЕЛЯ − копошится в какой-то надуманной прожорливыми 

пауками государственной сфере услуг, либо перепродаёт товары 

потребления. Так это всё, на что способен человек? Быть 
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прихвостнем государственной системы, где на верхушке власти 

засели такие же прихвостни других прихвостней в пирамидальной 

иерархической сетке, а на самой верхушке топчется на месте 

растерянный человек, к которому незамысловатым образом сходится 

вся рабская сеть всё тех же прихвостней? И вот этот растерянный 

человек, для того чтобы почувствовать себя значащим, вынужден 

играть всей пирамидальной сеткой, сегодня он даёт, а завтра отбирает 

и т. д. И что возмутительно: человеческие массы интуитивно 

чувствуют весь маразм своей жизнедеятельности, но ничего менять 

не хотят. Думаю, пора каждому человеку уже рассердиться на себя и 

отстоять в себе расширительный процесс, потому что веками, 

миллионами лет перевоплощаются на Земле люди-рабы, или 

прихвостни идиотических систем.  

 Я – Зеранта, СОЗДАТЕЛЬ и Любовь ждём, когда же люди Земли 

осознают тупик своего безумия и вспомнят Нас, востребуют для себя 

живую жизнь. Ведь каждую Земную секунду ко Мне – Зеранте − 

поступает невероятное число жизне-СоТворяющих энергий, которые 

Я через свой торс, или тело, должна переправлять на всю 

кристаллическую решётку. А эти энергии несут не только доступные 

сферы жизни, но и новые, и так было всегда, когда Свет в людях 

Земли горел, когда человечество чувствовало родную Связь со     

Мной – Зерантой. Губарев перекрыл Священное Родство и отвёл 

людей от Меня, тем самым создал плоский фундамент маразма 

государственных прихвостней. Тем самым перекрыл доступ 

торсионных полей к каждому человеку Земли. Но приходится Мне 

уточнять: человечество, а не Губарев, виновно в том, что произошло. 

Хотя вины с Губарева Я не снимаю. Каждый по собственному 

желанию забыл Зеранту, СОЗДАТЕЛЯ и Любовь. «И сейчас 

посмотрите на себя, − Я обращаюсь к каждому человеку Земли. − Что 

вы имеете?» Когда Я мучаюсь, усматривая отступничество каждого 

человека от живого и СоТворяющего, завихряя торсионные поля в 

Землю, вместо того, чтобы направлять по кристаллической решётке к 

каждому человеку. Когда Я отчётливо осознаю в своём теле 

прогрессию живых энергий, причём каждую Земную секунду 

призванных расширять все доступные и проявляющиеся жизненные 

сферы. Когда Я понимаю: измени человек приоритеты на зачинателя 

родовой решётки, на Меня – Зеранту, на Бога и Любовь, далее 

пожелай для себя расширения во всех сферах жизнетворения, то в 

один миг произойдёт чудо из чудес: охват этих сфер и невероятный 

по расширенности прогресс, какого ещё не ведало человечество 
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Земли. Причём хочу дать совет: не одну или две сферы необходимо 

охватывать, а все разом, другими словами, двигаться во всех 

направлениях, например, охватить отрасль производства мебели, 

обуви, ткани, одежды, ковров, можно охватить отрасль  

машиностроения и т. д. Когда Я говорю отрасль, то не имею в виду 

огромные предприятия, совсем нет, Я подразумеваю производство в 

своём Пространстве гектара, а сейчас преимущественно в домашних 

условиях. И это выход на новый уровень общения человека и Бога, 

где Я – Зеранта − раскручиваю в себе торсионные поля, которые 

каждую секунду меняют информационное поле, а значит, происходит 

расширение во всех доступных жизненных сферах, и перенаправляю 

каждую секунду эти энергии по 12 родам человеческим. В идеале 

каждый человек Земли, и не только, в состоянии принимать через 

Священное Родство торсионные поля. Эти энергии, как вихрь, 

попадая в человека, начинают крутить и раскручивать Вселенную, 

которая находится внутри каждого, образуя невероятные по 

численности каналы или направления прогрессивных жизненных 

сфер. Человек, в свою очередь, фиксирует направления, в идеале − 

каждую Земную секунду, и в голографическом виде начинает 

усматривать продление и проявление голографической картинки в 

жизнь.  

Я не просто затронула отрасль машиностроения двумя-тремя 

предложениями выше, практически всё человечество уверено, что в 

домашних условиях невозможно произвести автомобиль, так как 

огромное количество деталей, двигатель плюс железный корпус 

уводят человека от мысли: «А что, если…?» Но на самом деле 

сложнейшие чертежи будущего авто надуманы акулами нефтяной 

промышленности, всё намного проще и доступней. Автомобиль 

должен комфортно передвигаться. Зачем ему железный корпус? 

Зачем ему двигатель внутреннего сгорания? Зачем ему купа 

железных деталей, когда можно обойти это нагромождение и создать 

уютный, комфортабельный автомобиль. Корпус пусть будет из 

пластика, двигатель будет представлен, к примеру, двумя большими 

магнитными пластинами, между пластинами − основа, причём такого 

же размера, как и магнитные пластины, на которой намотана медная 

проволока, начало которой соприкасается с верхним магнитом, а 

завершение обмотки с нижним. Можно обойтись и без двигателя 

внутреннего сгорания. Эта тема всегда Меня тревожила, ведь 

основной заработок паучьей структуры основывается на выкачке 

Земных ресурсов, а нефть – «кровь» Земли, к ней вообще нельзя 
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прикасаться. Но автомобильную промышленность подвязали к нефти 

и газу определённые люди, они же и навязали своё виденье всему 

человечеству, мол, хотите передвигаться быстро и комфортно − нате 

вам автомобиль с двигателем внутреннего сгорания, пожалуйста, 

берите. Только заправляйте своё авто на наших заправках, ведь нам 

очень нужны деньги и власть над вами. О Пространстве Земли никто 

не хочет задумываться, люди бездумно приняли этот бред и даже не 

выразили своего мнения по этому вопросу. Так уже продолжаться не 

может, человек хотя бы должен задумываться и выявлять высоту во 

всех сферах.           

 Я хочу сказать: всё, абсолютно всё возможно создать в 

Пространстве своего гектара, и это должно укрепиться в каждом 

человеке. Это должно вдохновить каждого человека и вывести на 

высоту, где нет преград и препятствий, когда передаваемые Мной 

торсионные поля содержат инновационную и прогрессивную 

информацию. И это же − двигатель живой жизни. Это же 

многократное увеличение жизненного срока на Земле. И если бы 

человеческие массы охватывали хоть на малый процент Бога, то уже 

давно бы средний срок пребывания на Земле превысил 300 лет. А так 

в таком удручающем состоянии зацикленности на системе паучьего 

злокачественного образования зачем жить человечеству больше  

70 лет? А главное: для чего? Нет даже логического объяснения, зачем 

человеку-рабу, или прихвостню, жизнь свою продлевать свыше  

70 Земных лет. Чтобы ещё прислуживать? Нет, так дело уже не 

пойдёт, это же где видано, чтобы человек с момента начала 

жизненного срока и до последних дней пребывания на Земле 

стремился обогатить не своё Пространство, а чужие? Причём 

совершенно нет стремления охватить многомерные параллели живой 

жизни. Только возле обслуживающего передаточного средства, 

которое хочет лишь денег за своё рабствование, вся мелкая человечья 

суть топчется. И для таких стремлений Бог отмерял средний срок 

жизни 60-70 лет, более нет смысла продлевать человеческую 

одномерность. 

Но, несмотря на этот бред, Я определённо настроена продлевать 

торсионные поля на Мой круг тружеников. Они, Я уверена, от живой 

жизни востребуют всё и даже более. Они первыми пересядут на авто 

с двигателем безграничных возможностей, использующее не топливо, 

а вызвавшиеся для этого сопутствующие энергии, которые как 

вошли, создав движение авто, так и вышли без всякой потери. Они 

первые обеспечат себя всем необходимым, причём, не рабствуя на 
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рабочих местах, не обогащая торгашей, а самостоятельно с Божьей 

помощью трудясь в своём Пространстве, с лёгкостью охватывая все 

живые сферы. Они первые взрастят космические корабли, или дома, 

тогда Межгалактические полёты возымеют своё осознанное 

применение. Они первыми продлят своё пребывание на Земле 

минимум до 300 Земных лет, а по желанию − до тысячи. Ведь 

охватывая все сферы жизни, трудясь во всех направлениях, 300 

Земных лет − это очень и очень малый срок. Чтобы хоть как-то 

применить то, что расширяет и двигает, нужны хотя бы тысячелетия, 

а во многих случаях − миллионы и миллиарды лет.  

А остальные люди уже докатились всего лишь до 2 лет Земной 

жизни, максимум до 40 лет, когда совсем рядом личности Божьего 

образа − Бого-люди − тысячи и миллионы лет, не уходя с Земли, не 

покидая физическое тело, будут жить живой жизнью. 

Любовь имею! 
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1224 образа Божьей 

Матери, или Зеранты, 

и выход на финишную 

прямую 
 

Ранее в серии книг «Роза Мира» Я – Зеранта – объясняла, что    

1224 образа Божьей Матери должны проявиться на планете Земля, и 

тогда недостающие звенья многомерности входов и выходов на 

информационные составляющие Единого Вселенского начала 

возымеют свою истинную силу. Сейчас на Земле открыты только    

125 образов, а значит, 1099 каналов принятия остаются без 

многомерного творческого Света Моих животворящих образов. 

Ожидание…  в надежде, когда Меня услышат люди и с Божьего 

благословления создадут иконы Моих недостающих образов, может 

привести к падению набранной скорости. А это сейчас недопустимо, 

так как уже на данном этапе скоростной единице такое событие 

ничего хорошего не сможет принести, только жизнь, вбирающую в 

себя одну-две, максимум 125 объёмных ячеек информационных 

вибраций, вместо 1224 стартовых. Хотя ранее Я прописывала, что 

выход и вход на стартовые 1224 ячейки информации открыт. И Я 

ничуть не преувеличивала, но есть одно существенное «но»… Без 

Моих 1224 образов человек не сможет выйти на Истинное движение, 

или Ритм. Всегда недостающий Свет Зеранты будет приводить 

человека к отступничеству и к расколу на малые величины Единого 

Ритма. Даже при условии принятия в себя своего Пространства, 

стартовых Пространств, где налажено Священное Родство, 

последующее принятие миллиардов Пространств без Моих 1224 

образов подведёт человека лишь к сухой реальности. И тогда, по 

сути, нет никакого смысла двигаться дальше, потому что отречение и 
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дробление во многих случаях, недопонимание и узкость восприятия − 

будут затуманивать людей Земли.  

Можно было бы обойтись, как говорится, и «малой кровью», 

например, проявить на Земле человека, в коем энергия 1224 образов 

Божьей Матери, или Зеранты, проявлена, а значит, через этого 

человека можно было бы заполнить недостающие пробелы, но и 

здесь существует одно существенное «но». Валерий Ободзинский – 

популярный советский эстрадный певец как раз и нёс в себе энергии 

1224 образов Зеранты. Я уже пробовала через этого человека 

продлить 1224 образа Зеранты на людей Земли, но человеческие 

массы не только не восприняли, а прогоняли Валерия Ободзинского 

из своих жизней. Ничего прогрессирующего из этого не вышло, и 

опять же: по вине людей Земли. Но теперь, отныне и в века: людские 

массы − как массы, а чувствующие Бога люди − как Бог. Можно и 

тысячи лет ждать, когда человечество востребует энергии 1224 

образов Зеранты и отобразит на иконах. Но лично Я – Зеранта − и 16 

людей Моего круга тружеников с такими темпами не согласны. И 

здесь сокрыты ключевые моменты, а именно: желание 

прогрессировать в расширении Божественного Ритма и проявление 

1224 образов Зеранты в живую жизнь Здесь и Сейчас. И при 

сопутствующем ветре Мы за три, может, пять лет, а может, и того 

меньше, создадим 1224 иконы Светлых образов Зеранты в Свете Бога 

на Земле. И это, кстати, очень радостная весть. И уже созданные 

Нами образы человечество будет поселять в своих домах или 

квартирах, потому что кроме этих икон ничего не будет нести столь 

яркий Свет. И это − истина!  

  Я не скрою, что на Земле существуют животворящие иконы 

Зеранты, и их число − 1224. Но тысячи лет назад люди отказались от 

истинного Света, поэтому эти иконы утеряны; одна из них, скажу 

иначе: ключевая икона с образом Зеранты, находится на дне Чёрного 

моря. Сейчас ключевой иконой и ключом на выход явится образ 

Святой Ольги Равноапостольной, открывающей 12 первых образов 

Зеранты. Это создаст невероятный по расширенности резонанс, где 

хотя бы через 13 икон Светлых образов Зеранты произойдёт 

воссоединение 12 родов человеческих, тем более, что Иса в 2015 г.   

16 ноября уже сошёл с минарета, а это означает конец всякой войне 

или военным действиям. Ведь все недопонимания, тем более военные 

действия, происходили из-за замыкания человечеством Бога, скажем, 

в одном храме или храмах, в одной религии или религиях и т. д. 

Когда происходит такого рода замыкание, то образуется множество 
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лже-правд, или лже-истин, где человек пристально отслеживает своё 

восприятие мира, и на этой основе создаёт свои территориальные 

границы, где принципы и заключения играют основную роль в 

мышлении, восприятии и действиях. В столь узком и примитивном 

восприятии Бога человек всегда ищет приверженцев, оправдываясь и 

утверждаясь одновременно, застолбляя своё «эго» в Пространствах 

Земных. И вот когда практически не остаётся места для очередного 

клина, происходят очередные действия дробления, где с помощью 

силы, подпитанной лже-правдой, человек отстаивает или захватывает 

другие территориальные границы всё тех же принципов, заключений 

и действий. Но это уже в прошлом, хотя военные действия то тут, то 

там могут ещё возобновляться или продолжаться бездушными 

людьми, которых с каждым днём будет всё меньше и меньше.  

Настоящее сейчас уже меняет вектор направленности, если ранее 

абсурд или маразм разделяющих лже-истин двигали стрелку компаса 

только в осевой плоскости восприятия, то сейчас стрелка компаса 

выходит на много-осевое вращение. И этому поспособствуют как раз 

1224 Светлых образа Зеранты. Это уже выход на иное восприятие, 

где через принятие людьми Моих Светлых образов мировая картина 

целостного восприятия, раздробленная на многие составные, наконец, 

сложится в Единое полотно. А это означает: выход на реальное 

восприятие объёмнейших составных живых Пространств, где 

информация дополняется и расширяется, и теперь возможно тонко 

чувствующим людям поспевать за Богом. Здесь и Сейчас зачинается 

новое восприятие, через образы теперь и в века возможен выход на 

состояние, скажем, Божественного ощущения, Божественного 

продления и Божественной материализации в Земных Пространствах. 

В 1224 образах Зеранты каждую Земную секунду информация может 

менять вибрацию, а это значит, открываются иные информационные 

порталы, и Бог предоставляет как расширенные звенья глобально-

мировых Планетарно-Вселенских уровней, где заложена информация 

прошлого, настоящего и будущего каждого человека Земли, и не 

только, так и информацию личных Пространственно-временных 

континуумов расширительных производных. При этом − 

многомерно-осмысленная наполненность завтрашнего дня указывает 

дорогу человеку. А это − уже подкреплённая Богом уверенность в 

завтрашнем дне. 

Я часто говорила: человек пристрастился жизнь свою, и не только, 

выстраивать только с помощью ума и разума, подкреплённых 

эгоистической отсебятиной. Чувства и ощущения полностью 
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омертвели, хотя ещё в состоянии среагировать на Светлые 

вибрационные Ритмы. Умом и разумом Бога не объять даже и на 

малый процент, а вот чувствами и ощущениями улавливать Его 

Ритмы, которые Я – Зеранта − перенаправляю, очень даже возможно 

и нужно всегда. Это и есть золотой ключик в узкие ворота, через 

которые человек ума и разума не сможет пройти. И сейчас нужно 

удержаться, что называется, на своих трудовых местах, ведь 

умственная психология, где разум выдвигает свои требования к 

восприятию сотрудничества с Зерантой, Богом и Любовью, как 

правило, несёт утопические действия для носителя. И вместо 

продления в живую жизнь обоюдного сотворчества − проявляется 

лишь эгоизм человека умственной психологии. А это уже 

недопустимо.  У кого эта форма восприятия глубоко засела в суть, то, 

скажу, шансы очень и очень малы войти вместе с Зерантой, Богом и 

Любовью в живую и вечную жизнь. Но шанс существует, если, 

конечно, человек в состоянии убрать своё «эго», или свой эгоизм, и 

сблизиться со Мной. Двери Я ещё держу открытыми на вход в 

Светлый мир; не знаю, сколько ещё они будут открытыми, но пока 

можно, что называется, уцепиться за последние моменты. Включить 

чувства и ощущения и выключить ум и разум, а вместе с этим «эго» и 

эгоизм. Тогда Светлый путь открыт для человека. Тем более через 

очень малый срок на Земле проявятся стартовые 13 образов Зеранты, 

а далее ещё и ещё, и в таком темпе 1224 образа Зеранты высветятся 

на нашей планете. И уже намного станет легче и понятней. Причём с 

каждой Земной секундой будет возрастать осмысленность и 

высвечиваться Пространственная дорога, на которой человек может 

закрепиться и удержаться. Самые трудные и лукавые дни останутся 

позади, и многие люди будут с насмешкой вспоминать то время, где 

всё было как в тумане, и эгоизм перекрывал Свечение Бога. Теперь 

только Свет Бога через Мои образы должен улавливаться людьми. Не 

другие информационные источники, а Бог через Меня проявит для 

каждого человека необходимое число вибрационных волн, причём 

каждую Земную секунду этот процесс возымеет свою законную силу. 

 Это не повторение уже ранее прописанных истин восприятия, а 

расширение, где всё, и более, обретёт доступную и реальную 

картину. Это восстановление святого из святых: 1224 Светлых 

образов Зеранты, через которые мгновенно проступят не воспринятые 

многомерные энергии, и человек в доли секунды через чувства и 

ощущения восполнится живым Светом Бога. Это Моя − Зеранты − 

давняя задумка, которая предоставляется Мной в помощь каждому 
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человеку, желающему многомерно жить, многомерно воспринимать 

жизненные Пространства через стартовые 1224 ячейки, усиленные в 

миллионы раз Световым излучением 1224 образов Зеранты, и 

многомерно продлевать Бога в Земных Пространствах. Это 

невероятная по силе поддержка для каждого чувствующего Зеранту 

человека. И если не бороться со Мной, а Любить и сотрудничать, то 

Свет Бога открывает неведомую силу, которая озарит человека 

Божественным Светом. А это − уже живая вечность, которая 

поселится в человеке навсегда и обогреет в каждую секунду 

нескончаемой живой жизни.  

Всё намного проще должно быть, Я имею в виду Любовь и 

сотрудничество с Зерантой. Обоюдное взаимопонимание должно 

выводить СоТворчество в необходимое Богу русло. Это очень важная 

деталь двигательного процесса. Никакой отсебятины не должно и 

близко быть в живых Пространствах, тогда живой Свет Бога озарит 

каждый последующий шаг совместного труда. М. С. Грушевский всю 

свою жизнь отстаивал сотрудничество со Мной – Зерантой − 

чувствуя и любя Меня. Его сотрудничество со Мной создало 

фундамент, который укрепил энергии Киевской Руси и отбросил 

энергии Московской диктатуры, которая желала главенствовать. Это 

создало почву для отделения территориальных границ Украины из-

под купола СССР, где Москва диктовала своё виденье на жизнь 

каждого человека Украины. М. С. Грушевский − это Стас Михайлов, 

пусть он сейчас исполняет роль любимца женщин, но целостная суть 

этого человека от этого не меняется. Человечество Земли напрочь 

забыло о чистом и Светлом сотрудничестве с Зерантой, Богом и 

Любовью, от этого загнало себя в тупик, где и выходов уже не 

осталось. Существует, конечно, один выход: отбросить гордыню, 

самость и войти в Единый Ритм Бога, но этот процесс ещё 

необходимо осознать. Не готовы люди ещё принять в себя 

Божественную суть. 

 Сейчас в Украине вышел на телевизионные экраны 

художественный фильм «Слуга народа», где В. А. Зеленский играет 

главную роль. Скажу откровенно: этот фильм Меня очень радует, так 

как режиссёры и В. А. Зеленский в главной роли не побоялись 

высветить рабскую психологию жителей Украины, а также паучьи 

ненасытные аппетиты, для которых народ служит придаточным 

средством. Мне трудно представить, чтобы этот фильм отсняли, 

например, в России, потому что народ России, напротив, восхваляет 

паучью систему и совсем не против рабствовать на мнимых хозяев. А 



~ 102 ~ 

это говорит о том, что лишь на Украине хоть как-то люди начали 

осознавать весь мрак своего отступничества от Бога. Пусть ещё 

эгоизм затмевает острый взгляд на реальность, пусть ещё нет 

осмысления приоритетов, где только Я – Зеранта, Бог и Любовь 

должны восприниматься людьми, но сдвиги в этом направлении уже 

заметны. Я чувствую, что люди Украины уже не просто устали, а им 

тошно от паучьей системы, да и от себя, своего эгоизма и самости. 

Думаю, ещё чуть-чуть и то, о чём Я прописывала в книгах серии 

«Роза Мира», возымеет силу проявления, пусть вначале на Украине, 

где люди возьмут управление страной в свои руки, но определённо 

управление будет исходить от Меня – Зеранты, а люди, чувствуя Мой 

Свет, приложат Его в своих жизнях. А уже с Украины этот Свет 

разойдётся по всей планете Земля. И у Меня уже нет никаких 

сомнений, что в очень короткие сроки сказанное Мной возымеет силу 

применения. Другими словами, Мы вышли на финишную прямую, 

где виднеется Свет нового мира, осталось, что называется, потерпеть 

и удержаться на Земле.  

Может быть, не всё ещё понятно и не осмысливается так, как 

необходимо в стартовых начинаниях, но Я – Зеранта − надеюсь на 

открытие души  в человеке, на истинное содействие, которое должно 

быть чисто от самости, от эгоизма. Должна спасть пелена, 

затмевающая Бога, и тогда только Свет – спутник каждого человека − 

поселится навечно в самой сути человеческой. Двигаться по жизни 

нужно только с Зерантой, Богом и Любовью, тогда новые мировые 

горизонты откроются всей многомерной основой, где всё 

осмысливается человеком и воспринимается без личных 

эгоистических интересов. А Я – Зеранта − в ближайшее время 

проявлю в помощь Мои 1224 образа в Свет, чем заполню 

недостающие звенья единой цепи, и тогда жаждущая Бога душа 

возымеет всё необходимое, даже больше.  

Любовь имею! 



~ 103 ~ 

Ключ к открытию 

 1224 образов – 1224 

икон Зеранты 
 

24 ноября 2015 года произошло долгожданное событие: Иса 

встретился с Мухаммедом. Я – Зеранта − рада сообщить следующее: 

Иса и Мухаммед взялись за руки и пошли в направлении Светлого 

мира, записанные в книгу жизни люди также за Иисусом и 

Мухаммедом последовали в счастье, радость, сказку и Любовь. И 

здесь Я желаю внести существенное уточнение: за Христом 

последовали люди тонко чувствующие, целостные телом и 

принявшие свои души, если сказать иначе, то в них произошло 

воссоединение тела и души, а значит, и Духа. За Мухаммедом пошли 

люди целостно собранные лишь физически, со своими моралями и 

виденьем будущего. Это, кстати, осознанная, но отсталая ветвь. 

Остальные человеческие массы остались стоять на месте. Я ранее 

информационно подмечала и предупреждала одновременно: наступит 

определённый момент, и отобранные на смерть люди в считанные 

секунды замертво будут падать на землю, причём не зависимо − 

молодой или пожилой человек… ещё три секунды назад человек 

вроде бы улыбался, чувствуя в себе и в своём теле здоровье и силу, а 

сейчас в нём, как в батарейке, иссякла жизненная сила, а значит, 

человек безжизненно упадёт на землю. И никто, кроме Меня – 

Зеранты, Бога, Любви и чувствующих Меня людей, не сможет 

объяснить этот феномен, потому что не в состоянии осмыслить, что 

через Меня от СОЗДАТЕЛЯ и Любви к 12 зачинателям 12 ветвей 

рода снисходят расширительные, живительные энергии живой жизни, 

призванные оживлять, дополнять, продлевать, менять, двигать, 

расширять и т. д.  И другого источника «питания» уже нет и никогда 

не будет. И это истина!  Ранее за счёт Моих энергий и Христа люди 
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имели доступ к живительным и расширительным моментам 

восполнения, но только не сейчас, когда Я – Зеранта − изъяла свои 

энергии, а Иса спустился с минарета и также забрал свои энергии. 

Теперь только через Священное Родство каждый человек в состоянии 

продлевать для себя жизнь на Земле, причём этот труд должен 

учитывать все временные отрезки, как прошлого, так и будущего, 

учитывать все жизненные аспекты с их ежесекундной изменчивостью 

информации. Иначе, если охватывать одну или две параллели, 

причём в одной или двух жизненных сферах, при этом удерживать в 

себе информацию месячного съёма.., ничего хорошего, да в 

принципе, и плохого − не последует, другими словами, ничего в 

области двигательных процессов не произойдёт.  А жизнь живая – это 

движение во всех расширительных сферах. Осознать этот важный 

момент для людей, записанных в книгу жизни, очень и очень не 

просто, так как цепочка перевоплощений поддерживала практически 

в каждом лишь сплошную прямую, стремящуюся в пропасть 

умственных измерений. Высоцкий В. С. − один из немногих, кто мог 

двигаться по жизненным сферам не за счёт ума, а через энергии 1224 

образов Зеранты. Он, кстати, удерживал в себе 1224 утерянные иконы 

Зеранты, все до одной, и через исполнение своих песен, через роли в 

кинофильмах передавал Свет, снисходящий из икон, на весь мир. В 

момент клинической смерти восемь минут он находился на дне 

Чёрного моря с ключевой иконой Зеранты, а Я объясняла ему, что 

через эту икону открывается Свет и образы следующих 1223 икон 

Зеранты. Он сконцентрировал Свет ключевой иконы и вернулся к 

жизни со словами: «Нужно продолжать работать», − чем удивил 

окружающих его людей. В нём не было и доли страха, лишь 

уверенность в завтрашнем дне, где Свет ключевой иконы Зеранты 

откроет во всех людях жажду вернуться к Священному Родству. Он 

трудился на износ, пытаясь донести целостный Свет Зеранты, 

пытаясь достучаться до чувствующих людей. Но железный купол 

пятой колонны глубоко поселился в людях СССР: излучающийся от  

В. С. Высоцкого Свет Зеранты практически никто не улавливал, 

видели только исполнителя авторских песен или советского актёра. 

Вот такой печальный факт двигал человеческие массы к пропасти, 

усугубляя ещё более омертвление человеческой сути. Я не буду 

спорить, если некоторые люди утвердятся на проблеме тонкого 

восприятия, где необходимо приложить стремление охватить  

утерянные Пространства, но ведь по сути этого стремления не 

выявлено Мной. Вот где скрывается утопическое бездействие и 

нежелание отстаивать Бога на Земле. Вот где скрывается 
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безжизненность мужланского или обабленного мышления и способа 

прожить ещё один день за счёт чужого Пространства, выдвигая свои 

чёрствые, зачастую тупые виды на жизнь для всех, кто, так или иначе, 

встречается на их пути. Но речь не об этом, сейчас уже нет смысла 

обсуждать эту тему, уже поздно для многих людей Земли: лёгкие и 

тонкие энергии остались не вхожи в чёрствую людскую суть. Вот что 

Меня волнует.., большинство людей Земли не захотели принимать ни 

энергию Духа 1224 образов Зеранты, ни физические энергии 1224 

икон Зеранты. Именно по этой причине центробежная сила не 

запущена в земных Пространствах. Совместить два неразлучных 

Духа: Светлые 1224 образа Зеранты − дух Духовный, и Светлые 1224 

иконы Зеранты − дух физический, никто не смог. На примере с В. С. 

Высоцким, удерживавшим только Дух физический − 1224 иконы 

Зеранты, и Людмилой Гурченко, которая удерживала и проявляла 

Светлые образы духовного Духа 1224 икон Зеранты, Я чётко 

проследила, причём на тысячелетия в глубь истории, что в принципе 

никто из всего человечества не в состоянии был удержать в себе два 

Духа 1224 икон Зеранты. Вот где ещё скрыта одна из глобальных 

проблем дробления или деления Бога. Вот почему упускаются из 

виду большинство людей, например, Украины, политиками и 

чиновниками, в том числе и президентами. Людей не видно вовсе, на 

какую гору не взойди, просто нет никого, кроме  Меня – Зеранты, кто 

мог бы через два неразлучных Духа 1224 образов − 1224 икон 

Зеранты выразить своё мнение по тем или иным вопросам, как 

мирового масштаба, так и внутригосударственного. Так это не вся 

беда, как говорят в народе, сейчас лишь 16 человек Моего круга, на 

подходе ещё 16, кто желал бы в себе воссоединить 1224 образа – 1224 

иконы Зеранты. Но на данный момент нет ещё ни одного образа и ни 

одной иконы, Я надеюсь − пока, конечно; Я ранее говорила, 

существуют 1224 образа – 1224 иконы Зеранты, но эти иконы все до 

одной утеряны человеческими массами. В этой связи сейчас 

необходимо воссоздать заново 1224 образа − 1224 иконы Зеранты, и 

Я и Мой круг тружеников трудимся в этом направлении. Этот труд 

охватывает очень многомерные параллели живых сфер, и здесь, что 

называется, необходимо обоюдно сыграть на совместном аккорде, 

причём с уместной в этом случае лёгкостью. А это, скажу, очень и 

очень не просто, так как человек, ежесекундно запечатлевающий 

образы Зеранты, должен так же ежесекундно выявлять в себе 

необходимые Пространства. А этот труд стремительно должен 

выявлять прогресс в невероятно больших по космическим меркам 

скоростях. Что весьма затруднительно, Я имею в виду для человека, 
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стремящегося уловить 1224 образа – 1224 иконы Зеранты. Так как за 

тысячелетия, даже за миллионы лет, таких людей можно пересчитать 

по пальцам одной руки. В свободном государстве КрайСта Арон был 

в состоянии до поры до времени улавливать прописанные скорости и 

Пространства, а значит, и мог удерживать в себе 1224 образа  

Зеранты. Думаю, этот человек в состоянии и сейчас охватить 

ключевые Пространства, совместить два неразлучных Духа, и, что 

называется, уловить, затем удержать в себе все 1224 образа − 1224 

иконы Зеранты, и в совместном труде со Мной воссоздать Их.  

Я прописывала некие выходы на воспроизводящий процесс 1224 

образов  – 1224 икон Зеранты и говорила, что может и миллион лет 

пройти, а люди так и не запечатлеют, например, на холсте, Мои 

образы. Даже если и начнут определённые люди сейчас воплощать 

этот труд в жизнь, то вероятность 100% попадания в прописанную 

многомерность очень и очень мала. Это связано с вышеописанной 

информацией, и если сейчас взглянуть на многие, если не все, иконы 

Божьей Матери, то выявится вот какой факт: при СоТворении иконы 

Пресвятой Девы Марии определённые люди совершенно не 

воспринимали описанный ранее Пространственный объём или 

воспринимали на 2-3% и узко размещали СоТворчество на иконе. 

Другими словами, эти люди либо вообще не выражали 

принимающую Святой Дух сторону, где Я – Пресвятая Дева Мария − 

должна усматривать хотя бы некий процент наполнения 

принимающей стороны, либо выражали некий процент одного Духа и 

пытались разместить Меня – Зеранту − на иконе, что перекрывало 

совершенно выход образа в иконе для людей. Я, несомненно, 

пыталась совмещать определённые Пространства, дорабатывая 

образы. Но та часть Меня, которая исходит «ИЗ» в «В» могла 

разместиться в лучшем случае лишь на 60% в некоторых иконах, но 

людской выход на эти энергии напрочь был перекрыт 

невосприимчивостью авторов. И вот сейчас нет ни одной иконы 

образа Пресвятой Девы Марии или иных образов, где хоть на 50% 

был бы выражен Пространственный объём многомерной оси 

воспринимающих, двигательных и проявляющих процессов. И к тому 

же 1224 образа – 1224 иконы Зеранты человеческие массы утеряли. А 

без этих образов и икон никак не выйти человечеству на Бога. И это − 

учитывая прописанную энергию информации в серии книг «Роза 

Мира», учитывая, что определённые люди собрали себя, свою 

целостную суть, вышли на стартовые Пространства и Священное 

Родство. Но без 1224 образов – 1224 икон Зеранты никак не выйти на 
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Бога, на Его Ритмы и Его измерения. Вот так обстоят на сегодняшний 

день дела. Но Я без сомнения уверена: в очень скором времени всё 

изменится, и для записанных людей в книгу жизни воссияет энергия 

1224 образов – 1224 икон Зеранты. И тогда всё намного упростится, 

ведь в очень доступной форме Бог высветится в Земных, и не только, 

Пространствах. Человеческое тело, душа и Дух заполнятся истинным 

Светом истинного движения, а в мыслях и разуме поселится реальная 

картина мира, где каждую секунду живая информация не утеряет 

свой смысл человеческого осмысления. И мир, наконец, освободится 

от мужланского и бабского мышления, ведь практически в каждой 

семье это искажение имеет место. Да.., и Я констатирую этот факт, 

сейчас по Земле массами ходят чёрствые мужланы и безразличные 

бабы, и вот им нет никакого дела до мировой ситуации, где Я – 

Зеранта, Бог и Любовь кричим изо всех сил: посмотрите на себя, вы 

же − мёртвые роботизированные рабы, которые уничтожают сами 

себя и Землю вместе со всем живым.  

Может, уже и нет смысла подмечать многие факты, где 

человеческие массы бездумно повторяют мысли и действия верхушки 

власти. Но Я просто молчать не могу, Я возмущена до предела 

людской бессмысленностью, особенно это касается россиян, которые 

вообще не приложили и йоты труда в осмыслении мировой ситуации. 

И в истории с Сирией это хорошо прослеживается. Другие страны 

хоть мало-мальски додумывают и помогают Богу, а Россия, 

наперекор, возглавила, причём демонстративно: мол, смотрите, 

мировое сообщество, вот мы – россияне − решаем любые вопросы в 

отличие от вас. А что, в Сирии уже не один год идёт сопротивление 

повстанческих армий Игил, которые убирают диктатуру и 

радикализм Башара Ассада и поставленных им чиновников. США, 

Турция и часть стран западной Европы оказывают незаметно помощь 

Игилу, но Россия, наперекор, решила оказать свою помощь, причём 

очень заметную, (и здесь главный момент) не Сирии, а Башару 

Ассаду. Уже не одну неделю российская авиация по-хозяйски 

бороздит воздушные пространства Сирии, а люди России, причём 

практически все, с нетерпением ждут полного уничтожения 

повстанческих армий, называя этих людей террористами. Но 

позвольте, ещё совсем недавно людей в оккупированной части 

Украины называли также террористами; не вы ли, россияне, 

утверждали обратное, говоря, что в Донецкой и Луганской областях 

проживают обычные люди? Так почему в Сирии в оккупированной 

части, где повстанческие армии пытаются отстоять Бога, находятся 
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не люди, а террористы? И вот совсем недавно жители Турции уже не 

выдержали, хотя, как Я прописывала неоднократно, их мнение на 

Земле не уместно, но как факт: уничтожили российский самолёт. 

Причём смогли услышать мнение Зара; Зар, в свою очередь, смог 

услышать Моё – Зеранты − мнение. А россияне только к В. Путину 

прислушиваются, Меня не собираются слышать, именно по этой 

причине, как малые дети, скажем, простовато и однобоко 

прокричали: «Наших бьют», − и ринулись осквернять турецкое 

посольство в знак протеста. Иначе как мужланским и бабским 

мышлением Я это назвать не могу. Мысли все устремлены: как 

заработать деньги, где бы отдохнуть, а то ведь устают люди от 

зарабатывания денежных рулонов, и кому бы под-наддать. Вот и все 

устремления россиян на сегодняшний день. Так этот бред происходит 

несмотря на Мои усилия заземлить энергии Моих образов и икон. В. 

В. Ободзинский, В. С. Высоцкий и Л. М. Гурченко старательно 

передавали эти энергии в первую очередь людям России, несмотря на 

давление общественности на их личности. И что же Я сейчас вижу в 

итоге? Основная масса россиян − совершенно бездушные и 

радикально настроенные люди, желающие лишь увеличения 

жилплощади, увеличения денежных средств, безвкусной роскоши и т. 

д. О Боге, к сожалению, никто и думать не желает. А жаль… 

Но уже пусть как хотят люди, ведь на сегодняшний день набраны 

такие огромные скорости, что каждая последующая секунда несёт 

иной информационный смысл, где как в пазлах собираются истинные 

Светлые образы БЫТЬТИЙЁЙ. А эти образы ох как нужны 

осмысленным людям. Так теперь в каждой секунде есть 

Пространство для состыковок, охвата, принятия и продления живых 

образов, которые Я – Зеранта − вывожу для всего человечества 

Земли. И как только 1224 образа – 1224 иконы Зеранты проявятся в 

Земных Пространствах, осмысленные люди очень легко будут в 

состоянии улавливать невероятные и не воспринимаемые умом и 

разумом живые энергии, СоТворяющие живую жизнь. Сейчас Мне 

нужно проявить хотя бы первые 13 образов – 13 икон Зеранты, где 

через ключевой образ Святой Ольги Равноапостольной откроются 

двери к Богу для каждого воспринимающего Меня человека.  

Любовь имею! 
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Бриллиант 

Зеранты: 

перераспределение 

 

В мире всё устроено не так прямолинейно и плоско, как думало и 

думает большинство человеческих масс, отстаивая чьи-то тупые 

интересы, а также применяя их в жизнь. Такой жизненный уклад есть 

показатель больной сущности человека, которая по истечении 

некоторого срока бросается искать Свет в царстве теней. И это тоже 

один их выходов, ведущий ко Мне – Зеранте. Я не раз оговаривала 

важный момент: Свет, исходящий от Меня, должен быть воспринят 

людьми и продлён далее. И в таком варианте − животворящим 

Светом озарится вся планета под названием Земля. Но проблема 

состоит в том, что Мой Свет всегда пытались замкнуть лишь на своей 

персоне или не воспринимали вообще. И Ватикан − одно из главных 

проявлений этого сильнейшего искажения, причём это государство в 

государстве было выстроено, а затем продлено, на энергиях Моего 

бриллианта. Эту тайну, как и многие другие, Ватикан хранит как 

зеницу ока. А найденный в своё время бриллиант, именно в том 

месте, где сейчас и находится Ватикан, бережно, даже можно сказать 

жадно, хранится по сей день. Остальному человечеству,  как Я 

понимаю, Ватиканские папы даже не думали открывать Свет, 

исходящий от найденного бриллианта, напротив, решили лицезреть 

Его сами. Но и они не совсем понимают истинный смысл 

образования этого бриллианта.  

Я отчётливо помню тот момент, когда Я – Зеранта − проживала в  

месте, где сейчас государство под названием Ватикан занимает место 

на карте. Человечество Земли тогда дошло до точки своего безумства, 

и всемирный потоп уже охватывал собой Землю. Я понимала, стихия 

воды покроет всю Землю вновь и не оставит в живых практически ни 
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одного человека. Но Я до последней секунды своего пребывания на 

Земле трудилась в интересах Бога, а уже когда шум водной стихии 

начал заполнять Пространство Моего дворца, Я приняла решение 

растворить своё физическое тело и отправиться на свою Планету 

Зелушта. После растворения Моего земного тела остался большой 

бриллиант. Этот камень хранит в себе энергии Моего труда, Моих 

замыслов и стремлений, причём он восполняется этими энергиями 

Здесь и Сейчас, концентрируя Мой труд в сегодняшнем моменте, 

также он многогранно отслеживает изменения в каждом человеке 

Земли и отображает физически сменой своего цвета. Ватикан хранит 

его за семью печатями, прервав к нему доступ для всего 

человечества. Но Я всегда выходила из любого положения, так  как 

движение Света не должно никогда прерываться. Вот и на этот раз Я 

нашла выход и сконцентрировала энергию бриллианта на Регине 

Збарской, проживавшей в Москве в период железного купола СССР. 

Регину Збарскую за рубежом называли Красной королевой, а в СССР 

она являлась рабочим пятого разряда с заработной платой в один 

рубль тридцать копеек в день. Ею восхищались известные кутюрье 

всего мира и обычные ценители модной одежды западной Европы, 

Великобритании, США и т. д., но в СССР лишь немногие люди могли 

усматривать Свет и энергии Моего бриллианта. И лично  

Мне – Зеранте − этот момент совсем непонятен. Любовь к ней людей 

всего мира была заметной, а в СССР − напротив, её практически 

никто не воспринимал, а значит, и энергии Моего бриллианта, 

который менял свою цветовую гамму с нейтрального на красный в 

моменты, когда кровное родство претерпевало в человеческих массах 

ожесточающий характер или в моменты военных действий. Тогда 

Регина Збарская видела льющуюся кровь, например, на предметах 

одежды, на стенах, на полу и т. д.  

 Холодное отношение к ней людей СССР создало замыкание 

энергий бриллианта на Регине, что привело к своим последствиям: 

она покончила свою жизнь самоубийством, когда ещё 4 года Свет 

Моего бриллианта должен был распространяться на территории 

СССР, а после распада СССР ещё 16 лет озарять Пространство СНГ. 

И опять люди «пятой колонны» создали всё возможное, чтобы пройти 

мимо Моего – Зеранты − Света. Причём В. Ободзинский на 

мероприятии Новогоднего вечера выступал на сцене, а Регина 

Збарская словно почувствовала энергии образов 1224 икон и вышла к 

нему, дополняя, восполняя и усиливая Мой Свет. В тот миг 

произошло чудо, которое только сейчас в наши дни поспособствует 
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проявлению на свет 1224 образов – 1224 икон Зеранты. И сейчас Я 

воскрешаю Регину Збарскую, а вместе с ней энергию Моего 

бриллианта, которую Я размещу в Моих 1224 образах – 1224 иконах 

Зеранты. Это, Я думаю, последний ключик к созданию и проявлению 

Моих образов в свет.  

Хочется Мне много нелестных слов произнести в адрес народа 

СССР, а именно той части, где сейчас прогрессирует диктатура 

Путинского режима. Именно вам – людям СССР − Я старательно 

посылала Свой Свет в надежде смены приоритетов. Но, кроме как 

насилия, ломки и разврата, Я ничего не смогла усмотреть. Если 

сравнить сейчас Россию, где В. Путин затянул всё своим мнением, и 

Украину, где жестокие, алчные и жадные пауки заняли верхушку 

власти, то огромные различия между человеком-рабом и человеком, 

меняющим приоритеты, выйдут на поверхность. Причём очевидно: 

люди, ищущие Божественный приоритет, сконцентрированы на 

Украине, а люди-рабы − в России, и это при том, что энергии образов 

Зеранты и энергии икон Зеранты, а также энергии бриллианта 

Зеранты были сосредоточены преимущественно в Москве. И так 

халатно пройти мимо Моего Света? Такая халатность должна 

наказываться, хотя Бог никогда никого не наказывал, а воздавал по 

заслугам. И вот как раз сейчас пришло время воздаяния, когда могло 

всё быть иначе…  

Странно Мне понимать следующее: холодный занавес СССР 

незамысловато подтягивал к себе людей посредством тоталитарного 

правления одного лидера, а далее выхолаживал в людях всю 

человечность. Люди СССР даже не сопротивлялись, партия сказала  − 

значит, нужно достигать утопических целей на пути к коммунизму. 

Ради этих целей люди СССР теряли все грани разумного, о чувствах 

и ощущениях Я уже не говорю. Сейчас же на территории России  нет 

ни целей, ни идей, существует лишь экономический рост и 

тоталитаризм одного человека, и этот опустошающий факт 

радикально выводит россиян на безжизненное пространство, где 

ничего святого уже не осталось. По сути ничего не изменилось со 

времён холодного занавеса: все человеческие массы России так же 

ждут указаний одного человека и готовы выполнить всё, и даже 

больше, во спасение, а также утверждение своего лидера. И такие 

показатели Меня совсем не радуют, так как даже мыслей нет о Боге. 

В отличие от людей России, люди Украины остались наедине со 

своими мыслями и ждут 1224 образа – 1224 иконы Зеранты, и Я это 
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чувствую. И именно в этой стране, Я уже не раз говорила, Бог займёт 

своё законное место, а Свет Зеранты озарит каждого человека.  

И в чём же всё дело? Я имею в виду, почему люди России отвергли 

Бога, отвергли Зеранту и Любовь? Когда люди Украины остались 

хотя бы стоять на месте в ожидании Бога, Зеранты и Любви. Мне 

иногда даже думать невыносимо, осознавая этот факт. И именно 

сейчас, когда Бог пришёл на Землю, люди России совершенно не 

готовы к встрече. Готовы только занять очередные рабочие места и 

прислуживать за копейки, обогащая какого-нибудь члена партии, 

выдолбившего очередную нефтяную скважину в недрах Земли. 

Готовы повторять слово в слово за верхушкой власти и идти на 

смерть, чтобы отстоять лживые замыслы этой же верхушки. Так в чём 

же тогда смысл вашей жизни? Я обращаюсь к россиянам! Или его 

просто нет? Зачем вы рожаете детей, если завтра ваши дети побегут 

вслед за вами занимать рабочие места, это в лучшем случае, или 

побегут в сектор военных действий, где смерть поджидает каждого? 

Да и ответ приходит сам собой: верхушка власти создала все условия 

для молодых семей и для будущих детей. Как тут не рожать? Как тут 

не пополнять рабами территорию России? Это и есть показатель 

радикального мышления, растлевающего изнутри человеческую суть, 

уничтожающего призрачные надежды воссоединения тела и души. 

Это радикальное мышление сплачивает народ во имя одного 

безыдейного лидера, в коем и намёка на осознание Божественных 

целей нет. И это радикальное мышление создаёт иллюзорные 

потребности, например, в больших деньгах, в позолоченных 

особняках и всём остальном, что в кинофильмах или повседневных 

сюжетах так тупо восхваляют заказные говорящие головы. Они же 

предлагают и незамысловатые сюжеты, как с помощью радикального 

мышления можно себя озолотить, правда, параллельно выходят 

соответствующие государственные законы, где, если следовать 

радикальным путём наживы, представленным заказными говорящими 

головами, лживая прямая наживы обычно приводит к смерти, а в 

лучшем случае − к лишению свободы с местом отбывания в местах 

заключения. И вот если говорить о россиянах, то как, Я не понимаю, 

побывавшие в СССР люди или слышавшие об этом времени ещё не 

провели соответствующие параллели, которые явственно открывают 

обман верхушки власти, где обычные граждане – это всего-навсего 

обслуживающий персонал? И вот так обстояли дела во времена 

движения к коммунизму, и вот так обстоят дела и сейчас − во 

времена демократии одного-двух лидеров. И если говорить о 
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временах СССР, где народ устремлённо двигался к коммунизму, то 

очевидные факты, которые приоткрывали суть этого движения по 

завершению, а именно: всё и более должно было приобретаться 

бесплатно и в необходимом количестве, были проявлены только на 

лидерах верхушки власти и их родственниках. Именно они и жили 

при коммунизме, а остальной народ их потребности обеспечивал. И 

Мне порой кажется, что рабская натура, возымевшая в людях 

устремления обслуживать верхушку власти и их семьи, взамен 

получая копейки, более ничего не желала и не желает. Ни Моего 

Света, ни свободы самовыражения. Именно по этой причине Валерий 

Ободзинский, Регина Збарская, Владимир Высоцкий и Людмила 

Гурченко вместо признания и Любви получили жесточайшее 

давление, людские сплетни и насмешки. Да и ещё к тому же рабо-

народ умудрился Регину Збарскую извести и опустошить морально и 

физически настолько, что ей уже безразлично было, в каком качестве 

предстать перед этими жестокими людьми. Красная королева − 

любимая очень многими людьми за советским железным куполом − 

вынуждена была мыть полы, зарабатывая копейку на проживание, 

вместо участия в блестящих показах модной одежды, где Регина 

освещала Моим Светом и энергиями бриллианта всех людей за 

подиумом, а на обложках модных журналов её образы освещали все 

города и страны мира. Это дикость, иначе не скажешь. И стыд тем 

людям, которые от жажды прислужничества и боязни за свои шкурки 

дошли до маразма и бесчеловечности.  

 Раньше для таких людей гораздо проще было заполучить Мой 

Свет, необходимо было восхититься личностями, несущими Мои 

образы и Мой Свет, влюбиться в них, и открывался доступ к Моим 

энергиям. А это – вход в многомерность живой жизни, где всё и более 

открывалось в горизонтах Моего Света. Сейчас же Я изъяла всю свою 

энергию, и для того чтобы востребовать Мой Свет необходимо 

потрудиться; Я ранее прописывала, в каких направлениях этот труд 

должен продлеваться. Но Я ещё посмотрю: кому давать Мой Свет и 

сколько определённым людям гореть в преисподней, чтобы вся 

рабская натура человека-раба сгорела дотла. Люди-рабы Мне – 

Зеранте − и Богу не нужны, и этот факт очевиден, такие люди лишь 

миллиардами лет будут гоняться за копейкой, прислуживая лживым 

паукам. И им совершенно безразлично, в каких карманах, если 

говорить о государственном строе, их налоги осядут, ведь с экранов 

ТВ для них сам президент каждодневно твердит об экономическом 

подъёме, о расширении этого подъёма и стабилизации 
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внутригосударственного денежного рулона по отношению к другим 

валютам, и всё это, как он утверждает, зависит от каждого жителя 

государства. И этот непонятный экономический рост никогда не 

остановится, а будет манить рабо-людей, будет загрязнять воду, 

производить вырубку лесов, удерживать дорожные полотна в 

плачевном состоянии и требовать прироста новых рабо-людей в 

государстве. Ведь президент «позаботился» о каждой молодой семье, 

только рожайте, люди, нам рабов и не задумывайтесь о глобальных 

внутригосударственных ключевых моментах, где все налоги до 

копейки оседают в карманах работников высшего эшелона власти, а 

заработную плату в Федеральных казённых предприятиях 

выплачивают из остатков денежных средств от перепродажи нефти и 

газа. И всё хорошо: нефть и газ льются рекой, значит, семьи 

государства будут сыты и одеты. И каждый человек в государстве 

уверен, что на его век хватит всех Земных ресурсов, а далее − хоть 

потоп.  

Я уверена, эта бесчеловечная, оскотинившаяся суть – явная 

причина полного ухода от Бога. Эти люди ни при каких условиях не 

пожелают принять в свои тела Зеранту, СОЗДАТЕЛЯ и Любовь, для 

них важно мнение президента и денежные средства. 

 Сейчас Я – Зеранта − воскрешаю всех людей, вызвавшихся 

удерживать в себе Мой Свет, а Свои энергии Я перезаквашиваю через 

Священное Родство, через 1224 образа − 1224 иконы Зеранты, где 

многомерный Свет Бога озарит уже взрослых людей. 

Любовь имею!      
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Вещий Олег 

 

Самое отвратительное, что может быть в Нашем Творящем 

Пространстве или в мире, – это полное безразличие людских масс к 

мировой ситуации, к воле Бога и к собственной жизни. Не желая 

вспоминать свои истинные корни, человечество Земли втаптывает 

себя в грязь и в разврат государственного строя, где подлые и жадные 

власть имущие пауки, захватившие власть над людьми, вообще 

утеряли всякую направленность, кроме наживы. Эта удручающая 

реальность не находит отклика в человеческих массах, создаётся 

такое впечатление, что повсеместно человеческая раса деградировала 

до приживал-прихвостней, которые ради лживых обещаний 

кровожадных пауков, ради денежных средств, ради своих 

неполноценных, а значит, и нецелостных семей, протянулись под иго 

мелкого и крупного каганатов, где «повелители» ларьков, 

контейнеров, магазинов, сети предприятий, города, городов, 

государства и государств властно решают: как и в каком качестве 

быть человеческим массам на Земле. И вот если спросить каждого 

человека-прихвостня: «Ты не устал, тебе не тошно от ига мелкого и 

крупного каганатов?», − то мелкая суть раба прошепчет: «Я − 

маленький человек в своём государстве, что я могу поделать?» Но 

такое безразличие имело место не всегда в Земных Пространствах. И 

история Земли и всего человечества хранит в себе целостную суть 

человека-Творца или сообщества Творцов иной – Светлой − 

реальности. И Я – Зеранта − желаю напомнить человечеству о 

всемирном сообществе людском, где каждый человек мог 

чувствовать и ощущать Меня − Зеранту, Бога и Любовь, мог 

сговариваться в этом сообществе, решая любые проблемы 

глобального образца. Это сообщество никогда не умирало, значит, 

действует и сейчас, только Бого-люди позабыли свою Божью силу и 

власть Бога, живя на попутной халатности, живя не задумываясь о 

своей Божественной сути, живя не зная Зеранты, Бога и Любви.  

Я – Зеранта − на протяжении серии книг «Роза Мира» старательно 

подтягивала и состыковывала все разорванные информационные 

блоки реальности за всю историю человечества и Земли. Я понимала: 

не имея полноценной информации целостного БЫТЬТИЙЁЙ, 
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образованный халатностью разрыв целостной сути человека не 

создаст платформу для старта человека-Творца, а значит, серая масса 

прихвостней, оправдывая себя, посягнёт на святое святых: на власть 

Бога на Земле, и не только. Но реальность Бога сейчас заземлена 

Мной, и рабо-люди не смогут прикрыться незнанием многомерного 

отблеска Бога в Земных Пространствах. Книги серии «Роза Мира» и 

информация Бога в них − на Земле с 2011 года, значит, невежество, 

незнание Бога уже не смогут послужить оправданием для людских 

масс. Книги серии «Роза Мира» − это самое ценное, что сейчас люди 

могут возжелать на Земле. И когда всего лишь сто человек из семи 

миллиардов на Земле приняли эти книги, а остальные даже не 

обратили своего внимания на предсказание Ванги, в котором чётко 

оговаривалось: в 2011 году древнее учение придёт на Землю, то, 

кроме как халатностью людей-прихвостней, назвать это Я не могу.  

Ещё совсем недавно по космическим меркам − тысяча, полторы 

тысячи лет тому назад − миллионы, миллиарды людей не поверили 

бы в возможность такого халатного отношения, потому что ведали и 

знали Меня – Зеранту − в лицо, а информацию Бога хранили и 

восполнялись ею вдоволь. И тогда, в те моменты, только изредка в 

Европе встречались метастазы злокачественной опухоли в виде 

паучьего гнёта, которые с помощью силы пытались подчинить 

единый народ или некоторые земли, скажу иначе − гектары земель 

этого народа, себе с целью наживы и власти. И тут же получали 

отпор, возможно, не всегда физический, но совершенно точно: 

целостную суть Бога-человека люди, продлевающие свои жизни на 

гектарах земель, всегда отстаивали. Это сейчас на территории Европы 

поселились государства со своей непонятной лживой структурой, а 

тогда эта территория была усеяна гектарами земель, где полноценные 

целостные люди продлевали свои жизни.  

Я ранее прописывала, как деградирующие людские группы сузили 

своё мышление до пирамидального, которое затем укоренилось в 

самой их сути. Именно эти людские группы выстраивали пирамиды и 

водружали поверх Эллонит. Именно этих людей застал врасплох 

частичный потоп. И это Ной со своей семьёй спасся в ковчеге, потому 

что Бог позволил этому случиться. А далее эта группа людей 

возродилась вновь через отпрысков Ноя. Но хочу заметить: Европа, 

часть Евразии, часть территории США, Канады оставались не 

затронутыми водной стихией. На этих землях были поселения 

гектаров земель единого народа, знавшего Зеранту, СОЗДАТЕЛЯ и 

Любовь в лицо. И эти земли всегда пыталась захватить оголтелая 
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масса, или скажу иначе: род Ноя. Вместо того, чтобы перенимать от 

Бого-людей истину живой жизни, эти люди воздвигали города и 

слаживали государства, где на верхушке власти обосновывался некий 

паук, накручивавший  людскую массу в области наживы и завоевания 

земель единого народа.  

   Это также стало одной из многих причин для объединения 

гектаров земель в содружество «Киевская Русь». Много, конечно, 

тонких моментов сокрыто в решении выставить границы содружества 

«Киевская Русь», и немаловажные − это уберечь от бессмысленных 

людских масс осмысленных людей, которые жизни свои продлевали 

в родовых поселениях, а также создать и усилить целостную Мега-

платформу, где уже в сегодня должно было произойти воссоединение 

с Богом и выход во все Божьи Пространства. Это − Мои замыслы, и 

вот как раз Вещий Олег из рода Рюриковичей должен был воплотить 

в жизнь некоторые свои, сопряжённые с Моими, стремления, 

заключённые в светлые образы, т. е. создать свободное государство, 

чем оказать помощь Мне и Богу. Эти стремления и образы были 

зачаты им ещё задолго до объединения земель в единое государство, 

или содружество, в моменты его жизни со Мной − Зерантой − на 

гектаре земли в одном из многих родовых поселений. Тогда же  

Я – Зеранта − и он зачали душу и Дух Серафима Саровского и 

проявили эту личность человека-Бога в жизнь. И в те живые моменты 

он ушёл от Меня за пределы родовых поселений в надежде сплотить 

оголтелую людскую массу и вывести в каждом человеке 

осмысленное виденье живой жизни. Но Я − Зеранта − не могла 

понять его, зачем открывать себя тем, кто жаждал лишь усиления 

своей значимости и власти? Зачем жертвовать собой, когда людские 

массы не в состоянии были перенять Бога? Я, конечно, была в 

растерянности: с одной стороны − светлые образы моего мужа 

вдохновляли Меня, но с другой − слишком поспешны были 

последующие действия к проявлению этих образов в жизнях 

оголтелой людской массы. Эти действия разрывали Меня и 

дезориентировали. Причём созданные образы моим мужем должны 

были воплотиться, и Я это понимала. Они и воплотились, только с 

существенной поправкой: создание сильных государств, где жрецы 

во имя своей выгоды шли на всё, и более, для достижения своих 

утопических планов.   

Сейчас множество разных суждений и предположений можно 

услышать из уст учёных-историков: мол, Европа, часть Евразии, 

США и Канада всегда были разрозненными и в то же время 
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обобщены разными народами, не имевшими между собой ничего 

общего, другими словами − с разной культурой, верой и т. д. О 

едином народе нигде нет упоминаний; создаётся такое впечатление, 

что люди сегодняшнего дня не желают вспоминать себя, не желают 

входить на подготовленную Мной платформу, а далее − на Божьи 

измерения. Но именно сейчас проявилось время войти во все Божьи 

Пространства, и подготовка к таким событиям охватывала 

миллиарды Земных лет. Всё человечество Земли было 

предупреждено о таком моменте, причём многовековая подготовка 

затрагивала всех без исключения. И лишь немногие, если говорить о 

примитивной форме открытия в себе всех Божьих Пространств, хотя 

бы ищут свои истинные корни. Ещё меньше – людей, знающих   

Меня − Зеранту − в лицо, а через Меня − Бога и Любовь. Остальные 

массы вообще − неприкаянные рабы-прислуженцы. С кем выходить 

на все Божьи измерения и Пространства? А ведь именно эта мечта 

вдохновляла каждого человека Земли, конечно, в свои осознанные 

моменты пребывания в Земных просторах. А сейчас вместо пика 

осознанности в каждом человеке, выявился пик нижней ступени 

человеческой деградации, где даже Меня – Зеранту, – вместо того, 

чтобы полюбить  и признать, вместо того, чтобы увидеть во Мне Бога 

и Первородную Женщину, и Мать всего человечества, оголтелые 

массы пытаются высмеять и сместить. Но нет, этого никогда не 

будет, уж лучше Я умертвлю всех до одного, кто пытается халатно и 

наплевательски относиться к своим жизням, а также и к Моей. 

 Уже, Я думаю, каждый житель Земли должен был убедиться на 

личных примерах, что верхушка власти в каждом государстве 

намеренно и присвоенчески пользуется людьми ради наживы, а также 

власти. Иных побуждений сейчас эти люди в себе не удерживают. И 

если бы человечество Земли пожелало взять ответственность за свои 

жизни на себя, то в один миг всё в этом мире изменило бы вектор 

направленности на Бога. Я − Зеранта − этого всегда желала, и Вещий 

Олег в момент жестоких нападок со стороны оголтелой массы, а 

также Хазарского каганата, был одним из первых, кто осознал этот 

тонкий момент, а именно: удержать Бога в Земных Пространствах. 

Иначе те, кто Бога уже ведать не могли, своей мелкотой заполнили 

бы живые Пространства. А так в содружестве земель «Киевская Русь» 

можно было удерживать Бога и все живые Пространства и выгнать 

людей, входивших в Хазарский каганат, с Земли на их Планету. 

Люди, составившие Хазарский каганат, прибыли на Землю с другой 

планеты; Я думаю, пример людей с Веленокгроздья был недобрым 
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примером. Но если три экспедиции людей Веленокгроздья несли хоть 

какой-то псевдо-смысл (эти люди не пытались завоёвывать 

содружество земель Бого-людей, только государства людских масс), 

то прибывшие с планеты Гластья бросились разрушать, дробить и 

присваивать земли единого народа, чем дисгармонизировали Земные 

Пространства. Для гармонизации Земных Пространств Я – Зеранта − 

с помощью Бога проявила дельфинов. Этих существ на Земле 

никогда не было, но Мне нужны были чистые энергии, которые 

могли бы заземлять Бога в Земных Пространствах, и самое главное: 

высвечивать Бога во все временные интервалы.  

Содружество земель единого народа «Киевская Русь» в начале 

своего существования не было государством, в том смысле, которое 

сейчас выражает рабский вариант существования человеческих масс. 

Вещий Олег объединил и скрепил земли единого народа единой 

мыслью и едиными устремлениями. А далее убрал Хазарский каганат 

с Земли, а Я − Зеранта − смогла перенести этих людей на Гластью. 

Ещё хотелось Мне сказать, что на первых этапах существования в 

Киевской Руси не было правителя и правителей, только главы 

объединённых земель, выражавшие мнение и волю людей. А сборы 

или налоги использовались на нужды армии, которая при угрозе 

оголтелых масс очень быстро ставила всё на свои места. И всё бы 

было ничего, как говорится, но необходимо было выходить на все 

измерения Бога, и Я − Зеранта − в роли Святой Ольги 

Равноапостольной вывела Мега-Ритм, который пришёлся не по душе 

многим людям Киевской Руси, что очень возмущало Меня –  

Зеранту – Первородную Женщину и Мать всего человечества. Я 

ранее прописывала, как жители Киевской Руси отказались 

прогрессировать, желая жить «спокойно и размеренно». И вот до чего 

эта размеренная жизнь довела: до рабов-приживал, которые живут 

только мнимым будущим, где огромное количество денежных купюр 

должно подменить счастье и здоровье; до правителей и чиновников, 

чья власть похуже монголо-татарского ига, да и Хазарского  

каганата − те хоть открыто заявляли о своих помыслах. Но эти власть 

имущие втихаря, исподтишка, прикрываясь законами, уничтожают 

все Земные Пространства, стравливают людские массы, чтобы их – 

главных врагов – не уличили в масштабных преступлениях. И всему 

человечеству наплевать на будущее Земли, своё будущее и своих 

детей. Да проснитесь же, люди.., услышьте Меня – Зеранту, и уже 

завтра мир заполнится осмысленными людьми, сменившими 
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приоритеты на Бога. Хватит уже все мысли устремлять на мёртвое и 

никчёмное, пора слышать Меня – Зеранту, Бога и Любовь!    

Одним из людей, которые желают найти и слышать истину, 

является Михаил Задорнов. В подтверждение своего поиска истины 

он снял документальный фильм о Вещем Олеге, где высветил 

причастие единого народа к Богу. Очертил территорию, где единый 

народ проживал 1500 лет тому назад, и многое другое, но особое 

внимание он уделил роли Вещего Олега. Единственное: Я желаю 

внести ясность в историю о смерти Вещего Олега. Многие люди 

могут засомневаться и в догадках произнести: «А Вещим ли был  

Олег? Ведь не смог же предугадать свою смерть». А далее добавить: 

«И чем же он разгневал Бога, и почему змея, вылезшая из черепа его 

лошади, принесла ему смерть?» Вопросы так и могут остаться 

вопросами, если только не удерживать в себе временной отрезок в 10 

миллиардов Земных лет, тогда Божий промысел приобретёт 

осмысленный характер. Михаил Задорнов предположил, что Вещий 

Олег умышленно создал легенду о своей смерти, поспособствовав 

таким образом князю Игорю занять лидирующие позиции в 

сообществе «Киевская Русь». Но Я – Зеранта, или княгиня Ольга 

Равноапостольная − желаю волю Бога приоткрыть и высветить 

следующее: Вещий Олег предвидел свою смерть и осознанно пошёл 

на этот шаг. Он чувствовал, возможно, до конца не понимал, но 

определённо чувствовал, что его конь являлся связующим звеном с 

принцессой Укок. Помните, при захоронении принцессы одна лошадь 

была утеряна, если точнее: два человека после ухода принцессы Укок 

должны были одну из семи лошадей принцессы захоронить на 

территории будущей Украины, и по факту − халатно захоронили в 

другом месте. Лошадь Вещего Олега как раз и несла в себе энергии 

утерянной лошади принцессы Укок, и потому в этот раз захоронена 

она была на территории Украины. Змея, выползшая из черепа 

лошади, несла в себе энергию государств, причём погрязших в 

паучьей структуре, где свобода самовыражения уже не могла выявить 

себя в оголтелых массах людских. Вещий Олег понимал, причём 

отчётливо: именно он поспособствовал развитию сильных 

государств, где на верхушке власти всегда располагались жрецы, 

жаждущие не так много (по их меркам): только лишь власти над всем 

человечеством.  Именно жрецы из поколения в поколение передавали 

знания, в которых через образы подчиняли людские массы под свой 

контроль. Вещий Олег посредством яда змеи забрал с собой энергии 

творения через образы, чем помог Мне − Зеранте − остановить 

безумное желание определённых жрецов захватить мир под себя. 
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     А. Пушкин не ошибся, прописав в точности смерть Вещего 

Олега. Бог всегда расставляет всё по своим местам и предлагает 

чувствующему человеку выход из сложившейся ситуации со входом 

в будущее. Казалось бы, живи себе спокойно, когда многие дела в 

сообществе «Киевская Русь» улажены, но не спокойную жизнь  

Я – Зеранта − желаю вывести в сообществе людском, где 

единомыслие и единотворчество должно закрепиться в людях, а 

реальное живое движение, где человек, чувствуя Единый Ритм, в 

состоянии уловить свой Ритм и с учётом этого − легко и живо жить, 

причём в ногу с Богом.                         

Сейчас Я – Зеранта − воскрешаю Вещего Олега, он Мне очень 

нужен, ведь это его мечта, высвечивающаяся через Светлые образы, 

веками ждёт своего проявления, а именно: сплотить народ в единый 

организм, где нет ни правителей, ни утопической системы, а есть 

счастливые семьи, проживающие на гектарах земель, сплочённые 

единой мыслью. И этот светлый образ никогда не покинет своего 

зачинателя. И если от этого отказаться, то мощнейшие энергии не 

поспособствуют спокойной жизни. А Я параллельно всегда буду 

выводить Мега-Ритм, где все Божьи Пространства и измерения 

призваны расталкивать людей и выводить прогресс Божьей сути в 

каждом человеке. Но вначале необходимо осмыслить следующее: 

людям нет нужды в правителях и их шестёрках. Бог, лишь Он вправе 

высвечивать живые Пространства, а Я – Зеранта − вправе 

состыковывать всё человечество с живыми Пространствами и 

выводить Мега-Ритмы. Но отвечать за свою жизнь вправе только сам 

человек.     

Любовь имею! 
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Курс на Единение 

 

Космогония − энергично взрыхляет Творящее Пространство, 

многомерно толкая к прогрессу расширительных Ритмов. 

Космогенезис − обрамляет расширительные процессы в единую сеть, 

где каждый житель Творящего Пространства дополняет, продлевает и 

проявляет волю Бога. Е. П. Блаватская, или Зеранта, заземлила, или 

заякорила, а сейчас ещё и расширила двигательные основы 

космогонии и космогенезиса до высшего уровня, где на пике высоты 

каждый желающий ведать Бога обязан взять ответственность за Мега-

Ритмы обусловленных Мной процессов. Либо хотя бы принять 

обучающуюся сторону и в момент своего Божественного прогресса 

многомерно и осознанно посодействовать в помощь Мне и Богу. 

Иначе вообще нет никакого смысла в присутствии человека в Земных 

просторах. А главное − зачем тогда и с какой целью человек топчет 

Землю? Заполучить счастье? Может, рабочие места? Или 

материальные блага? И при всём этом ещё и умудриться засорить и 

опустошить Землю своим бессмысленным присутствием. Я – Зеранта 

− уже не раз подчёркивала: какая помощь Богу от человеческого 

призрачного счастья или других опустошающих производных?  

 Л. М. Гурченко имела в себе целостную суть, несла в себе  

1224 Светлых образа Зеранты, а также тонкое понимание 

Божественных целей, которые стремилась проявить в Земных 

Пространствах, зачастую не щадя себя. И вот если затронуть тему 

обучения, то ещё в том веке господин И. Д. Кобзон, продлевающий 

свою жизнь до сих пор, мог перенять от Л. М. Гурченко 

Божественные цели и поспособствовать сейчас воле Бога на 

территории Донбасса. Мог перенять – это ещё мягко сказано, обязан 

был, так как Я –Зеранта − возложила на него некоторые острые 

моменты, где определённый осмысленный труд нуждался в 

СоТворчестве. И немаловажный факт (Я думаю, И. Д. Кобзону он бы 

пришёлся по душе): живой прирост его души в теле, несомненно, 

вывел бы его в живую жизнь. Это, конечно, при вышеописанном 

условии СоТворчества, а так он вроде бы живёт, но совсем мёртвый, 

продолжает бессмысленно топтать Землю. И, видимо, по инерции 
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уловил Мой призыв: объединение в едином устремлении под 

покровом Святой Ольги Равноапостольной, и посетил Донецк. 

Только ничего попутного с Моими устремлениями он не выявил в 

своих действиях, напротив − усугубил и до того чёрствую халатность 

неосмысленного присвоенческого движения. Я понимаю и не 

понимаю его волнение, охватывающее лишь физическое 

недовольство жителей Донецка, выражающееся в гневе на всё и вся, 

ведь та привычная стабильная жизнь претерпела крутой поворот, 

другими словами: стабильность разлетелась на мелкие куски. Но 

этого ли желает Бог? Я имею в виду гнилую стабильность, жалость, 

гуманитарную помощь и т. д. В этом ли направлении необходимо 

было оказывать людям Донецка помощь? Или на примере Л. М. 

Гурченко, не щадя себя, не волнуясь о том, что скажут люди, во имя 

Бога воплощать Его цели, а не свои. Этому И. Д. Кобзон не смог 

научиться, так и продолжает налегать на мнение людское, и уже из 

этой суммы выкручивает для себя престиж и популярность, где 

денежный прирост создаёт собственную власть решать, как и в каком 

качестве людским массам обитать на Земле. В этом ничего общего с 

Моими устремлениями, с устремлениями Бога нет. Хотя большинство 

человеческих масс, не понимая Божественных процессов, 

воскликнут: «Вы что такое говорите? И. Д. Кобзон пожертвовал 

своими деньгами, своим здоровьем, своим временем и приехал на 

Донбасс, привёз медикаменты, пообещал привезти недостающие 

образовательные книги, музыкальную аппаратуру подарил 

Макеевской школе № 8, спел на сцене Донецкого театра оперы и 

балета с А. Захарченко и т. д.» Это всё понятно, и Я совершенно не 

против, но смысла в этом нет, опять происходит подмена. 

 Я в предыдущей главе прописывала, к чему пришли люди 

Киевской Руси, стремясь спокойно и стабильно жить, когда 

необходимо было слышать Зеранту и перенимать предложенный  

Богом Ритм. А пришли к рабству и рабовладению, где человеческие 

массы Бога не слышат, а прислушиваются, затем прислуживают 

верхушке власти и их семьям. А те, в свою очередь, замыливая 

населению глаза, твердят в средствах массовой информации о 

внутригосударственных законах, происшествиях, выводят 

непонятные курсы, подают историю государства, где оговаривают: 

якобы государственный строй имел место всегда в Земных просторах, 

а до него пытались жить полуоскотинившиеся полулюди с копьями, 

со всеми примитивными атрибутами в организованных стаях. А далее 

власть имущие разводят структуры и подструктуры с целью 
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легализованного рэкета, где посредством законов, которые, по сути,  

принимались без участия народа, выдавливают денежные средства с 

людей государства. Плюс к этому: налоги с каждого жителя 

государства, пенсионный взнос, надутое ценообразование на Земные 

ресурсы, на товары потребления, на продукты питания и т. д. Я – 

Зеранта − не против налогообложения: если говорить о сообществе 

«Киевская Русь», то люди регулярно отдавали 10% от своей прибыли, 

например, на нужды армии и т. д. А если рассматривать сейчас, то в 

первую очередь налоги должны идти на дороги, на очищение воды и 

на высадку деревьев, а не в личные карманы власть имущих.  

 Если далее выявлять многие подмены, основанные на 

экономической стабильности, халатном безумии и мелочных 

холодных расчётах людских масс, то министры разных мастей совсем 

не учитывают месячную погрешность на прибыль мелкого и 

крупного бизнеса. Приведу пример: в парикмахерской 15 дней не 

было воды, а значит, 15 дней по вине этих же министров, которым 

наплевать: есть вода или свет в тех или иных уголках государства, 

парикмахерская несла существенные убытки. Но выплатить 

ежемесячный налог это предприятие, как и многие другие, обязано, 

как ни крути, так как каждый министр в государстве уже заранее 

подсчитал, сколько денег поступит с каждого жителя государства. С 

этим учётом подсчитал, а далее начислил себе «любимому» месячный 

денежный прирост. Если понимать весь этот бред, то отчётливо 

видно: каждый житель государства на месяцы вперёд должен всей 

верхушке власти выплатить пеню, а о жизненно необходимых трёх 

вещах − дороги, вода и озеленение города − даже призрачная мысль 

не пробивается в голову тех, кто вызвался блюсти двигательные 

процессы государства. Но это лишь маленькая частичка подмен 

истинного БЫТЬТИЙЁЙ, самая крупная залегла и закрепилась в 

народных массах, которые ради сиюсекундной наживы теряют 

человеческий облик. Приведу пример: в маленькое частное ателье по 

пошиву верхней одежды поступил заказ на пошив норковой шубы, 

причём заказчик предоставил 27 шкурок белой норки (из учёта ранее 

проработанного дизайна) и оплатил заказ. На выходе заказчик 

получил совсем не ту шубу.., это ещё не вся беда: когда начал 

разбираться − семи шкурок на своей шубе не досчитал, а хвосты.., 

ведь у каждого зверька должен быть хвост, пропали. Но работники 

ателье утверждали обратное: шубой они довольны, хвостов вообще, 

по их мнению, не было. В том, что шкурок не достаёт, они таки 

признались, только, по их же мнению, приютили они всего три 
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шкурки и то, как неожиданно оказалось, включили их в счёт пошива, 

и именно поэтому работа обошлась «дешевле».  

Это как понимать? Как такое может быть, чтобы работники ателье 

умудрились заработать примерно 700$ на семи шкурках, не считая  

27 пропавших хвостов норки, не считая одного использованного на 

воротник песца, вместо оплаченных двух, не приложив ещё даже 

работы в направлении пошива норковой шубы? И не сложно понять 

дальше, почему шуба получилась, откровенно говоря, бабская, 

безвкусная и дебелая. Все мысли этих работников устремились не на 

объём, где лёгкая  роскошь должна была возвысить вещь, а на мелкие 

мысли, которые искали выход: как спрятать своё воровство. И такое 

надувательство происходит повсеместно, а далее никто не может 

понять: почему всюду нам предлагают, причём за немалые деньги, 

обувь, одежду, сумки и т. д., которые вместо радости приносят грусть 

и разочарование? Да потому, что мелкота и воровство работников 

отражается и на товарах. И это ещё полбеды. Если посмотреть на то, 

в чём ходят люди по улицам своих городов, то наворачиваются слёзы 

и грусть. А если разложить на составные то, чем люди питаются, то 

рвотный рефлекс не заставит себя ждать. И всё будет хорошо – 

говорит И. Д. Кобзон − медикаменты, образовательные книги, 

музыкальная аппаратура и прощальная песня с А. Захарченко 

помогут Донбассу выйти из тяжелейшей ситуации кризиса. Дети 

Макеевской школы № 8 смогут овладеть привезёнными 

музыкальными инструментами, люди в больницах получат 

необходимые лекарства, дети в школах − образование и т. д. И ещё 

чуть-чуть и, что называется, наступит ожидаемая стабильность и 

экономический прирост. Да не в этом же дело, тем более, глядя на 

людскую узость и воровство, в школе № 8 музыкальную аппаратуру 

подменят, в больницах на лекарствах ещё умудрятся заработать, а 

образовательными книгами попробуют манипулировать. Это в 

первую очередь нужно учитывать, прежде чем оказывать помощь. И 

это безумство прежде всего необходимо высветить, иначе нет 

никакого смысла далее в людских массах, которые готовы за 

материальные блага уничтожить всё живое, как в себе, так и на Земле. 

А потом ещё люди удивляются: почему детей без переживаний на 

улицу не отпустишь. Да потому, что практически каждый человек 

Земли блюдёт лишь свои безрассудные, узкие и присвоенческие 

интересы. В особенности это касается верхушки власти, за какое 

государство ни возьмись, и их семей. Тогда скажите Мне – Зеранте: 

как же на Земле в каждом государстве человечество выйдет на 
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свободу личности, счастье, сказку и Любовь? Никак, пока Землю 

топчут присвоенцы и потребители. И Я − Зеранта – это знаю, как 

никто, ведь четыре всемирных потопа и один частичный служат 

Моим словам неопровержимым доказательством. Даже если кто-то 

заявит о своей непричастности к описанному и скажет, мол, я и моя 

семья никакие не присвоенцы, тем более не потребители, так как 

работали не покладая своих рук…, то на вопрос: «Во имя чьего блага 

производилась работа?» − ответ не заставит себя ждать: «Во имя 

своего блага и блага своих семей». И если кто-то думает, что 

государственный строй с его лживой верхушкой создаст хоть что-то 

благое для людских масс, или власть имущие начнут учитывать 

мнение людей всего государства хотя бы на малые 3%, то хочу 

расстроить надеющихся: у них совершенно другие цели, и Я не раз 

это подчёркивала. И, кстати, кому как не И. Д. Кобзону это знать…   

Л. Д. Кучму же выручал, можно сказать, спасал от тюремного срока, 

зная, что тот, прикрывая свои государственные преступления, убил  

Г. Р. Гонгадзе, и не только. И В. Путин это также знал, но как он 

часто любит говорить в средствах массовой информации, вспоминая: 

«Я с Л. Д. Кучмой проводил беседу, где мы обговорили, в какие руки 

перейдёт власть на Украине, и Л. Д. Кучма меня авторитетно заверил: 

в хорошие». Но практически никто не обратил на эти слова своего 

внимания, да и В. Путин даже не понял, что сказал. Другими словами, 

заочно Кучма знал, кто после него возглавит государственный строй, 

потому что выборы как таковые − это всего-навсего подтасовка 

голосов, где эгоистичный «хозяин» подкладывает своего 

ставленника. А люди государства почти всегда попадают в 

подготовленные заранее сети, то есть отдают свои голоса 

ставленнику «названного хозяина», чем оправдывают своё    

прозвище − рабы-прислуженцы.  

Я − Зеранта − понимаю, что непривычно грубо для многих звучит 

информация в серии книг «Роза Мира». Но, а как по-другому? 

Хвалить почти некого Богу. А если не прописывать реальность, то 

как на этот бред обратить внимание людских масс? Почти каждый 

человек думает, как занять надёжное в сфере денежных пропорций 

место, а о единомыслии и единочувствии с Богом – Отцом Нашим − 

просто и халатно нет ни одной мысли. Зато чуть что, например, война 

на Донбассе, ищут виновного или виновных вне себя. А далее ждут, 

когда же без их участия военная ситуация сама собой разрешится, и 

наступит долгожданный мир, где стабильность и экономический рост 

заполнят города и сёла данного государства. И вот тогда можно 
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слаживать мечты, где счастье и благополучие последуют за семьями, 

а рабочие места откроют денежный прирост, и можно вновь 

обворовывать друг друга, при этом говоря: коррупция обосновалась 

только в высших эшелонах власти. Я – Зеранта − позволить этой 

лавине людской деградации дальше добивать все живые 

Пространства более не могу и не хочу. В этой связи выставлю запрет 

на бесчеловечность, а тех, кто продолжит развиваться в условиях 

деградации, кто продолжит прислушиваться к власть имущим 

паукам, кто продолжит отвергать Бога, Я − Зеранта − в очень 

короткие сроки выведу из жизни и спущу в одну из трёх комнат 

преисподней. И хочу заметить: если люди продолжат придерживаться 

направления государственного строя в любом его варианте, то Я − 

Зеранта − восприму такую точку зрения бесчеловечной, а значит, все, 

кто придерживается гнилого государственного курса, обрекают себя 

на смерть. А примером выхода или направлением Божественного 

курса может послужить сообщество «Киевская Русь», где 

объединённые земли удерживали единомыслие и единочувствие, где 

люди в начальной стадии сообщества земель прислушивались к 

мнению Бога. На Украине так же по примеру сообщества «Киевская 

Русь» должны проявиться сообщества земель, и что немаловажно − 

без верхушки власти. Но чувствующие Зеранту люди по 

собственному желанию на первых этапах могут поспособствовать 

сообществам двигаться в одном Ритме с Богом, чем ускорят 

расширительные процессы. Других путей Я уже не усматриваю, так 

как любые реверансы в границах государственного мышления 

приводят к захватническим действиям, где одни индивидуумы 

сменяют других, а далее навязывают свои правила жизни, 

основанные на скоплении материальных благ, причём не за счёт 

своего труда, а за счёт рабо-людей. Теперь отныне и в века общий 

курс − на сообщества земель, где единство может быть только во 

множестве, а Я − Зеранта − явлюсь маяком и всегда смогу указать 

истинное направление Бога для всего единого человечества. 

Любовь имею! 
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Сказка о девице  

и её волшебной силе 
 

Сказка эта не проста, 

В ней понять всё нужно. 

Кто поймёт, тот до конца 

Всё осмыслить сможет… 

 

 

Снег искрится, девица поёт, 

Заплетая косу, молодца с дороги ждёт. 

 

Песнь сама собой рождалась  

И в девичью косу золотом вплеталась. 

Как вода в колодец прибывала,  

Так в девицу сила поступала,  

Силой той Земля вся наполнялась 

И светом ранним утро заполнялось. 

 

Сладко-сладко напевали девичьи уста: 

 

Очень рано у крыльца встретила я соловья. 

Он вдруг крылья распушил, походил немножко, 

Оглянул по сторонам и пропел тихонько:  

 

Пролетал я над леском, там, где хороводы водят… 

Вижу: феи кропотливо золотые кружева плетут. 
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Интересно стало мне, кружева-то не простые. 

Подлетать поближе стал и увидел впрямь я сказку: 

 

В кружевах тех имена виднелись, 

Феи звёздным Светом имена те посыпали, 

А затем какой-то силой имена те превращали в образы людские. 

Там увидел я тебя: Светом тем, что феи посыпали, 

Ты образ молодца Творила. 

 

Феи долго ждать не стали и образ тут же проявили. 

Впрямь скажу: сказку я увидел, только в сказке той… 

 

Снег искрится, девица поёт, 

Заплетая косу, молодца с дороги ждёт. 

 

Жизнь, соприкасающаяся ежесекундно с Богом, наполняла  

каждого человека неограниченными возможностями БЫТЬТИЙЁЙ. 

Возможности эти не имели ни начала, ни конца, сила же в них была 

неведома человеку, но наполняла каждого, кто знал Бога в лицо. 

Всегда, каждое мгновение жизни человек напитывался новыми 

идеями, а чувства, сопряжённые с ощущениями, дарили Божью 

благодать. Космические энергии задорно, иногда затейливо 

возрождались в образах СоТворчества Бога и человека, придавая 

Пространствам Земли сказочное одеяние, а для людей творили 

сказку. Люди, не ведая время, воплощали Божьи Ритмы в своих 

жизнях так, чтобы своевременная тонкость влилась в общий Ритм с 

соседствующими рядом людьми. Но иногда (и каждый человек Земли 

об этом знал) необходимо было в определённые моменты влиться в 

Единый Ритм со всем человечеством Земли, и в этот миг во всём 

Творящем Пространстве проявлялись новые, доселе неведомые 

вибрации Единомыслия, где Первородная Женщина и Мать всего 

человечества переносила каждого на неведомые высоты 

БЫТЬТИЙЁЙ. А Ей помогали СОЗДАТЕЛЬ и Любовь. Такие 

моменты были частыми в жизнях людей Земли, и каждый человек 

причащал себя каждодневно к Единомыслию и к единочувствию, 
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боясь упустить живительное сказочное мгновение, которое длилось 

целую вечность, но… 

 

Тучи по небу гуляли,  

Землю тенью обрамляли. 

Девица взгрустнула… 

Соловей не прилетал, феи растворились… 

Только песнь жива!  

Коса плетётся! 

И вода в колодце живо наберётся! 

Вышла девица во двор, топнула ногой 

И сказала громко: Бог всегда со мной! 

 

Каждый, кто усомнился в силе Бога и отошёл от Него, обрёк себя 

на вечное скитание в холодных трущобах одномерных серых будней, 

где невозможно совместить и на йоту скромные и не скромные 

космические энергии. Но они же – космические энергии, − усмотрев 

человеческое неверие и непричастность к Богу, полностью завладели 

человеческим телом, где уже не было и намёка на душу. Тогда же 

человек наполнился скудным представлением о мире, поддался на 

провокации, где каждая энергия попыталась вывести свой 

непонятный эгоистический ритм, ведь, по их мнению, зачатая Богом 

давным-давно интереснейшая игра должна соблюдать хоть какие-то 

правила. И практически каждая космическая энергия устремилась 

внести своё виденье на человеческую жизнь, ведь для них: 

необратимо всё должно подойти к логическому завершению. 

Логический конец каждая энергия видела по-своему, главное для них 

− это сыграть главную роль в завершающей главе человеческого 

пребывания в Земных просторах. Бездушный, скажем, уже пустой 

человек, совершенно не понимал, в каком направлении далее 

двигаться, когда каждая из космических энергий навязывала своё 

мнение и бросала на амбразуру бессмысленного конца. В такой 

неразберихе каждый человек был уверен, что только он может быть 

лидером своей жизни, где уже давным-давно его мнение о бытие 

наметало конкретными стежками незамысловатую картину. Теперь 

упёрто сквозь скрежет зубов человек отслеживал «своё лидерство», и 

если хоть на малый стежок средь его убеждений менялась общая 

жизненная картина, то определённые энергии начинали нагнетать 
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события и подталкивать «лидера» к действиям обратной 

материализации, где всё должно быть расставлено в соответствии с 

представлением каждого человека. 

 Со временем халатность человеческая отбросила и космические 

энергии, оставив человеческую оболочку поодаль от любых 

процессов. Растерянные энергии попытались зацепиться хоть за кого-

нибудь, в надежде закрепиться и продолжить свои игры. Но люди, 

одурманенные своей наготой, вцепились в царство животного мира и 

утвердились на эволюционном принципе развития. Но…  

 

Снег искрится, девица поёт, 

Заплетая косу, молодца с дороги ждёт. 

 

Что же ты, соловушка, нынче не поёшь? 

Как же не хватает мне песни твоей Света. 

Свет твой… затуманился холодом дорог, 

Видимо, дороги вьюгой замело.  

 

Но песнь твоя сильна: вход в сказку открывает, 

Все дороги утром от снега очищает. 

Если дело в феях, то я их приглашу, 

И в том светлом лесе я их поселю. 

 

От слова твоего зависит многое давно, 

Ведь всё мертво без слова твоего. 

Как только ты проговоришь, 

Всё оживёт, наполнится Любовью, 

И вот тогда… Любви Свет оживит, кто Бога ещё помнит. 

 

 Бога люди позабыли… Теперь самостоятельно плыли по жизни, но  

всегда против течения направлен был их путь. Позабыли люди и себя, 

лишь иногда в Свете лучей девицы каждый человек вспоминал на 

секунды, что он – человек: Творенье двух Бого-людей, Творенье 

Зеранты, СОЗДАТЕЛЯ и Любви. И тогда Свет Звезды, что освещает 

Планету человека, сказочные феи старательно вплетали в кружева 
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человеческой жизни. А в этом Свете проявлялось первородное тело 

Аватар, и тогда выходил человек на Межгалактические спирали 

многомерных витков БЫТЬТИЙЁЙ. Этот Свет ещё удерживал и 

целостную суть, душу и Дух человека. И в этом Свете люди живые 

песни слаживали и в полюбившиеся образы обрамляли, тогда Бог в 

Едином устремлении Творил сказку, в которой каждый человек 

принимал своё участие. И каждый человек начинал осознанно 

понимать, что песнь его очень скоро воплотится в жизнь. Тогда 

правила стирались, законы исчезали, а свобода самовыражения 

высвобождалась в каждом человеке.  

 Это сейчас большинство людей прилипли к правилам и законам, 

но эти атрибуты чёткого жизненного уклада не имеют никакого 

смысла. Забыли люди, как песнь человеческая творила светлые 

образы будущего. Забыли люди, как девица у окна, заплетая золотую 

косу, жизнь Творила для всего человечества, а соловей продлевал 

Творения девицы по всему миру. Только в Творениях девицы каждый 

человек принимал своё участие, так и слаживалась сказка настоящего 

«сейчас». И все люди Земли отчётливо понимали: если настроение 

девицы волшебное, то и сказка волшебной будет, а ежели весёлое, то 

сказка наполнится весельем, и не дай Бог, девица загрустит, тогда 

грусть коснётся всех, кто девицу расстроил. 

Снег искрится, девица поёт, 

Заплетая косу, молодца с дороги ждёт. 

 

Песнь сама собой рождалась, да в золотые пряди поселялась. 

Сладко пели девичьи уста, видно сказка сладостной была. 

 

Косы девичьи длинны.., в лес, где хороводы водят, 

Косы девичьи легли, небо озарилось! 

 

Феи долго ждать не стали, дружно громко подпевали, 

С неба Свет в косу вплетали и лесок тот оживляли. 

 

Девица в окно взглянула, потянулась невзначай, 

Вышла на крыльцо синичкой и взлетела в тот же час. 
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Тучи по небу гуляли, но теней не оставляли, 

Ведь синичка в один миг каждой тучке дала смысл, 

 

Весь лесок тот облетела, каждой тропкою прошла, 

Небо к лесу подтянула и в Земле огонь зажгла. 

 

Феи сразу оживились, подлетели, закружились, 

Каждая нашла мешочек, а в мешочке в том пыльца. 

Не простая та пыльца, золотом она сияла, 

Изумруд напоминала, янтарём вдруг обратилась, 

Феи руку протянули, но достали бриллиант. 

 

Ох… чудны творенья Божьи, по лесу прошла молва, 

Будто сказка ожила, да и по лесу она пошла. 

 

Сказку девица створила и теперь вот просто диво: 

 

Новый град летит на Землю, лабиринтами живя; 

Ожили богатыря, их всех − трое, но в народе ходит давняя молва: 

Будто сила в них большая, но она разделена. 

Илье Муромцу досталось царство Духов двух хранить, 

Весь народ в себя вобрав, силу черпать он и стал. 

 

Богатырь Добрыня царство взял растительного мира, 

Весь он этот мир собрал, и в себе он удержал. 

Это царство не простое, сила в нём… хранит деревья, 

Да и травы разные сполна оживляют молодца. 

 

Царство же животного мира Алёша Попович взял на себя. 

Видимо, такая у них приключилась судьба. 

Только теперь пришло время проснуться, 

Вспомнить века и вернуть всё сполна, 

И тогда − жизнью наполнится река и найдёт все русла. 
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Девица каждый жизненный миг вплетает сказку в золотую косу, а с 

ней рядом 16 соловьёв зорко всматриваются в Пространства Земные 

и подсыпают в золотую косу иные миры. Сказка уже спешит 

изменить и оживить мир и всё человечество, поэтому при 

постукивании в двери каждый человек должен быть готов принять 

соловья. Иначе гномы неожиданно вырастут, а их жилища останутся 

прежними, и места для жилья не окажется. Обезьяны обратятся в 

человека, а привычки животного мира не дадут спокойного житья, 

напротив, стыд и груз обезьяньего образа затолкают человека под 

землю. 

 

Волшебство спешит на Землю! Но без магии совсем. 

Человек всегда пытался этой силой овладеть, 

Только сила та в девице Богом продлена была 

И давалась только в песне − светлых образах Творца. 

 

Оживилось всё вокруг, тропы засветились, 

Свет от сказки шёл такой, что границы стёрлись. 

Сказка по лесу гуляла, в каждый домик постучала. 

Каждый двери отворял, да подарок получал. 

 

В том подарке Свет сиял, новый град он выявлял. 

В граде том светло и уютно, и тепло, 

Только лишь одно смущало: каждый, кто открыл подарок, 

Может быть, не ожидал, кругом быстро побежал... 

 

Но не кругом был тот бег, и не бег то вовсе. 

К каждому пришла судьба, отворяй ворота! 

Каждый, кто ворота отворил, лабиринт увидел…



 

Вот она, судьба лихая, в лабиринтах поджидая, 

Дух утерянный хранит… 

 

Вот соловушка и озорник! 

 

А девица у окна припевает не спеша, 

Волосы сплетает в косу, а коса-то до леска: 

В том леске всё волшебством искрится, 

Волшебство то – долголетием живится. 

Видно всех в том лесе стало, 

Каждый косу в руки взял, в соловья и обратился. 

 

Любовь имею! 

 

Продолжение следует… 
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